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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
B O   C G las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/116237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En los últimos días, coincidiendo con la precampa-
ña electoral, los nubarrones de la crisis vuelven a cer-
nirse sobre la empresa Antibióticos, S. A. Esta es una 
de las empresas más importantes de León y sobrelleva 
una crisis crónica desde hace varios años que ha deriva-
do en varios expedientes de regulación de empleo, un 
plan de prejubilaciones y la creación de una factoría 
hermana llamada Vitatene, con el fin de diversificar la 
producción y recolocar parte de la plantilla considerada 
sobrante en Antibióticos.

La situación se ha ido reconduciendo a base de dine-
ro público (aproximadamente 15 millones de euros) y 
acuerdos entre el Comité de Empresa y los propietarios 
avalados por la Comisión de Seguimiento creada para 
asegurar la pervivencia de la factoría leonesa, en la que 
se integran también el Gobierno central y la Junta de 
Castilla y León.

Una vez más, Antibióticos ha vuelto a ser noticia 
por los problemas que comparte con Vitatene y las 
medidas tomadas por los gestores de la empresa que 
han supuesto el anuncio de su cierre temporal durante 
tres meses, la primera, y dos, la segunda, afectando a 
cerca de 500 trabajadores. Recientemente, en una 
reunión mantenida por la Comisión de Seguimiento 
para la viabilidad de la empresa parece ser, según infor-

maciones de los medios de comunicación local, que no 
fue invitada la representación de los trabajadores.

¿Qué viabilidad económica considera el Gobierno 
que tienen Antibióticos y Vitatene en León?

¿Se ha previsto reforzar la política de subvenciones 
para la empresa?

¿A qué conclusiones han llegado la Junta de Castilla 
y León y el Gobierno central sobre la política de sub-
venciones realizada hasta este momento?

En el caso de considerar en cuestión el futuro de 
ambas factorías, ¿hasta dónde llegará el Gobierno cen-
tral y la Junta de Castilla y León para evitar un cierre 
definitivo? ¿Se ha previsto algún tipo de Plan de Viabi-
lidad que pueda ser asumido por las partes? ¿Se ha 
previsto la posible intervención del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/116238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué conocimiento tiene el Gobierno sobre el pro-
ceso de reestructuración y paulatina deslocalización de 
la empresa Atento-Telefónica en La Coruña, que ha 
supuesto el despido de 179 trabajadores?

¿Ha participado el Gobierno de forma directa o 
indirecta en el trasvase de actividad de este centro a los 
centros de León y La Carolina?

¿Ha recibido algún tipo de subvención pública esta 
empresa a lo largo de los últimos tres años? En su caso 
¿en qué cuantía y por qué conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/116239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Recientemente la Diputación Provincial de Almería 
dirigida por tres Diputados tránsfugas, de un total de 27, 
y que cuenta con el respaldo político del Grupo Socia-
lista ha procedido a instalar en el municipio de El Ejido, 
en la zona alta de Almerimar, un repetidor de Televi-
sión, a través del cual y hasta por cuatro canales diferen-
tes se emite la señal de una televisión local llamada 
Ejido TV.

Este nuevo repetidor ha provocado que la señal de 
la 2 de RTVE no pueda verse en la zona y está afectan-
do también a la calidad de otros canales, por lo que 
miles de ciudadanos de la zona han visto cómo el ser-
vicio público se ha reducido por el abuso de las emi-
siones del nuevo repetidor.

Se da la circunstancia de que el propietario de esa 
televisión es hermano de uno de los diputados tránsfu-
gas, a la sazón Vicepresidente segundo y responsable 
de la instalación del repetidor, y que el objetivo claro de 
esa instalación es evidentemente favorecer el negocio 
audiovisual de uno de ellos, así como las aspiraciones 
políticas del otro haciendo un uso abusivo del espacio 
radioeléctrico.

Por eso es por lo que deseamos conocer:

¿Qué medidas urgentes piensa poner en marcha el 
gobierno para restablecer los derechos audiovisuales de 
los habitantes de esta zona, obligando a que se cumpla 
la legislación vigente en esta materia, y los ciudadanos 
puedan sincronizar sin problemas canales que como la 2 
de RTVE han visto invadida su frecuencia?

[…]

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el Acuerdo de 
la Mesa de la Cámara de 17 de abril de 2007.

184/116240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Se ha producido la venta de la pequeña partici-
pación que tenía SEPI en Aresbank?

2. ¿Cuánto ha alcanzado el total de la venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Se ha producido la venta de la pequeña partici-
pación que tenía SEPI en Euroforum?

2. ¿Cuánto ha alcanzado el total de la venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué situación se encuentran las adquisicio-
nes de inmovilizado financiero de la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales previstas para el ejerci-
cio de 2007?

2. ¿Cuál ha sido la liquidación correspondiente al 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué situación se encuentran las actuaciones 
previstas por Sepides e Infoinvest, en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

2. ¿En qué situación está la construcción de los 20 
parques empresariales previstos: los 12 de La Coruña; 
6, de Pontevedra, y 2, de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué plazos baraja el Gobierno para las privatiza-
ciones de los restos de las carteras de la SEPI, en Ende-
sa, Iberia, Red Eléctrica o Alicesa?

¿Cuáles han sido las razones por las que no se efec-
tuarán durante el presente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es el desglose de los resultados extraordinarios 
negativos que ha presentado la SEPI para el año 2006, y 
que asciende a la cantidad de 2.057 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué fase se encuentra la tramitación del 
proyecto sectorial del polígono de San Pedro de Leixa, 
en El Ferrol, cuya aprobación estaba prevista para el 
año 2006?

2. ¿Qué previsiones anuales de inversión tiene el 
Gobierno en la parte que le corresponde a través de 
Sepides?

3. ¿A cuánto asciende la inversión total estatal 
para la construcción completa del polígono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

En contestación dada por el Gobierno a mi pregunta 
escrita 184/0100346/0000, de 29 de noviembre de 
2006, informaba que «debido al actual desarrollo de la 
red de gasoducto, existen razones técnicas y económi-
cas que aconsejan que la producción de Reganosa se 
destine, fundamentalmente, a abastecer la demanda de 
gas de la zona noroeste (Galicia) y a suministrar gas 
natural a los ciclos combinados de la zona, siendo más 
favorable el suministro hacia el centro y el norte de la 
península mediante el resto de plantas. Este hecho ha 
provocado que las plantas de Barcelona, Huelva, Carta-
gena, Gijón y Sagunto vayan aumentando su capacidad, 
ya que están conectadas a una red de gasoductos de 
transporte, adecuada para poder suministrar gas a 
amplias zonas geográficas».

1. ¿A qué red de gasoductos de transporte se 
encuentra ya conectada la planta de Gijón?
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2. ¿Cómo es posible que se aumentara la capaci-
dad para una planta que todavía no está en funciona-
miento?

3. ¿Cuándo está prevista la entrada en funciona-
miento de la planta de Gijón?

4. ¿Para cuándo está previsto el inicio de la obras 
de Gijón?

5. ¿Qué planes tiene el Gobierno para la planta de 
Reganosa en Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Tiene previsto el Gobierno modificar su acuer-
do de Consejo de Ministros de fecha 31 de marzo de 
2006, sobre la «Planificación de los sectores de electri-
cidad y gas 2002-2011. Revisión 2005-2011»?

2. ¿Cuándo incluirá el Gobierno la planta de 
Reganosa en la planificación gasista obligatoria del 
Ministerio de Industria, dentro de la categoría «A» 
urgente?

3. ¿Cuándo incluirá, en la mencionada planifica-
ción gasista, la ampliación (duplicación) del gasoducto 
existente Tuy-Llanera?

4. ¿Cuándo incluirá la construcción de un nuevo 
gasoducto de alta capacidad de conexión de Galicia con 
la meseta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Moragas Sánchez, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Ministro de Asuntos Exteriores y 

de Cooperación de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los plazos y condiciones que el Gobier-
no contempla para hacer efectivo el anuncio formulado 
por el Ministro de Asuntos Exteriores, Miguel Ángel 
Moratinos, en nombre del Presidente del Gobierno, de 
instalar la sede definitiva del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación en un solar ubicado en el 
emplazamiento actual del Cuartel Infante Don Juan en 
el paseo de Moret de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Jorge Moragas Sánchez, Diputado.

184/116250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El programa electoral del Partido Socialista para las 
elecciones generales del 2004 contiene el compromiso 
(pág. 73) de dotar «con una aportación inicial del 
Gobierno de mil millones de euros» a un plan «para 
lograr que en los próximos seis años 300.000 familias 
con niños de cero a tres años dispongan de una plaza 
educativa en la red pública».

¿Se ha materializado esa aportación inicial de mil 
millones de euros? 

¿Con cargo a qué programa presupuestario? 
¿Cómo se ha ejecutado el plan prometido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/116251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Aparte de las razones formales por las que el Ministe-
rio de Fomento ha suspendido la construcción del tramo 
de la A-7 correspondiente a La Herradura-Taramay, 
¿cuál es la razón real de la resolución contractual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el precio de adjudicación de la construc-
ción del tramo de la A-7 correspondiente a La Herradu-
ra-Taramay? ¿Qué cantidad se había certificado y aban-
donado? ¿Qué coste económico tiene la resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y de qué forma se va a reanudar la obra 
de construcción del tramo de la A-7 correspondiente a 
La Herradura-Taramay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Tras la resolución del contrato con la «UTE Herra-
dura», ¿qué actuaciones han hecho con el Ministerio de 
Trabajo para solventar el problema de los 400 trabaja-
dores contratados para la construcción del tramo de la 
A-7 correspondiente a La Herradura-Taramay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las causas del accidente del 8 de 
noviembre de 2005 en las obras de construcción del 
tramo de la A-7 correspondiente a La Herradura-Tara-
may?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Rafael Her-
nando Fraile, Diputados por Murcia y por Almería, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Fomen-
to para que no vuelva a ocurrir en ninguna obra un 
accidente similar al del 8 de noviembre de 2005 en las 
obras de construcción del tramo de la A-7 correspon-
diente a La Herradura-Taramay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/116257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la climatización del 
distrito de Burguillos (Sevilla)

Motivación

En la localidad sevillana de Burguillos, promovida 
por su Ayuntamiento, va a realizarse la primera climati-
zación de distrito, completamente cubierta con energías 
renovables, que incluye refrigeración (frío). Dicha ins-
talación —de gran trascendencia, dentro de las estrate-
gias para la eficiencia energética y el uso de energías 
renovables—, constituirá la primera de este tipo de 
España y probablemente de Europa.

Para dicha instalación, el Ayuntamiento de dicho 
municipio ha presentado, en tiempo y forma, solicitud 
de financiación (no de subvención) al Instituto para el 
Ahorro y la Diversificación de la Energía (IDAE) del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. 

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio concederle una financiación preferente y por 
un montante significativo de la totalidad del proyecto, 
en consonancia con su relevancia y coste?

2. ¿Piensa colaborar de otro modo para la realiza-
ción de dicha instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/116259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que les sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a los estudios y ensayos 
sobre el producto Bio Bac (Pregunta al Ministerio de 
Sanidad)

Motivación

Tras la denominada Operación Brujo, realizada en 
torno al producto conocido como Bio Bac, se le hizo 
entrega al Ministerio de Sanidad, a través del registro, 
de decenas de estudios y ensayos sobre el producto, 
realizados en distintas instituciones internacionales y 
sobre distintas enfermedades.

Por todo ello, se exponen las siguientes pregun-
tas:

¿Dónde se encuentran esos estudios y ensayos? 
¿Han sido examinados y valorados? ¿Por quién?

¿Cuál es el resultado de la valoración de cada uno 
de ellos?

¿Ha recibido el Gobierno alguna petición judicial, 
solicitando una valoración de los mismos? En caso afir-
mativo, ¿cuándo?, ¿por qué no se ha hecho público el 
informe con las conclusiones? y ¿por qué no se ha res-
pondido adecuadamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/116260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Ministerio de Medio 
Ambiente a su decisión de rotular únicamente en caste-
llano las señales indicativas del camino de ronda de 
Sant Feliu de Guíxols en la playa de Sant Pol (Girona), 
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en contra de la normativa vigente en materia de coofi-
cialidad lingüística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Se solicita la relación de administraciones catalanas 
—autonómica y locales— que han solicitado acogerse 
al programa de subvenciones y ayudas del Ministerio 
de Defensa en motivo de la conmemoración del bicen-
tenario de la Guerra de la Independencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuales son las subvenciones y ayudas que tiene 
previsto otorgar el Ministerio de Defensa con motivo 
de la conmemoración del bicentenario de la Guerra de 
la Independencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 

y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno alguna petición de sub-
vención o ayuda del Ayuntamiento de Girona con moti-
vo de la conmemoración del bicentenario de la Guerra 
de la Independencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno alguna petición de sub-
vención o ayuda del Ayuntamiento de Figueres (Giro-
na), con motivo de la conmemoración del bicentenario 
de la Guerra de la Independencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas del pre-
supuesto General del Estado de 2006 del Ministerio de 
Medio Ambiente destinadas a la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/116266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas del 
presupuesto General del Estado de 2006 del Ministerio 
de Fomento destinadas a la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno asumir la titularidad de 
la carretera autonómica que une los municipios de La 
Vall de Bianya y Ripoll en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno traspasar a la Generali-
tat de Catalunya el tramo de la carretera N-260 que une 
Olot con Ripoll en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la aportación de la Admi-
nistración General del Estado a las obras de construc-
ción del Auditorio de Girona y qué porcentaje repre-
senta esta aportación sobre el coste total y final de la 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/116270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Recientemente, el Parlamento Europeo ha decidido 
no tramitar dos preguntas escritas en catalán dirigidas a 
la Comisión Europea y al Consejo, presentadas por 
nueve eurodiputados, por el hecho de estar escritas en 
la citada lengua cooficial en el Estado español.

¿Qué opinión le merece al Gobierno dicha decisión? 
¿Piensa el Gobierno emprender alguna acción tendente 
a resolver la situación descrita?

¿Cree el Gobierno que se han alcanzado los objeti-
vos perseguidos en materia de reconocimiento de las 
lenguas cooficiales del estado español en la UE? Si no 
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es así, ¿qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
conseguirlo?

¿Considera el Gobierno que se ha cumplido con el 
compromiso que el presidente señor Rodríguez Zapate-
ro adquirió en el debate de investidura, en relación con 
el reconocimiento del catalán en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/116271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno convocar este año subvencio-
nes a empresas e instituciones sin ánimo de lucro, edi-
toras de revistas de cultura en lenguas cooficiales dis-
tintas a la castellana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/116272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué razones justifican que el importe máximo de 
las subvenciones convocadas para el fomento de la tra-
ducción y edición entre lenguas oficiales españolas de 
obras de autores españoles, correspondientes a 2007, 
sea la mitad que el importe máximo para empresas pre-
visto en la convocatoria de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/116273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué presupuesto tiene previsto destinar en 2007 el 
Ministerio de Cultura a ayudas a la edición en lenguas 
cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/116274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué presupuesto estaba previsto destinar a ayudas 
a la edición en lenguas cooficiales en 2006 y en 2005, y 
qué importes efectivamente se destinaron a las citadas 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/116275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuántas solicitudes de ayudas a la edición en len-
guas cooficiales se presentaron en 2006 y en 2005, por 
comunidades autónomas, y cuántas se concedieron 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/116276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En las últimas semanas estamos presenciando una 
serie de sucesos que ponen de manifiesto la falta de 
implicación de las Administraciones públicas para 
resolver la situación en que se encuentran los cientos de 
inmigrantes que pernoctan bajo el Puente Ademuz, en 
Valencia.

El Ayuntamiento de Valencia y la Delegación del 
Gobierno han iniciado una persecución contra los 
inmigrantes con el objetivo claro de «limpiar» la ima-
gen de la ciudad de cara a los eventos que va a albergar 
mientras la Generalitat sigue incumpliendo su compro-
miso de habilitar un centro de acogida para estas per-
sonas. Poco antes de las fiestas de las Fallas, la Policía 
Nacional realizó una redada en el Jardín del Turia que 
acabó con la incoación de 18 expedientes de expul-
sión. Lo mismo ocurrió en vísperas de la visita del 
Papa. Ahora, cuando se aproximan las fechas de la 
celebración de la Copa del América, el Ayuntamiento 
está presionando a los inmigrantes para que abandonen 
el lugar y se ha propagado el rumor de que quienes se 
queden serán desalojados por la fuerza. Frente a esta 
actitud diversas entidades sociales se han movilizado 
reclamando un centro de acogida para los inmigrantes 
«sin techo». De todo esto, una primera conclusión: 
Parece claro que las distintas administraciones sólo 
contemplan la solución policial a una situación que 
difícilmente podrá resolverse sin abordarse bajo medi-
das sociales y humanitarias.

Respetando las competencias locales, el Gobierno 
central debiera mostrar una sensibilidad distinta frente 
a estos dramas humanitarios en vez de asumir exclusi-
vamente el papel de gendarme de Europa. Es inadmisi-
ble para un Gobierno progresista mirar hacía otro lado 
mientras se alienta el odio racial y la estigmatización de 
los inmigrantes, como está sucediendo en Valencia 
desde sectores de ultraderecha.

Por tanto, es el momento de no eludir responsabili-
dades e intervenir con criterios sociales (y no exclusi-
vamente policiales) para poner fin a una situación de 
marginación y de pobreza, no de delincuencia.

Por este motivo formulamos las siguientes pregun-
tas al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Ha previsto el Gobierno adoptar en el ámbito de 
sus competencias medidas de carácter social y humani-
tario, como la concesión de permisos de residencia y 
trabajo por razones humanitarias, tal como contempla 
la Ley de Extranjería, para tratar de solucionar la situa-
ción respecto a los inmigrantes que pernoctan bajo el 
puente Ademuz en Valencia?

¿Qué valoración le merece al Gobierno el hecho de 
que el Ayuntamiento de Valencia hasta ahora no haya 
accedido a habilitar un centro de acogida para estas 
personas?

¿Ha tomado el Gobierno medidas específicas para 
evitar las acciones que pudieran alimentar el odio racial 
o la estigmatización de los inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está desarrollando el Ministerio de 
Medio Ambiente para cumplir los compromisos adqui-
ridos en relación con la regulación del río Gállego en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

¿Cuándo estarán realizados los proyectos necesarios 
para que el embalse de Biscarrués sea una realidad en 
la cota acordada en la Comisión del Agua de Aragón?

¿Cuándo estarán realizadas las balsas laterales y las 
obras complementarias de regulación relacionadas con 
este proyecto?

¿Cuáles son las partidas presupuestarias y el calen-
dario de ejecución para estas obras previstas para los 
ejercicios de 2007 y siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Presidente 
del Gobierno desde abril de 2004 fuera de las líneas 
regulares, y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de 
aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de avión.
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Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y Ministra de la Presiden-
cia desde abril de 2004 fuera de las líneas regulares, y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de aviones del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Administraciones Públicas desde abril de 2004 fuera de 
las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación desde abril de 2004 
fuera de las líneas regulares, y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, des-
tino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación desde abril de 
2004 fuera de las líneas regulares, y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de aviones del Ministerio de Defen-
sa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Cultura desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Economía y Hacienda desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Vicepresi-
dente Segundo del Gobierno y Ministro de Economía y 
Hacienda desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Educación y Ciencia desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Fomento desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
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del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio desde abril de 2004 
fuera de las líneas regulares, y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro del 
Interior desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
del Ministerio de Defensa o de cualquier ótro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Justicia desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Medio Ambiente desde abril de 2004 fuera de las líneas 
regulares, y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de 
aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales desde abril de 2004 fuera 
de las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Vivienda desde abril de 2004 fuera de las líneas regula-
res, y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de aviones 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario 
de Estado de Relaciones con las Cortes desde abril de 
2004 fuera de las líneas regulares, y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, espe-
cificando si se trataba de aviones del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Comunicación desde abril de 2004 fuera de 
las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Secretaria de 
Estado de Cooperación Territorial desde abril de 2004 
fuera de las líneas regulares, y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Asuntos Exteriores desde abril de 2004 fuera 
de las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado para la Unión Europea desde abril de 2004 fuera 
de las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Secretaria 
de Estado de Cooperación Internacional desde abril 
de 2004 fuera de las líneas regulares, y relación total 
del pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, 
especificando si se trataba de aviones del Ministerio 
de Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo 
de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Secretaria de 
Estado para Iberoamérica desde su nombramiento fuera 
de las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Defensa desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Hacienda y Presupuestos desde abril de 2004 
fuera de las líneas regulares, y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 

si se trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Economía desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario 
de Estado de Universidades e Investigación desde abril 
de 2004 fuera de las líneas regulares, y relación total 
del pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, 
especificando si se trataba de aviones del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

188

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

189

184/116306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Infraestructuras y Planificación desde abril 
de 2004 fuera de las líneas regulares, y relación total 
del pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, 
especificando si se trataba de aviones del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Turismo y Comercio desde abril de 2004 
fuera de las líneas regulares, y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la 
Información desde abril de 2004 fuera de las líneas 
regulares, y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de 
aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Seguridad desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de Justicia desde abril de 2004 fuera de las 
líneas regulares, y relación total del pasaje que le acom-
pañaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba 
de aviones del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Secretario de 
Estado de la Seguridad Social desde abril de 2004 fuera 
de las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Secretaria de 
Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad 
desde abril de 2004 fuera de las líneas regulares, y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de aviones del Minis-

terio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro 
tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Desplazamientos en avión (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Secretaria de 
Inmigración y Emigración desde abril de 2004 fuera de 
las líneas regulares, y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de aviones del Ministerio de Defensa o de cual-
quier otro Ministerio u otro tipo de avión.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería reali-
zados desde la Presidencia del Gobierno y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de la Presidencia y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Administraciones Públicas y 
organismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y organismos autónomos y entidades depen-

dientes desde abril de 2004, especificando destino y 
contenido de los mismos y empresas que han realizado 
los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación y organismos autónomos y entidades 
dependientes desde abril de 2004, especificando desti-
no y contenido de los mismos y empresas que han rea-
lizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Cultura y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Defensa y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Economía y Hacienda y 
organismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Educación y Ciencia y orga-
nismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Fomento y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio y organismos autónomos y entidades depen-
dientes desde abril de 2004, especificando destino y 
contenido de los mismos y empresas que han realizado 
los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio del Interior y organismos autó-
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nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Justicia y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Medio Ambiente y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, especificando destino y contenido de los mis-
mos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Sanidad y Consumo y orga-
nismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando destino y contenido de los 
mismos y empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
y organismos autónomos y entidades dependientes 
desde abril de 2004, especificando destino y conteni-
do de los mismos y empresas que han realizado los 
envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de todos los envíos de mensajería realiza-
dos desde el Ministerio de Vivienda y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando destino y contenido de los mismos y 
empresas que han realizado los envíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por la 
Presidencia del Gobierno y organismos autónomos y 
entidades dependientes desde abril de 2004, precisando 
las empresas a las que se han adquirido y productos 
contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de la Presidencia y organismos autónomos y 
entidades dependientes desde abril de 2004, precisando 
las empresas a las que se han adquirido y productos 
contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Administraciones Públicas y organismos 
autónomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 

precisando las empresas a las que se han adquirido y pro-
ductos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y 
organismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, precisando las empresas a las que se han 
adquirido y productos contenidos en cada una de las 
compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación y 
organismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, precisando las empresas a las que se han 
adquirido y productos contenidos en cada una de las 
compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Cultura y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Defensa y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
precisando las empresas a las que se han adquirido y 
productos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Educación y Ciencia y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
precisando las empresas a las que se han adquirido y 
productos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Fomento y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, precisando las empresas a las que se han 
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adquirido y productos contenidos en cada una de las 
compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio del Interior y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Justicia y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril, de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Medio Ambiente y organismos autóno-
mos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
precisando las empresas a las que se han adquirido y 
productos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
precisando las empresas a las que se han adquirido y 
productos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y organismos 
autónomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
precisando las empresas a las que se han adquirido y pro-
ductos contenidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en adquisición de víveres realizados por el 
Ministerio de Vivienda y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, precisando las 
empresas a las que se han adquirido y productos conte-
nidos en cada una de las compras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por la 
Presidencia del Gobierno y organismos autónomos y 
entidades dependientes desde abril de 2004, especifi-
cando cuantía, concepto y personas destinatarias de los 
citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de la Presidencia y organismos autónomos y 
entidades dependientes desde abril de 2004, especifi-

cando cuantía, concepto y personas destinatarias de los 
citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Administraciones Públicas y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, especificando cuantía, concepto y personas 
destinatarias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio Agricultura, Pesca y Alimentación y orga-
nismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando cuantía, concepto y perso-
nas destinatarias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación y 
organismos autónomos y entidades dependientes desde 
abril de 2004, especificando cuantía, concepto y perso-
nas destinatarias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Cultura y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Defensa y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Economía y Hacienda y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando cuantía, concepto y personas destinatarias 
de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Educación y Ciencia y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando cuantía, concepto y personas destinata-
rias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Fomento y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
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cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y organis-
mos autónomos y entidades dependientes desde abril 
de 2004, especificando cuantía, concepto y personas 
destinatarias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio del Interior y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Justicia y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Medio Ambiente y organismos autóno-
mos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando cuantía, concepto y personas destinata-
rias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo y organismos autó-
nomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando cuantía, concepto y personas destinata-
rias de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y organismos 
autónomos y entidades dependientes desde abril de 2004, 
especificando cuantía, concepto y personas destinatarias 
de los citados regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en regalos protocolarios realizados por el 
Ministerio de Vivienda y organismos autónomos y enti-
dades dependientes desde abril de 2004, especificando 
cuantía, concepto y personas destinatarias de los cita-
dos regalos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos de la Pre-

sidencia del Gobierno, organismos autónomos y enti-
dades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Administraciones Públicas, organismos autó-
nomos y entidades dependientes, especificando el lugar 
de los almuerzos o cenas y el nombre de los comensa-
les en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de la Presidencia, organismos autónomos y enti-
dades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación, organismos 
autónomos y entidades dependientes, especificando el 
lugar de los almuerzos o cenas y el nombre de los 
comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, organis-
mos autónomos y entidades dependientes, especificando 
el lugar de los almuerzos o cenas y el nombre de los 
comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Cultura, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Defensa, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Economía y Hacienda, organismos autónomos 
y entidades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Educación y Ciencia, organismos autónomos y 
entidades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Fomento, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, organismos 
autónomos y entidades dependientes, especificando el 

lugar de los almuerzos o cenas y el nombre de los 
comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio del Interior, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Justicia, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Medio Ambiente, organismos autónomos y 
entidades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Sanidad y Consumo, organismos autónomos y 
entidades dependientes, especificando el lugar de los 
almuerzos o cenas y el nombre de los comensales en 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales, organismos autó-
nomos y entidades dependientes, especificando el lugar 
de los almuerzos o cenas y el nombre de los comensa-
les en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Gastos en comidas y cenas en restaurantes realiza-
dos desde abril de 2004 por los altos cargos del Minis-
terio de Vivienda, organismos autónomos y entidades 
dependientes, especificando el lugar de los almuerzos o 
cenas y el nombre de los comensales en los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los últimos días los medios de comunicación se 
han hecho eco del nacimiento de varios cachorros de 
lince consecuencia del programa de cría en cautividad 
de esta especie.

Esta noticia resulta muy positiva en la opinión del 
Diputado que suscribe y su grupo parlamentario en 
coherencia de las posiciones mantenidas en esta Cáma-
ra en las que a través de distintas iniciativas hemos 
intentado impulsar medidas para evitar los riesgos de 
desaparición de este singular animal.

Con objeto de conocer detalles sobre la población 
del lince en nuestro país y los recursos destinados a la 
cría en cautividad, se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es la población de lince ibérico y su dis-
tribución geográfica en cada uno de los ejercicios 2006, 
2005 y 2004?

2. ¿Cuál es la dotación de créditos destinados al 
programa de cría en cautividad detallando cuantía de 
crédito asignado, servicio, programa y concepto presu-
puestario en cada uno de los ejercicios 2005, 2006 y el 
previsto para el 2007?

3. ¿Podríamos conocer detalle sobre la ubicación 
de los distintos centros que participan en el programa 
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de cría en cautividad de lince ibérico, así como el 
número de ejemplares de los que se disponen para su 
desarrollo y el personal que atiende cada uno de los 
centros y el detalle de su cualificación profesional?

4. ¿Cuál es el destino de los ejemplares nacidos en 
cautividad a los efectos de incrementar las poblaciones 
de lince en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/116383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazabal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

El próximo 25 de marzo se conmemora el 50.º ani-
versario de la firma del Tratado de Roma y con él el 
nacimiento de la Unión Europea. Seis estados integra-
ron originariamente un proyecto del que ahora forman 
parte 27 países y que se basa en la cooperación econó-
mica, en valores compartidos y en instituciones demo-
cráticas.

Medio siglo de UE, que en el caso del Estado espa-
ñol se sitúa su incorporación en el 12 de junio de 1985 
con la firma del Acta de Adhesión de España a las 
Comunidades Europeas. La existencia de una dictadura 
y por tanto la ausencia de un régimen democrático 
retrasó casi tres décadas la entrada del Estado español 
en las Comunidades Europeas como miembro de pleno 
derecho.

Pero con anterioridad al proceso de transición a la 
democracia, fueron muchos los ciudadanos, aquellos 
que luchaban contra la dictadura, que en circunstancias 
políticas muy difíciles supieron participar de forma 
activa en el movimiento europeísta, y entre ellos un 
importante número de ciudadanos vascos que garanti-
zaron con su participación en el Movimiento Federal 
Europeo la presencia de Euskadi en el germen inicial 
de la actual UE.

A esta Diputada le congratula que el Gobierno, y 
más concretamente el Ministerio de Asuntos Exterio-
res, haya programado con motivo del 50.º aniversario 
del Tratado de Roma toda una serie de actos que se 
desarrollarán desde el 25 de marzo y a lo largo de todo 
el año en distintos puntos del Estado español con la 
colaboración de instituciones europeas, instituciones 
del Estado, autonómicas y locales.

La importancia de esta Conmemoración nos lleva a 
considerar que pudiera tener gran interés la celebración 
de un acto recordatorio que refleje la integración real y 
la desaparición de las fronteras, fronteras que en 

muchos casos, durante siglos, supusieron la división de 
pueblos con mismas lenguas y culturas en diferentes 
Estados. Un acto que refleje la importancia de la coope-
ración transfronteriza en el marco de la Unión Europea. 
Parecería factible la celebración de este acto conmemo-
rativo en un lugar como la isla de los Faisanes, en el 
territorio que es el condominio más pequeño del 
mundo, un islote fluvial situado cerca de la desemboca-
dura del río Bidasoa y cuya soberanía es compartida 
por los estados español y francés, seis meses al año 
cada uno de éstos. Una isla, con una superficie de 2.000 
metros cuadrados, en la que además han tenido lugar 
hechos históricos tan relevantes como la firma del Tra-
tado de Paz de los Pirineos en el año 1659. Pero en la 
actualidad, este territorio que se sitúa en la bahía de 
Txingudi es un ejemplo claro de cooperación transfron-
teriza entre sus poblaciones.

Por todo lo anterior:

¿Comparte el Gobierno la conveniencia de organi-
zar, junto con las autoridades autonómicas y locales de 
los municipios de la bahía de Txingudi, un acto con-
memorativo del 50.º aniversario del Tratado de Roma, 
que refleje la importancia de la integración europea, la 
desaparición de las fronteras y la cooperación trans-
fronteriza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/116384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Villallana (Lena, 
Asturias), que cuenta con más de 25 millones de euros 
de los fondos mineros de 2002, 2003 y 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de La Moral (Langreo, 
Asturias), que cuenta con más de ocho millones de euros 
de los fondos mineros de 2002, 2003 y 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Cabañaquinta 
(Alter, Asturias), que cuenta con más de 2,7 millones 
de euros de los fondos mineros de 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Venturo (San Martín 
del Rey Aurelio, Asturias), que cuenta con más de 2,7 
millones de euros de los fondos mineros de 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Las Vegas (Caso, 
Asturias), que cuenta con más de 1,2 millones de euros 
de los fondos mineros de 2003 y 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Comillera (Sobres-
cobio, Asturias), que cuenta con más de 1,5 millones de 
euros de los fondos mineros de 2003 y 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno en relación a la puesta en 
marcha de nuevos polígonos industriales en el Princi-
pado de Asturias en lo que queda de legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/116391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Es consciente el señor Ministro de que ninguna de 
las seis áreas industriales promovidas en las cuencas 
mineras asturianas con cargo a fondos mineros, están 
finalizadas y que acarrean importantes retrasos, a 
pesar de que todas cuentan con financiación y la 
mayoría su aprobación con cargo a fondos mineros 
aprobados en 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va a llevar a cabo la Confederación Hidrográfica 
del Norte la limpieza de las márgenes del río Trubia 
(Oviedo) y, en caso afirmativo, en qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio para la aprobación 
del Plan de utilización de los espacios portuarios de El 
Musel (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va a hacerse cargo el Ministerio de los impuestos 
retroactivos, presentes y futuros, que la Hacienda de los 
Estados Unidos está reclamando a los empleados públi-
cos contratados laborales de las oficinas del Gobierno 
de España en ese país y, en caso afirmativo, en qué 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Requiere la modificación del plan de utilización de 
los espacios portuarios del puerto de El Musel (Astu-
rias), someterse a evaluación ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Municipios asturianos que se verán afectados por la 
línea Soto-Penagos

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Conclusiones de la reunión celebrada el 27 de 
diciembre de 2006, y del resto de reuniones si las 
hubiere habido hasta el día de hoy, de la Comisión de 
Seguimiento del Plan de la Minería 2006-2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

Conclusiones de la Ponencia Técnica que el pasa-
do 27 de febrero se reunió en Madrid para fijar el 
traspaso de competencias al Principado de Asturias 
sobre los ríos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Cronología de financiación de las obras de amplia-
ción del puerto de El Musel (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Cronología de financiación de las obras del Hospital 
Universitario Central de Asturias, en Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Momento administrativo en que se encuentra el 
proyecto para la construcción de un sendero peatonal 
desde la antigua estación de ferrocarril hasta el extre-
mo de poniente del paseo marítimo de Benajarafe 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.
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184/116402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Momento administrativo en que se encuentra el pro-
yecto para la recuperación del dominio público maríti-
mo-terrestre y la servidumbre de tránsito de la playa de 
Bahía Dorada (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/116403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Momento administrativo en que se encuentra el pro-
yecto del paseo marítimo de la playa del Chucho de 
Nerja (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/116404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Se ha completado el expediente sancionador abier-
to por la Demarcación de Costas de Andalucía-Medite-
rráneo abierto a la Confederación Hidrográfica del Sur 
por las ocupaciones realizadas en la playa de Bahía 
Dorada en Nerja (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/116405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de la Vivienda 
recepcionar las obras de rehabilitación del Palacio del 
Jardín de la Concepción de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/116406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

208

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

209

Momento administrativo en que se encuentra el pro-
yecto de estabilización de la playa de La Caleta en 
Málaga capital y coste final del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/116407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que Castilla y León, 
pese a ser la región más extensa y con más patrimonio 
cultural de España, será la que menos ayudas perciba 
en 2007 para proyectos de rehabilitación de su patrimo-
nio, excepción hecha de la Rioja y Extremadura con 
cargo al 1 por 100 cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/116408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Número de infracciones penales cometidas en la 
provincia de Alicante en los años 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-

la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Número de ciudadanos extranjeros juzgados y conde-
nados a penas de prisión en los años 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Aprehensiones de droga realizadas en la Comuni-
dad Valenciana en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por la unidad Greco desde 
su creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

210

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

211

En qué fecha se pondrá en marcha el Centro Estatal 
de Atención a personas con enfermedades raras y sus 
familias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previstas el Gobierno las medidas políticas y 
técnicas necesarias para hacer accesible la televisión 
digital a las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
ampliar la salud bucodental entre los discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué lugar ocupa la Comunidad Valenciana en per-
petración de delitos y faltas en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno desde el 
año 2004 para erradicar los puntos negros de las carre-
teras de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incluir medidas concre-
tas en la ley del cine en relación con las personas disca-
pacitadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno adaptar los parques 
naturales a las personas con discapacidad para fomentar 
el uso y disfrute de estos enclaves a todas las personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el convenio de repa-
triación entre España y Marruecos para el cumplimien-
to de su condena en cárceles de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué número de ciudadanos españoles se encuen-
tran recluidos en cárceles de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene en cuenta el Gobierno, en la encuestas sobre 
dependencia del Instituto Nacional de Estadística, la 
realidad específica de las mujeres con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

184/116422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Ayuntamiento de Barracas en Castellón aprobó 
en sesión ordinaria de Pleno de 30 de abril de 2003 la 
solicitud de cesión del tramo de carretera N-234 a su 
paso por el municipio, ya que con la construcción de la 
autovía Mudéjar los tramos reclamados podían pasar a 
tener uso municipal.

Con fecha 25 de junio de 2003, la Demarcación de 
Carreteras del Estado de la Comunidad Valenciana, 
respondió afirmativamente para ceder los tramos de la 
N-234 comprendidos entre los puntos kilométricos 
57,180 al 60,800 y 68,880 al 62,910, con un importe 
máximo de 1.018.712,52 euros.

Sin embargo el Ayuntamiento de Barracas, tras 
infructuosos intentos, sigue sin tener noticias tres años 
después del convenio que a este fin debería firmar con 
el Ministerio de Fomento.

¿Piensa el Ministerio de Fomento firmar el Conve-
nio de Cesión con el ayuntamiento de Barracas?, 
¿cuándo?, ¿con qué importe definitivo —teniendo en 
cuenta el tiempo transcurrido—?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cifras relativas a los trabajadores extranjeros, en 
situación legal en España, que no se encuentran ocupa-
dos; número de los que perciben la prestación de desem-
pleo; cantidad de trabajadores perceptores del subsidio 
de desempleo, y, el numero de beneficios del RAI a 31 
de diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social en 
el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, con desglose en los siguientes 
conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, con desglose en 
los siguientes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Aragón, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social en 
el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma del País Vasco, con desglose en los siguientes 
conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social en 
el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social en 
el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Madrid, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad 
Social en el ejercicio del 2006, correspondiente a la 
Comunidad Autónoma de las Illes Balears, con des-
glose en los siguientes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Foral de Navarra, con desglose en los siguientes 
conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/116435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia, con desglose en 
los siguientes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Pensiones.
Demás prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos del Ministerio de Industria, los precios 
antes de impuestos de la gasolina sin plomo y del gasóleo, 
en términos interanuales entre noviembre, diciembre 
(2005), enero (2006) e igual período 2006-2007, en Espa-
ña descendieron menos que en la Unión Europea. ¿A qué 
se debe tal comportamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Ministerio de Industria sobre 
los informes de consultoras internacionales en el senti-
do de que el encarecimiento de los costes de produc-
ción por el pago de derechos de emisión en España 
puede provocar deslocalizaciones empresariales y que 
la compra de esos derechos a países como Alemania, 
Francia y Reunido Unido puede provocar una transfe-
rencia de renta, perjudicando nuestra convergencia con 
la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio del Ministerio de Industria sobre 
la situación de conflicto provocada por la construcción 
del ciclo combinado de Plana del Vent en Tarragona en 
las inmediaciones de la central nuclear de Vandellós 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Directiva Europea 2004/8/CE, de 11 de febrero 
de 2004, relativa al fomento de la cogeneración sobre la 
base de la demanda de calor útil en el mercado interior 
de la energía, obligaba a los Estados miembros a su 
incorporación al derecho nacional antes del 21 de 
febrero de 2006. ¿Cuál es la situación actual de la nor-
mativa prevista para su transposición a nuestro ordena-
miento jurídico? ¿Por qué motivos no se ha cumplido el 
plazo previsto en dicha directiva para incorporarla a 
nuestro ordenamiento jurídico? ¿Cuándo prevé el 
gobierno que se producirá el cumplimiento de dicha 
incorporación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que, según ha veni-
do manifestando el secretario general de la energía, el 
gobierno no va a revisar su propuesta inicial de modifi-
cación del Real Decreto 436/2004, tal y como le reco-

mienda el informe de la Comisión Nacional de la Ener-
gía en su informe 3/2007, de 14 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias, con desglose 
en los siguientes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 
Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

216

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

217

Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Melilla, con desglose en los siguientes 
conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 
Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Ceuta, con desglose en los siguientes 
conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 
Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma Valenciana, con desglose en los siguien-
tes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 
Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria, con desglose en los 
siguientes conceptos:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros. 
Pensiones.
Demás prestaciones. 
Otras transferencias. 
Inversiones reales. 
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social en 
el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Aragón (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma del País Vasco (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Madrid (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de las Illes Balears (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Foral de Navarra (y segregación en cada provincia), 
con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Región de Murcia (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias (y segrega-
ción en cada provincia), con desglose en los siguientes 
conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Canarias (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Melilla (y segregación en cada provin-
cia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Ceuta (y segregación en cada provincia), 
con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma Valenciana (y segregación en cada pro-
vincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cuál es el ingreso realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio del 2006, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria (y segregación en cada 
provincia), con desglose en los siguientes conceptos:

Cotizaciones sociales.
Tasas y otros ingresos.
Transferencias corrientes.
Ingresos patrimoniales.
Enajenación de inversiones.
Activos financieros.
Otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/116467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones contempladas para Ciudad 
Real capital y provincia en la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 729,15 miles de euros correspondiente al 
Ministerio de Defensa, sección 14, proyecto 11 0043 
«Obras de todo tipo en edificios e instalaciones».

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a fecha actual de las obras en las 
actuaciones contempladas para Ciudad Real capital y 
provincia en la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006 correspondiente 
al Ministerio de Defensa, sección 14, proyecto 11 0043 
«Obras de todo tipo en edificios e instalaciones» y 
fecha de finalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones contempladas para Ciudad 
Real capital y provincia en la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 500,00 miles de euros correspondiente al 
Ministerio del Interior, sección 16, proyecto 03 3013 
«Obras en Ciudad Real».

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones contempladas para Ciudad 
Real capital y provincia en la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 383,00 miles de euros correspondiente al 
Ministerio del Interior, sección 16, proyecto 03 3013 
«Obras en Ciudad Real».

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a fecha actual de las obras en las 
actuaciones contempladas para Ciudad Real capital y 
provincia en la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006 por valor de 
383,00 miles de euros correspondiente al Ministerio del 
Interior, sección 16, proyecto 03 3013 «Obras en Ciu-
dad Real» y fecha de finalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Cultura, sección 18, 
proyecto 13 0005 «Restauración conjunto minero de 
Almadén» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a fecha actual de las obras del 
proyecto consignado en los Presupuestos Generales del 
Estado parra el año 2006 correspondiente al Ministerio 
de Cultura, sección 18, proyecto 14 0147 «Nueva sede 
Biblioteca Pública del Estado en Ciudad Real» y fecha 
de finalización y puesta en marcha previstas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Destino concreto de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 150,00 miles de euros correspondiente al 
Ministerio de Cultura, sección 18, proyecto 13 0005 
«Restauración conjunto minero de Almadén», grado de 
ejecución de las obras a fecha actual y fecha de finali-
zación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Cultura, sección 18, 
proyecto 14 0147 «Nueva sede Biblioteca Pública del 
Estado en Ciudad Real» y situación administrativa a 
fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0936 «Autovía A-41 Tramo Miguelturra- Poblete» y 
situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0922 «Autovía A-43 Tramo Herrera de La Mancha-
Argamasilla de Alba» y situación administrativa a fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del proyecto «Autovía A-43 Tra-
mo Herrera de La Mancha-Argamasilla de Alba» a fecha 
actual y fecha prevista para su finalización y puesta en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupeustos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 0919 «Autovía A-43. Tramo Manzanares-Herrera de 
la Mancha» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Autovía A-43. Tramo Manzanares-Herrera de 
la Mancha» a fecha actual y fecha prevista para su finali-
zación y puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del proyecto consignado en ISO, 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 4495 «Autovía A-43. Tramo Mérida-Ciudad Real» y 
situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué pasos a nivel se han suprimido en la 
provincia de Ciudad Real a fecha actual?
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¿Cuántos pasos a nivel se han suprimido en fase de 
proyecto o licitación pendientes de ejecutar en la pro-
vincia de Ciudad Real a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 4635 «Autopista AP-41. Toledo-Ciudad Real-N IV» 
y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Autovía A-41. Tramo Argamasilla de Calatra-
va-Puertollano» a fecha actual y fecha prevista para su 
finalización y puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 38 
0941 «Autovía A-41. Tramo Argamasilla de Calatrava-
Puertollano» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 0939 «Autovía A-41. Tramo Poblete-Argamasilla de 
Calatrava» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Destino concreto de la partida de 2.769,45 miles de 
euros consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Sección 17, artículo 60, Dirección General de 
Carreteras, Proyecto 38 0933 «Autovía A-43. Tramo 
Argamasilla de Alba-Tomelloso».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

226

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

227

184/116488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Destino concreto de la partida de 5.200,51 miles de 
euros consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Sección 17, artículo 60, Dirección General de 
Carreteras, Proyecto 38 0934 «Autovía A-43. Tramo 
Daimiel-Manzanares».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0933 «Autovía A-43. Tramo Argamasilla de Alba-
Tomelloso» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 0934 «Autovía A-43. Tramo Daimiel-Manzanares» y 
situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 0948 «Autovía A-43. Tramo Manzanares-Manzana-
res» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 
38 0993 «Autovía A-43. Tramo Tomelloso-L.P. Albace-
te» y situación administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/116493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Autovía A-43. Tramo Manzanares-Manzana-
res» a fecha actual y fecha prevista para su finalización y 
puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Autovía A-43. Tramo Tomelloso-L.P. Albace-
te», a fecha 30 de noviembre de 2006, y fecha prevista 
para su finalización y puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, Proyecto 

38 4790 «Variante Noroeste de Ciudad Real» y situación 
administrativa a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Variante Nordeste de Ciudad Real» a fecha 
actual y fecha prevista para su finalización y puesta en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras a fecha actual del 
proyecto «N-IV. Variantes Alcázar de San Juan-Heren-
cia», consignadas en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2006 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Sección 17, Dirección General de Carreteras, 
artículo 60, Proyecto 38 4071.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes al 
proyecto «Autovía A-41. Tramo Poblete-Argamasilla de 
Calatrava» a fecha actual y fecha prevista para su finali-
zación y puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose y actuaciones previstas en cada una de las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006 correspondiente 
al Ministerio de Fomento, Sección 17, artículo 60, 
Dirección General de Carreteras, Proyecto 04 0960 
«Conservación ordinaria, viabilidad, rehabilitación y 
mejora en Castilla-La Mancha».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras previstas dentro de 
las actuaciones en la provincia de Ciudad Real de la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 correspondiente al Ministerio 
de Fomento, Sección 17, artículo 60, Dirección General 
de Carreteras, Proyecto 04 0960 «Conservación ordina-

ria, viabilidad, rehabilitación y mejora en Castilla-La 
Mancha».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose y actuaciones previstas en cada una de 
las provincias de la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha de la partida consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006 corres-
pondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0960 «Actuaciones de Seguridad Vial en Castilla-
La Mancha».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras previstas dentro de 
las actuaciones en la provincia de Ciudad Real de la par-
tida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2006 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, sección 17, artículo 60, Dirección General de 
Carreteras, Proyecto 38 0960 «Actuaciones de Seguri-
dad Vial en Castilla-La Mancha».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/116503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose y actuaciones de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 23, 
artículo 60, Dirección General de Ferrocarriles, Proyecto 
03 0660 «Renovación de vías e instalaciones».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras a fecha actual del 
proyecto consignado en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2006 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Sección 23, artículo 60, Dirección General de 
Ferrocarriles, Proyecto 03 0660 «Renovación de vías e 
instalaciones».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose y actuaciones previstas para la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha y para cada una de las 

provincias que la integran, de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, Sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Ferrocarriles, proyecto 
40 0901 «Convenio con ADIF para Administración de 
Infraestructuras Estatales».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias, que han solicita-
do la ayuda económica contemplada en el Real Decreto 
aprobado en el Consejo de Ministros del 2 de diciembre 
de 2005 por el que se regulan las ayudas establecidas en 
el artículo 27 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección Integral Contra la 
Violencia de Género desde diciembre de 2005 hasta la 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron denun-
cias por violencia de género desde septiembre de 2006 
hasta la fecha actual en Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/116508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron denun-
cias por violencia de género desde septiembre de 2006 
hasta la fecha actual en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron 
denuncias por violencia de género desde septiembre de 
2006 hasta la fecha actual en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron denun-
cias por violencia de género desde septiembre de 2006 
hasta la fecha actual en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron denun-
cias por violencia de género desde septiembre de 2006 
hasta la fecha actual en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que presentaron denun-
cias por violencia de género desde septiembre de 2006 
hasta la fecha actual en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desti-
nados a las unidades de violencia de género para el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/116514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la pro-
vincia de Albacete destinados a las unidades de violencia 
de género para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la pro-
vincia de Ciudad Real destinados a las unidades de vio-
lencia de género para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la pro-
vincia de Cuenca destinados a las unidades de violencia 
de género para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la pro-
vincia de Guadalajara destinados a las unidades de vio-
lencia de género para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de incremento de efectivos de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la pro-
vincia de Toledo destinados a las unidades de violencia 
de aénero para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la dotación actual de unidades de violencia 
de género pertenecientes a las Fuerzas de Seguridad del 
Estado en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, en general, y en cada una de sus provincias, en 
particular?
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¿Cuál es la previsión de incremento de dichas uni-
dades en la mencionada Comunidad Autónoma y cada 
una de sus provincias para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción del Centro de Atención a la Infancia IV de 
Almansa (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Manzanares (Ciudad Real)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
ampliación de plazas en el Centro de Atención a la Infan-
cia «Nuestra Señora del Carmen», de Valdepeñas (Ciu-
dad Real)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Campillo de Altobuey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Quintanar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia III 
de Tarancón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Albalache de Zorita (Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Horche (Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segunda fase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Cedillo del Condado (Toledo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la segundafase de 
construcción de un Centro de Atención a la Infancia en 
Quintanar de la Orden (Toledo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/116530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna iniciativa 
legislativa para reformar la agencia estatal de noticias 
«EFE»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/116531

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

234

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

235

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Presi-
dente del Gobierno desde abril de 2004 y relación total 
del pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, 
especificando si se trataba de helicópteros del Ministe-
rio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro 
tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116532

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Vice-
presidenta Primera del Gobierno y Ministra de la Presi-
dencia desde abril de 2004 y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de helicópteros del Ministerio de Defensa o 
de cualquier otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116533

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Minis-

tro de Administraciones Públicas desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de helicópteros 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116534

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada uno 
de ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116535

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Minis-
tro de Asuntos Exteriores y de Cooperación desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.
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Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116536

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Cultura desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116537

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Defensa desde abril de 2004 y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando si 
se trataba de helicópteros del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116538

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Vice-
presidente Segundo del Gobierno y Ministro de Econo-
mía y Hacienda desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116539

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Educación y Ciencia desde abril de 2004 y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116540

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Fomento desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116541

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando fecha, 
destino y motivo oficial) realizados por el Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada uno 
de ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116542

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Minis-
tro de Interior desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116543

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Minis-
tro de Justicia desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116544

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Medio Ambiente desde abril de 2004 y relación 
total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
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Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116545

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Sanidad y Consumo desde abril de 2004 y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116546

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Minis-
tro de Trabajo y Asuntos Sociales desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de helicópteros 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116547

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Minis-
tra de Vivienda desde abril de 2004 y relación total del 
pasaje que le acompañaba en cada uno de ellos, especi-
ficando si se trataba de helicópteros del Ministerio de 
Defensa o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de 
helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116548

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Relaciones con las Cortes desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Comunicación desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de helicópteros 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio 
u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Secre-
taria de Estado de Cooperación Territorial desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Asuntos Exteriores desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado para la Unión Europea desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116553

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Secre-
taria de Estado de Cooperación Internacional desde 
abril de 2004 y relación total del pasaje que le acompa-
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ñaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba de 
helicópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Secre-
taria de Estado para Iberoamérica desde su nombra-
miento y relación total del pasaje que le acompañaba en 
cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Misterio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Defensa desde abril de 2004 y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116556

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Hacienda y Presupuestos desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Economía desde abril de 2004 y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.
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184/116558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Universidades e Investigación desde 
abril de 2004 y relación total del pasaje que le acompa-
ñaba en cada uno de ellos, especificando si se trataba de 
helicópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier 
otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Infraestructuras y Planificación 
desde abril de 2004 y relación total del pasaje que le 
acompañaba en cada uno de ellos, especificando si se 
trataba de helicópteros del Ministerio de Defensa o de 
cualquier otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Turismo y Comercio desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Telecomunicaciones y para la Socie-
dad de la Información desde abril de 2004 y relación 
total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Seguridad desde abril de 2004 y 
relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de helicópteros 
del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministe-
rio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de Justicia desde abril de 2004 y rela-
ción total del pasaje que le acompañaba en cada uno de 
ellos, especificando si se trataba de helicópteros del 
Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio u 
otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por el Secre-
tario de Estado de la Seguridad Social desde abril 
de 2004 y relación total del pasaje que le acompañaba 
en cada uno de ellos, especificando si se trataba de heli-
cópteros del Ministerio de Defensa o de cualquier otro 
Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Secre-
taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Disca-
pacidad desde abril de 2004 y relación total del pasaje 
que le acompañaba en cada uno de ellos, especificando 
si se trataba de helicópteros del Ministerio de Defensa 
o de cualquier otro Ministerio u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Desplazamientos en helicóptero (especificando 
fecha, destino y motivo oficial) realizados por la Secre-
taria de Inmigración y Emigración desde abril de 2004 
y relación total del pasaje que le acompañaba en cada 
uno de ellos, especificando si se trataba de helicópteros 
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del Ministerio de Defensa o de cualquier otro Ministerio 
u otro tipo de helicóptero.

Gasto individual de cada uno de esos desplaza-
mientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Canal Segarra Garrigues?

¿Cuál es el calendario de ejecución de dichas inver-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el apeadero de Aguilar de Segarra en 
referencia a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 

lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Anglesola en referencia 
a la línea Lleida-Manresa-l’Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Bell-lloc d’Urgell en 
referencia a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Bellpuig en referencia a 
la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.
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184/116572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Calaf en referencia a la 
línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el apeadero de Castellnou de Seana en 
referencia a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Cervera en referencia a 
la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el apeadero de Golmés en referencia a 
la línea Lleida-Manresa-l’Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Lleida en referencia a la 
línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Manresa en referencia a 
la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?
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¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Mollerussa en referen-
cia a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el apeadero de Rajadell en referencia 
a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Seguers-Sant Pere 
Sallavinera en referencia a la línea Lleida-Manresa-
l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el apeadero de Sant Martí de Ses-
gueioles en referencia a la línea Lleida-Manresa-
l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Sant Guim de Freixenet 
en referencia a la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.
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184/116583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la estación de Tárrega en referencia a 
la línea Lleida-Manresa-l‘Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en la línea Lleida-Manresa-l’Hospitalet?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

¿Considera suficientes estas inversiones para prestar 
adecuado? ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

A principios de la legislatura se traspasó a la Gene-
ralitat de Catalunya la línea regional Lleida-la Pobla de 
Segur en la cual había tramos en los que no se había 
invertido desde su inauguración. Se anunció la autovía 
Montblanc-Fonolleres, luego se descartó y ahora apare-
ce la Generalitat asumiendo la obra.

La línea del AVE a su paso por Lleida está termina-
da, así como, prácticamente, el desdoblamiento de 
la A-2 después de dos décadas.

Ante esta situación, ¿cree el Gobierno que el nivel 
inversor que desarrolla en Lleida es suficiente? ¿Por 
qué motivos?

¿Qué cantidad de la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para 2007 prevé el Gobierno destinar a Lleida 
desglosado por inversiones, transferencias corrientes y 
de capital?

¿Cuáles son los proyectos más importantes para 
Lleida que prevé el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Aiguablava?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Arties?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.
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184/116588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Benicarló?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Cardona?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Sau?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de el Saler?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de la Seu d’Urgell?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Tortosa?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.
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184/116594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Vielha?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 en el Parador de Xàbia?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé realizar el Gobierno durante 
este año 2007 Paradores Nacionales?

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas los diez 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Para cuándo se prevé la incorporación de la Gene-
ralitat de Catalunya en la gestión de los paradores cata-
lanes?

¿De qué forma se prevé que participe la Generalitat 
de Catalunya en la gestión de los Paradores catalanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentran las 
variantes de la N-260 a su paso por las localidades de la 
Pobla de Segur, Gerri de la Sal y la Seu d’Urgell?

¿Cuál es el calendario, realista, de ejecución de 
dichas variantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Desde mediados del año pasado estamos esperando 
el informe de Declaración de Impacto Ambiental del 
tramo de la N-260 entre Xerallo y el Pont de Suert. Esta 
situación de dejadez no es extraña para las comarcas 
del Pirineo catalán como tampoco lo debe ser para pue-
blos y comarcas de países del tercer mundo. La diferen-
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cia es que el Pirineo catalán está en la Unión Europea y 
la carretera en cuestión es, supuestamente, de interés 
general.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno emitir la 
Declaración de Impacto Ambiental del tramo Xerallo-
el Pont de Suert de la N-260?

¿Cuáles son los motivos del retraso de la Declara-
ción de Impacto Ambiental del tramo Xerallo-el Pont 
de Suert de la N-260?

¿Para cuándo se prevé licitar el proyecto cons-
tructivo del tramo Xerallo-el Pont de Suert de la 
N-260? ¿Hay alguna previsión de tiempo para su 
redacción?

¿Cuál es el calendario, realista, de ejecución de la 
obra del tramo Xerallo-el Pont de Suert de la N-260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La disposición adicional segunda de la Ley 3/2004, 
de 29 de diciembre, por la que se establecen medidas 
de lucha contra la morosidad en las operaciones 
comerciales, contiene un mandato al Gobierno a fin de 
que en el plazo de dos años a partir de la entrada en 
vigor de la ley, remita un informe al Congreso de los 
Diputados en el que se analicen y evalúen los efectos y 
las consecuencias de la aplicación del contenido de la 
ley en relación con los plazos de pago en las operacio-
nes comerciales realizadas entre empresas, y entre 
empresas y Administración.

A día de hoy han transcurrido los dos años a que se 
refiere la disposición adicional segunda citada y el 
Gobierno no ha remitido el informe.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno mandar 
el informe a que se refiere la disposición adicional 
segunda de la Ley 3/2004 al Congreso de los Dipu-
tados?

2. ¿Cuáles han sido y son los motivos del 
retraso?

3. ¿Que administraciones, incluido Ministerios, 
han facilitado sus datos al Gobierno a fin de que pudiera 
realizar el informe y cuáles no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/116602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de viajes fuera de España que 
realizó don David Taguas, Director de la Oficina Eco-
nómica de Presidencia del Gobierno, entre el 1 de enero 
de 2007 y el 20 de marzo de 2007, detallando destino, 
días de estancia y motivo de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles fueron los asuntos tratados en la reunión 
mantenida el pasado 16 de febrero entre el Director de 
la Oficina Económica de Presidencia del Gobierno, 
señor Taguas, y los directivos de Enel? ¿Quiénes fueron 
los asistentes a dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.
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184/116604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles fueron los asuntos tratados en la reunión 
que mantuvo el pasado día 16 de febrero el Ministro de 
Industria con los directivos de Enel?¿Adquirió algún 
compromiso en dicha reunión que afectara a la situa-
ción de Enel en España?¿Quienes fueron los asistentes 
a dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de información tenía el Ministro de 
Industria cuando, el pasado día 20 de marzo, afirmó 
en un acto público que la Comisión Nacional de la 
Energía, sacaría a la empresa Viesgo de la lista de 
operadores principales del sector eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué se refería el Ministro de Industria, cuando el 
pasado día 27 de febrero en declaraciones a una emisora 
de radio, manifestó que: «probablemente se llegue a una 
determinada forma de pacto», hablando de la situación 
de Endesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué el Ministro de Industria declaró en una 
emisora de radio, el pasado 27 de febrero, que era 
«muy difícil» alcanzar la mayoría necesaria para 
levantar los blindajes estatutarios en Endesa? ¿Qué 
tipo de información tenía para hacer esas manifesta-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

 

184/116608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se refería el Ministro de Industria cuando, 
en declaraciones a una emisora de radio, el pasado 27 
de febrero, manifestó que: la llamada «solución espa-
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ñola» tenía «más probabilidades» de salir adelante en 
Endesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está de acuerdo el Ministro de Industria con las 
declaraciones del Comisario Europeo de Asuntos Eco-
nómicos, don Joaquín Almunia, del pasado 19 de enero, 
cuando manifestaba como «crucial» el debate energéti-
co europeo y sobre que «no se puede eliminar ningún 
aspecto», de antemano, como el uso de la energía 
nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la fusión de 
Red Electrica de España y Enagas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Industria, en declaraciones al ser 
preguntado por la posible fusión de Iberdrola y 
Unión Fenosa, manifestó que era partidario de man-
tener la competencia y favorecer que las empresas no 
tengan más del 30% del mercado. ¿Qué medidas 
piensa tomar para cumplir con dichas manifestacio-
nes? ¿Cuáles son las medidas legales, a las que se 
refería el Ministro en esas mismas declaraciones, 
para garantizar la competencia? ¿A qué se refería el 
Ministro con «el modelo intermedio» entre el britá-
nico y el nórdico? ¿Qué condiciones se deben de 
producir para imponer cuotas de mercado por ley 
como apuntaba el Ministro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la posición mantenida por el Gobier-
no de España sobre la energía nuclear en la cumbre de 
jefes de estado y de gobierno celebrada los pasados 8 
y 9 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las manifestaciones hechas 
por el Comisario Europeo de la Energía, Andris Pie-
balgs, en una comparecencia ante el Parlamento Eu-
ropeo, en la que manifestó que no tenía sentido aban-
donar la energía nuclear a favor del carbón en 
Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/116614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden al reconocimiento 
como víctimas del terrorismo de aquellos miembros de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que han 
sufrido daños psicológicos como consecuencia de 
acciones terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué cons-
tancia tiene de los seguimientos realizados por guardias 

civiles al Presidente de Endesa y qué medidas se han 
adoptado al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. Tiene conocimiento el Gobierno de la nación de 
las reuniones que se están celebrando en la Delegación 
de Gobierno en Ceuta con los Directores Provinciales y 
la ejecutiva del partido socialista de esa ciudad?

2. ¿Avala este tipo de actuaciones el Gobierno de 
la nación?

3. ¿Qué contenidos son los que tratan en este tipo 
de reuniones?

4. Estas reuniones, ¿se enmarcan dentro de lo que 
podemos denominar reuniones institucionales del 
Delegado del Gobierno?

5. Si esto fuera así, ¿por qué no se producen en los 
mismos términos con otras formaciones políticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/116617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidenta del Govern Balear, doña Rosa 
Estarás, remitió una carta el pasado 19 de febrero, al 
nuevo Ministro de Justicia, don Mariano Fernández 
Bermejo, al que le pide «retome las conversaciones 
iniciadas para que puedan fructificar en el traspaso de 
las competencias de Justicia al Govern Balears». El 
proceso de negociación de dichas transferencias se ini-
ció en el año 2002.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

252

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

253

¿Tiene intención de acelerar estas conversaciones 
entre el Gobierno central y el Govern balear el nuevo 
ministro de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/116618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo la encomienda firmada por el 
Ministerio de Fomento con SENASA el 26 de diciem-
bre de 2006, publicada en «Boletín Oficial del Estado» 
el 1 de marzo de 2007, para la realización de activida-
des en materia de convenios no se hace con personal 
propio?

Si se trata de hacer de 10 a 15 negociaciones bilate-
rales, 12 a 16 adaptaciones anuales, alrededor de 500 
evaluaciones de planes operativos de compañías aéreas 
y 30 ó 40 informes técnicos en once meses. ¿Por qué no 
se hacen con personal propio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/116619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la encomienda del Ministerio de 
Fomento a SENASA del 26 de diciembre de 2006, para 
realizar actividades en materia de convenios, ¿cuál es la 
razón de contratar por once meses? ¿Es para respetar el 
mes de vacaciones de los técnicos de SENASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/116620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la encomienda del Ministerio de 
Fomento a SENASA del 26 de diciembre de 2006, para 
realizar actividades en materia de convenios. ¿Por qué 
se contrata con SENASA, a tres personas, maquillando 
una encomienda de gestión, cuando claramente es una 
actividad permanente que debería solventarse con fun-
cionarios y que responde al trabajo de una sección o 
negociado administrativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/116621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la encomienda del Ministerio de 
Fomento a SENASA del 26 de diciembre de 2006, para 
realizar actividades en materia de convenios, ¿cuál es la 
retribución como funcionarios de dos licenciados en 
derecho y un Ingeniero Aeronáutico, con 1, 2 y 3 trie-
nios, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/116622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En relación a la encomienda del Ministerio de 
Fomento a SENASA del 26 de diciembre de 2006, para 
realizar actividades en materia de convenios, dentro de 
la D.G.A.C., ¿quién tiene atribuida la responsabilidad 
de los asuntos encomendados a SENASA, denomina-
ción y plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/116623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Acuerdos obtenidos por el Presidente del Gobierno, 
señor Rodríguez Zapatero, en la VIII Cumbre Hispano-
Alauí en materia de inmigración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Compromisos adquiridos por el Presidente del 
Gobierno, señor Rodríguez Zapatero, en la VIII Cum-
bre Hispano-Alauí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Contraprestaciones, si las hubiere, obtenidas por el 
señor Rodríguez Zapatero del Gobierno marroquí, a 
cambio de que se posicionase a favor del Plan Autonó-
mico de Marruecos para el conflicto del Sahara Occi-
dental.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el señor Ministro a explicar a la ONU los moti-
vos de la posición del señor Rodríguez Zapatero en 
relación con su posicionamiento de la parte del Reino 
alauí en el conflicto del Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el señor Ministro a explicar al Frente Polisario 
los motivos de la posición del señor Rodríguez Zapate-
ro en relación con su posicionamiento de la parte del 
Reino alauí en el conflicto del Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/116628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Dio su aprobación el señor Rodríguez Zapatero al 
Plan Autonómico de Marruecos para el Sahara Occi-
dental, en su reciente visita al citado país, teniendo en 
cuenta la oposición de la ONU al citado Plan, y rom-
piendo la tradición de los diferentes Gobiernos españo-
les que habían mantenido la neutralidad, mientras que 
el señor Rodríguez Zapatero se posicionó del lado 
marroquí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación, de las que solicita respuesta 
por escrito.

En relación a la respuesta del Ministerio a preguntas 
escritas formuladas por esta Diputada, en las que se 
interesaba conocer los motivos por los que la campaña 
de la sidra asturiana con denominación de origen se 
retrasó dos años y, teniendo en cuenta que tampoco se 
dan respuestas a las preguntas concretas sobre:

Duración de la campaña. ¿Quiere decir la señora 
Ministra que no conoce este extremo?

Coste de la campaña. ¿Quiere decir la señora Minis-
tra que no conoce tampoco el coste previsto?

Actuaciones para promoción en el extranjero. 
¿Quiere decir la señora Ministra que no lo va a hacer?

¿Podría la señora Ministra aclarar qué cuantía eco-
nómica se dedica a la promoción de la sidra de los 
600.000 euros destinados a «acciones de promoción 
de productos asturianos con sello de calidad agroali-
mentaria»?

Teniendo en cuenta que la firma del Convenio sobre 
este tema con el Principado de Asturias se realizó el 25 
de julio de 2006 y su vigencia era hasta diciembre 

de 2006, ¿puede la señora Ministra relacionar las actua-
ciones de promoción que se realizaron, el coste de las 
mismas y los logros obtenidos, si los hubiere?

¿Qué motivos puede alegar la señora Ministra para 
que una partida económica de 600.000 euros, destinada 
en los Presupuestos Generales del Estado 2006, para la 
promoción durante el citado año de productos agroali-
mentarios, y con fecha de finalización de campaña 31 
de diciembre del mismo año, no se haya firmado hasta 
el 25 de julio, y no se informe a esta Diputada de las 
actuaciones realizadas?

Finalmente, teniendo en cuenta que las preguntas 
van referidas específicamente a la sidra asturiana con 
denominación de origen, y en la respuesta del Ministe-
rio no se menciona la sidra, sino simplemente una cam-
paña general de alimentos asturianos, ¿quiere esto decir 
que su promesa de llevar a cabo una campaña a favor de 
la sidra con denominación de origen no se va a hacer? 
¿Es el motivo acaso la lucha que ha emprendido la 
señora Ministra de Sanidad contra el vino y la sidra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Aportación económica realizada por el Estado a la 
Fundación Euro Árabe de Altos Estudios, por años, 
desde su creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

256

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

257

Aportación económica realizada por el Estado a la 
Escuela Árabe de Granada, por años, desde su crea-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Asuntos 
Exteriores, de las que solicita respuesta por escrito.

¿Tomó el Patronato de la Escuela Árabe de Grana-
da, o su Comité Delegado, la decisión de despedir a 
todos sus trabajadores y cerrar la citada Escuela y, en 
caso negativo, de quién partió la decisión?

¿Fue acaso el Secretario General de la Fundación 
Euro Árabe de Alto Estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Es cierto que quien ordenó el cierre de la Escuela 
Árabe de Granada fue el Secretario General de la Fun-
dación Euro Árabe de Altos Estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Se trató en la primera reunión hispano-árabe, cele-
brada en febrero de 2007 en Madrid, el cierre de la 
Escuela Árabe, y, en caso afirmativo, contenido tratado, 
así como contraprestaciones ofrecidas por el señor 
Ministro a la Liga Árabe para tratar de paliar el males-
tar de ésta por el cierre de la citada Escuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por el periodista Del Pino, 
como Director General de la Escuela Árabe, desde su 
nombramiento en julio de 2006 hasta noviembre del 
mismo año en que se despidió a todos los trabajadores 
de la citada Escuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos por los que 16 trabajadores de la Escuela 
Árabe ubicada en Granada fueron despedidos el pasado 
año y que provocó la protesta, mediante carta al señor 
Ministro, de la Liga Árabe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/116637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Importe económico del patrimonio de la Escuela 
Árabe de Granada, a noviembre de 2006, y destino que 
se le han dado a los fondos en cuentas bancarias, una 
vez que la citada Escuela fue cerrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Puede informar el señor Ministro si el Plan de 
Autonomía para el Sahara, que el próximo mes de abril 
el Reino de Marruecos propondrá a la ONU, recoge el 
derecho a la autodeterminación del pueblo saharaui?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 en relación con 
el borrador de la anunciada futura reforma de la Ley de 
Solidaridad con las Víctimas del Terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Causas objetivas que se pueden alegar para justificar 
el retraso en la adscripción del Monasterio de Corias 
(Cangas del Narcea, Asturias), a Turespaña, teniendo 
en cuenta que el acta de adscripción se formalizó el 30 
de junio de 2006 y, sin embargo, el acuerdo entre 
Turespaña y el Principado de Asturias se formalizó en 
febrero de 2005, transcurriendo, por tanto, dieciséis 
meses en los que el Gobierno no realizó una eficaz 
gestión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Motivos que justifican que la elaboración y supervi-
sión del proyecto de ejecución para transformar el 
Monasterio de Corlas (Gangas del Narcea, Asturias), el 
Parador de Turismo haya sufrido retraso, como se reco-
noce en la respuesta del Gobierno a la pregunta formu-
lada por la Diputada que suscribe (número de expe-
diente 184/105167).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Motivos que justifican que las obras del Monasterio 
de Corias (Cangas del Narcea, Asturias), que contaban 
con licencia municipal el 11 de diciembre de 2006, no 
se hayan iniciado hasta dos meses después.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de La Cobertoria 
(Lena, Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Loredo (Mieres, 
Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización de las obras de cons-
trucción del polígono industrial de Argame (Morcín, 
Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista en la que FEVE acometerá las obras 
de construcción de una escalera que dé acceso a los 
vecinos de Ciudad Naranco al centro de Oviedo, y vice-
versa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha de licitación del colector interceptor de la 
margen derecha de la ría de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/116648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Con relación al escrito de la Mesa del Congreso de 
los Diputados de 7 de marzo de 2007, mediante el cual 
se solicita que la pregunta formulada por esta Diputada, 
número de expediente 184/112960, y fecha de presen-
tación 1 de marzo de 2007, sea reformulada por supo-
ner interés de persona singularizada, se procede a 
hacerlo en los siguientes términos:

Motivos del reciente cese de los Consejeros en las 
representaciones diplomáticas de España en Londres y 
París.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha en la que la empresa GASIFICA (Unión 
Fenosa Gas) manifestó ante la Dirección General de 
Política Energética y Minas, mediante escrito, su inte-
rés en relación con la instalación de una planta regasifi-
cadora en el puedo de El Musel (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio del pro-
yecto de gasoducto Llanera-Treto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio, a día de hoy, la fecha en la 
que van a iniciarse las obras del proyecto «Mejora del 
abastecimiento de agua a Oviedo, tramo E.T.A.P. de 
Cabomio-Depósito de El Cristo (Ribera de Arriba y 
Oviedo)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salaman-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones que la Agencia Espa-
ñola de Cooperación ha concedido a la ONG Movi-
miento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL) 
durante los años 2004, 2005 y 2006? ¿Cuáles son los 
proyectos a los que han ido destinadas dichas subven-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.
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184/116653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salaman-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué sistemas de fiscalización tiene la AECI para 
conocer que los proyectos que se han concedido a la 
ONG MPDL se han ejecutado correctamente? ¿Cuán-
tas auditorías ha realizado la AECI a los proyectos que 
realizaba la ONG MPDL durante la ejecución de los 
mismos, identificando en qué momento de desarrollo 
del provecto se realizaban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/116654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salaman-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los convenios que ha firmado la AECI 
con la ONG MPDL durante los años 2004, 2005 y 
2006?, y ¿cuál ha sido la cantidad y el tiempo de dura-
ción de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/116655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salaman-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los países en los que la Agencia Espa-
ñola de Cooperación (AECI) ha concedido proyectos a 
la ONG MPDL durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.

184/116656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno razonable que se colapsen 
las carreteras cada vez que nieva en España, con el 
grave perjuicio que supone para la calidad de vida y la 
economía de los españoles?

¿Por qué no hace algo para evitarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones y en qué fechas se han colap-
sado las carreteras españolas, durante esta legislatura, a 
causa de las nevadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tramos de las carreteras españolas han sufrido 
colapsos circulatorios durante esta legislatura como 
consecuencia de la nieve?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué medios operativos cuenta el Gobierno 
para prevenir y evitar las negativas consecuencias que 
se producen para los conductores como resultado del 
colapso circulatorio producido por las nevadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversión real ha hecho el Gobierno, durante 
esta legislatura, en la adquisición de medios materiales 
para evitar las negativas consecuencias de las nevadas 
en las carreteras españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha evaluado el Gobierno el coste económico de los 
colapsos circulatorios producidos en las carreteras 
españolas, durante esta legislatura, por las nevadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree que se están cumpliendo, con arreglo a lo pre-
visto en el Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008, 
los plazos para la implantación de la Educación Vial en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha suscrito el Gobierno algún acuerdo con las 
Comunidades Autónomas para la implantación en las 
enseñanzas primarias y secundarias de los conocimien-
tos de Educación Vial?
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En su caso, ¿con qué Comunidades? ¿En qué han 
consistido los acuerdos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha impulsado el Gobierno algún plan piloto en 
centros educativos para valorar la eficacia del modelo 
de educación vial que pretende implantar?

En su caso, ¿en qué ha consistido ese plan piloto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha incluido la seguridad vial en los planes de 
formación inicial del profesorado de educación prima-
ria y secundaria?

¿Desde cuándo? ¿Cuántos profesores han recibido 
esas enseñanzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas se han concedido a profesores para 
que asistan a los cursos de postgrado de Seguridad Vial, 
impartidos por el Instituto Superior de Formación del 
Profesorado de la UNED?

¿Cuántas se preveen conceder a lo largo del presen-
te año?

¿Qué partida presupuestaria se destina a este fin y a 
cuánto asciende?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos directores de centro y profesores se han 
formado, desde la aprobación del Plan Estratégico de 
Seguridad Vial, para impartir las enseñanzas previstas 
de educación vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cualificación deben tener quienes se encar-
guen de la formación de seguridad vial de los profeso-
res que vayan a impartir los conocimientos de seguri-
dad vial en las enseñanzas primaria y secundaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/116669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterio ha establecido el Gobierno para eva-
luar la eficacia del modelo de educación vial que ha 
implantado en los centros educativos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién va a evaluar la eficacia de los planes de edu-
cación vial que van a implantar en los centros educati-
vos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha organizado el Gobierno algún cursillo para 
informar a los inspectores de enseñanza primaria y 
secundaria de los criterios que ha establecido para eva-
luar la eficacia del modelo de educación vial que ha 
implantado en los centros educativos?

¿Cuántos inspectores han asistido hasta el día de 
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/116672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 en relación con 
el borrador del proyecto de reforma del artículo 17 de 
la Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 a efectos de 
dotar de especialistas mujer-menor a los equipos terri-
toriales de la Guardia Civil que carecen de aquéllos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

264

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

265

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué obras 
se van a efectuar en el año 2007 dentro del Proyecto de 
Reparación y Mejoras en Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
intención de modificar durante el año en curso la 
Orden ministerial INT/3013/2002, de 14 de noviem-
bre, y —en caso afirmativo— en qué sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Guardia Civil para el año 2007 
en lo que concierne a completar el desarrollo del siste-
ma SIGO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios 
tiene previsto desarrollar algún proyecto en Venezuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Aragón no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Asturias no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

264

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

265

184/116680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Cantabria no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Castilla-La Mancha no cuenta con una unidad específi-
ca contra redes de inmigración ilegal y falsedad docu-
mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de Cas-

tilla y León no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Extremadura no cuenta con una unidad específica con-
tra redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Galicia no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
Navarra no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía de 
La Rioja no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Jefatura Superior de Policía del 
País Vasco no cuenta con una unidad específica contra 
redes de inmigración ilegal y falsedad documental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar para que, durante 
el año en curso, todas las Jefaturas Superiores del Cuer-
po Nacional de Policía puedan contar con una unidad 
específica contra redes de inmigración ilegal y falseda-
des documentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que la Guardia Civil no tiene previsto 
proponer a la CECIR que el componente singular del 
complemento específico del personal de la especialidad 
de Seguridad Ciudadana se homologue al de personal 
del SEPRONA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el incremento concreto de efectivos destinados 
específicamente a tareas de información que se han 
llevado a cabo en los años 2004, 2005 y 2006 en cada 
una de las Comandancias de la Guardia Civil de la 
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costa mediterránea y de la costa atlántica, así como en 
Baleares y Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto introducir durante el año 2007 modificación en 
el Programa Estadístico de Seguridad y, en caso contra-
rio, por qué razones concretas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución durante el año 2006 del total de pedi-
dos realizados a talleres penitenciarios en su compara-
ción con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas está previsto adoptar durante el año en 
curso para potenciar la «producción propia» en talleres 
penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas de cooperación con las autoridades 
policiales de Libia se tienen para el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Guardia Civil para el año en 
curso en materia de cooperación con la Policía de Fron-
teras de Rumania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si se ha 
propuesto unificar los empleos actuales en la Escala de 
Suboficiales de la Guardia Civil para reducirlos a uno 
solo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era el 
total de efectivos destinados en los EMUMES de la 
Guardia Civil a fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
incrementar el número efectivo de puestos de trabajo 
para el personal de reserva de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en el ámbito 
del Cuerpo Nacional de Policía a los efectos de la 
extensión y modernización del sistema de identifica-
ción dactilar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
incorporación de las policías vasca y catalana a una 
base única y común en materia de ADN y por qué esta 
incorporación no se ha producido todavía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era el 
índice de ocupación —Activos— del Catálogo de 
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Puestos de Trabajo del Cuerpo Nacional de Policía a 
fecha 1 de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en materia 
de cooperación policial con Portugal teniendo en cuen-
ta los acuerdos adoptados en la cumbre bilateral del 
pasado 24 de noviembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en materia 
de prevención de riesgos laborales en el ámbito del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en materia 
de prevención de riesgos laborales en el ámbito de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Quart de Poblet-Manises (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Chirivella-Alacuas-Aldaya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Burjasot-Godella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Xátiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los acuer-
dos adoptados en la última reunión de la Junta de Segu-
ridad de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el balance concreto de actuaciones llevadas a 
cabo por el Centro de Adiestramiento y Reciclaje del 
Servicio de Información de la Guardia Civil durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas —después de tres años de Gobier-
no— la mayor parte de las Comandancias de la Guardia 
Civil carecen de una unidad de seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/116713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué apor-
taciones concretas a la labor policial ha realizado 
durante el año 2006 el Centro de Inteligencia contra el 
Crimen Organizado, dependiente de la Secretaría de 
Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas aún no se ha aprobado la nueva 
plantilla de la Guardia Civil, una vez cumplido el plazo 
de vigencia establecido en el Real Decreto 210/2002, 
de 22 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «nove-
dades» concretas está previsto introducir en la nueva 

plantilla de la Guardia Civil para «fortalecer las capaci-
dades de dirección» del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «nove-
dades» concretas está previsto introducir en la nueva 
plantilla de la Guardia Civil para «fortalecer la coordi-
nación y mando» del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «nove-
dades» concretas está previsto introducir en la nueva 
plantilla de la Guardia Civil para «incrementar determi-
nados empleos» y qué empleos en concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «nove-
dades» concretas está previsto introducir en la nueva 
plantilla de la Guardia Civil para «mejorar las expecta-
tivas de la carrera profesional» de los miembros del 
Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué ele-
mentos concretos considera que se han de mejorar las 
expectativas de la carrera profesional de los miembros 
de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Mislata (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Onteniente (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Sagunto (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/116724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las inversio-
nes concretas realizadas durante los años 2005 y 2006 
en la Comisaría Local del Cuerpo Nacional de Policía 
de Torrente (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
exacto de detecciones e intervenciones de drogas en cada 
uno de los centros penitenciarios durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados de la cooperación policial con Marruecos 
durante el año 2006 en materia de lucha contra el blan-
queo de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 en orden a poten-
ciar la capacidad tecnológica para evitar la introducción 
de drogas en los establecimiento penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en relación con la creación de 
una especialidad aérea en el ámbito de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/116729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
todavía no ha sido nombrado el Teniente General de la 
Guardia Civil, empleo creado en el último debate pre-
supuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/116730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de internos en el centro peniten-
ciario de Villena (Alicante) a 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de internos en el centro peni-
tenciario de Valencia a 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de internos en el centro peni-
tenciario de Alicante I a 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno la intención de revisar al alza la 
relación de puestos de trabajo ante el elevado número 
de internos en el centro penitenciario de Castellón? ¿En 
cuántos funcionarios y en qué tareas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de internos en el centro penitencia-
rio de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de internos en el centro penitencia-
rio de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/116736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de internos en el centro peniten-
ciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos extranjeros en el 
centro penitenciario de Villena (Alicante), especifican-
do sus nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos extranjeros en el 
centro penitenciario de Alicante I, especificando sus 
nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos extranjeros en el 
centro penitenciario de Valencia, especificando sus 
nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de celdas y cuál es el 
número total de internos en el centro penitenciario de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de celdas y cuál es el 
número total de internos en el centro penitenciario de 
Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/116742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de celdas y cuál es el 
número total de internos en el centro penitenciario de 
Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/116743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los gastos e inversiones del Ministerio 
de Educación y Ciencia que se dedicaron a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia entre los años 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Se contemplan actuaciones e inversiones del Insti-
tuto Nacional de Meteorología en la Comunidad Autó-
noma de Galicia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones en la Red de Carre-
teras del Estado en Galicia en el período 2004-2006 
para la mejora de su seguridad y cuáles están previstas 
para el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/116746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones están previstas a corto y medio 
plazo en la N-634 en el tramo de la autovía del Noroes-
te a Lavacolla?

¿Qué intensidad media de tráfico se registró en el 
citado tramo en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/116747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio alguna actuación prevista en 
relación al kilómetro 688 de la N-634 para mejorar la 
seguridad y al tiempo facilitar la accesibilidad en la zona 
de servicios legalmente establecido en el entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/116748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿A qué número ascienden los puntos desarticulados 
de venta de droga en la provincia de Valencia por los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, y cuál ha 
sido el número de personas detenidas en los distintos 
municipios durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación de la obra de mejora de la tra-
vesía de Concentaina (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ejecución de las obras del 
soterramiento de las vías del AVE a su llegada a Málaga 
capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/116751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla realizar el Gobierno duran-
te 2007 en la mejora de estaciones de cercanías en Mála-
ga, desglosado si es posible por estaciones o por líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/116752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido los puertos de la Comunidad Autó-
noma de Galicia que más han incrementado sus tráficos 
portuarios durante los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/116753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución entre autonomías que ha 
efectuado el Gobierno de España de los fondos FEADER 
y que ha recibido para la financiación de iniciativas de 
desarrollo rural durante el período 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—María Antonia de Armengol Criado, 
Diputada.

184/116754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales la Comuni-
dad Valenciana haya recibido 161,73 millones de euros 
en la distribución de los fondos FEADER para el desa-
rrollo rural para el período 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—María Antonia de Armengol Criado, 
Diputada.

184/116755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales el Ministerio 
de Agricultura ha solicitado a la Comisión Europea la 

introducción de un contingente de 100.000 toneladas 
de arroz con cáscara con arancel reducido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—María Antonia de Armengol Criado, 
Diputada.

184/116756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Es cierto que el Ministerio de Agricultura ha qui-
tado a la Comunidad Valenciana todas las ayudas de 
desarrollo rural para la modernización de regadíos 
que ascienda a 507 millones de euros durante el perío-
do 2000-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—María Antonia de Armengol Criado, 
Diputada.

184/116757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué consecuencias ha tenido el Plan de Prevención 
del Fraude sobre el Control de las tramas? ¿Cómo ha 
evolucionado y número de actuaciones de este tipo de 
fraude en términos nominales en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles han sido los mecanismos de colaboración 
concretados con la Dirección General de Catastro den-
tro del Plan de Prevención del Fraude Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Oms i Llohis, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La aplicación de la Directiva Europea en relación a 
la promoción de la electricidad generada a partir de 
fuentes de energía renovable en el Mercado Interior, 
Directiva 2001/77/CE, dispone que esa se garantice: 
«Con arreglo a criterios objetivos, transparentes y no 
discriminatorios». «Buscando la garantía de fiabilidad 
del origen de la energía». Procurando en relación a los 
procedimientos de autorización de las instalaciones de 
producción: «Reducir los obstáculos reglamentarios y 
no reglamentarios al incremento de la producción de 
electricidad a partir de fuentes renovables»; «racionali-
zar y agilizar los procedimientos administrativos que 
corresponda» y «asegurarse que las normas sean objeti-
vas, transparentes y no discriminatorias y tengan debi-
damente en cuenta las particularidades de las diferentes 
tecnologías que se utilizan para la obtención de ener-
gías renovables».

Actualmente se está concretando el Proyecto de Ley 
de adaptación sobre normas comunes para el mercado 
de interior de la electricidad en relación a la Directiva 
2003/54/CE cuando subsisten numerosos obstáculos, 
procedimientos administrativos demasiado largos y 
complicados así como la inexistencia de normas objeti-
vas, transparentes y no discriminatorias que permitan 
esa verdadera liberalización del mercado interior y por 
tanto su sintonía con la directiva específica 2001/77/CE 
sobre energías limpias y renovables. Por tanto el 
Gobierno, las Comisiones Sectoriales y el Congreso 
debería hacer todo lo posible para que el desarrollo 
legislativo fuera acorde con esas normativas Europeas.

Tanto más necesario es eso por la importancia de un 
estímulo y promoción a diversos espacios de produc-
ción, venta y distribución de energías limpias y renova-

bles y la virtualidad futura de tener realidades de mayor 
suficiencia a escala, facilitando producciones a niveles 
local, de comunidades o empresas que, asimismo, pue-
dan permutar los excedentes. Producciones de autóno-
mos, cooperativas y pequeñas empresas que multipli-
quen los factores de un nuevo futuro energético más 
autosuficiente, sostenible y limpio a todos los niveles.

Considerando que una concentración exclusiva en 
grandes empresas por la vía de los hechos o de las nor-
mativas significaría reducir posibilidades, facilitar 
prácticas de dominio de mercado y en definitiva llegar 
a la paradoja de tener un pasado de dominio energético 
exclusivo por parte de las grandes empresas de produc-
ciones con combustibles fósiles a un futuro asimismo 
de dominio exclusivo de las producciones limpias y 
renovables.

Por todo lo anterior es por lo que se formula la 
siguiente pregunta:

¿Qué piensa hacer el Gobierno para facilitar una 
correcta aplicación de las Directivas Europeas 2001/
77/CE y 2003/54/CE en el sentido de facilitar la exis-
tencia y promoción, también, de los pequeños produc-
tores de energías limpias y renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Joan Oms i Llohis, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el Acuerdo de 
la Mesa de la Cámara de 17 de abril de 2007.

184/116760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

De los borradores enviados para las declaraciones 
de IRPF en la Comunidad Valenciana en los ejercicios 
2003, 2004 y 2005, ¿cuántos fueron confirmados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Dentro del Plan de Prevención del Fraude Fiscal, 
¿qué mecanismos de colaboración se han concretado 
con los Notarios y Registradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de borradores y datos 
fiscales enviados de las declaraciones de IRPF de los 
ejercicios 2003, 2004 y 2005 en los años 2004, 2005 y 
2006 respectivamente en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué resultados provisionales se han obtenido de la 
nueva habilitación normativa para la realización de 
actuaciones de carácter parcial en el IVA por parte de 
los órganos inspectores en el área de aduanas en el ejer-
cicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el Acuerdo de 
la Mesa de la Cámara de 17 de abril de 2007.

184/116764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Xosé Porteiro García, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno para con-
seguir la apertura de puertos brasileños a la flota espa-
ñola que faena en aguas internacionales de aquella 
zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—María Xosé Porteiro García, Diputada.

184/116765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué empresas tiene firmados convenios con la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias para 
la realización de programas de reinserción laboral o 
social en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál es el número de reclusos de los centros peni-
tenciarios de la Comunidad Autónoma de Galicia 
matriculados en los distintos niveles educativos en el 
año 2006 y evolución con respecto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas detenidas en rela-
ción con las redes de prostitución en la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante la VIII Legislatura, con 
desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué se beneficiarán las Jefaturas Provinciales 
de Tráfico de la Comunidad Autónoma de Galicia con 
la entrada en funcionamiento de la plataforma tecnoló-
gica AIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/116769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Xosé Porteiro García, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué puede hacer el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación para promover el consumo de 
productos del mar por la población infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
marzo de 2007.—María Xosé Porteiro García, Dipu-
tada.

184/116770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sanchez Díaz, Diputada por la provin-
cia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Defensa 
con la actividad caballar que se está haciendo en el 
Depósito de Sementales de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)?

2. ¿Con qué actividad caballar va a quedar el 
Depósito de Sementales, el Cortijo de Vicos y el Corti-
jo de Garrapilos, que el Ministerio de Defensa tiene en 
dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/116771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.
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Preguntas relativas al proyecto «La Palma Digital»

1. ¿Grado de ejecución hasta el momento del Pro-
yecto «La Palma Digital»?

2. ¿Actividades que han constituido hasta el 
momento dentro del Proyecto «La Palma Digital»?

3. ¿Presupuesto destinado al Proyecto «La Palma 
Digital»?

4. ¿Opinión de Ministerio, en cuanto a logros, en 
lo referente al Proyecto «La Palma Digital»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/116772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, y 
doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestada por escrito.

Motivación

Existe en la red una idea que nos parece positiva y 
que consideramos deba pasar de pásalo, pásalo a una 
campaña divulgativa de mayor impacto social.

Es un hecho objetivo que con frecuencia en los acci-
dentes de tráfico los heridos llevan encima un teléfono 
móvil, sin embargo al auxiliarlos no se sabe con quien 
contactar con la lista innumerable de números que lle-
van en su agenda.

Desde la red nos envían la idea que todos los usua-
rios de teléfono móvil, incluyan en su agenda la perso-
na o personas con las que conectar en situaciones de 
emergencia, bajo el mismo seudónimo, siendo a nivel 
internacional ICE. En este número se inscribiría a la 
persona o personas a las que deberían llamar los servi-
cios sanitarios, los de seguridad, bomberos, protección 
civil, en caso de accidente. Si las opciones fueran varias 
se podrían señalar como ICE 1, ICE 2, ICE 3..., la crea-
ción de estos números no tiene coste para el usuario y 
en caso de emergencia sería de gran utilidad.

Por lo expuesto anteriormente, formulamos las 
siguientes preguntas: 

1. ¿Cómo valora el Gobierno esta idea?
2. ¿Contempla la posibilidad de realizar, en cola-

boración con las empresas del sector, una campaña 

divulgativa de esta idea, que no tiene coste pero puede 
ser muy útil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz y María Isabel Sala-
zar Bello, Diputados.

184/116773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer y doña Margarita Pin 
Arboledas, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas familias numerosas han solicitado la 
ayuda para contratar cuidadores en la provincia de Cas-
tellón en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.

184/116774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por 
escrito.

Motivación

El Regadío del Val de Lemos (Lugo) se convirtió 
con la evolución del tiempo en una infraestructura poco 
aprovechada. La ocupación constructiva de una parte 
de la zona regable unida a problemas constructivos y 
abandono de las canalizaciones, falta de organización y 
orientación del cada vez menor número de regantes, 
lleva a que este regadío sea en buena parte un proyecto 
fallido por no contribuir al desarrollo agrario de la zona 
afectada.

Por otra parte, a la precaria explotación de las zonas 
regables se unen unos costes tarifarios por la Confede-
ración Hidrográfica difícilmente asumibles por los 
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regantes, que complican aún más el futuro. Es por ello 
que preguntamos:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para viabilizar 
social y económicamente este regadío?

¿Cuántos miembros componen la comunidad actual 
de regantes? 

¿Qué superficie es potencialmente regable?
¿Qué superficie se riega realmente?
¿Existe algún plan o estudio de revisión de este 

regadío para mejorar su eficiencia social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—María Isabel Salazar Bello y Ceferino 
Díaz Díaz, Diputados.

184/116775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la remodela-
ción del paseo marítimo de Vinaroz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/116776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

La Agencia Tributaria de los EE.UU. (IRS) ha adop-
tado una «Iniciativa destinada a los Empleados de Emba-
jadas Extranjeras, Oficinas Consulares Extranjeras y 
Organizaciones Internacionales en los EE.UU.», por la 
que pretende obligar a los empleados públicos contrata-
dos laborales de las oficinas del Gobierno de España en 
los EE.UU. a pagar retroactivamente desde 2003 impues-
tos supuestamente adeudados sobre sus rentas del traba-
jo en los últimos cuatro años.

El Embajador de Alemania, representante actual de la 
Presidencia de la UE en Washington, dirigió el 21 de 
febrero de 2007 a la Secretaria de Estado Condoleezza 
Rice una Nota Verbal solicitando una prórroga del perio-
do para acogerse a la regularización fiscal hasta el 30 de 
junio de 2007, cuando finalizaba el 20 de febrero.

Los colectivos de empleados públicos españoles 
contratados en las Oficinas del Gobierno en los EE.UU. 
han solicitado el apoyo del Gobierno español para que 
defienda sus intereses ante la Administración estado-
unidense, por ejemplo:

a) Basándose en el marco jurídico vigente (Acuer-
do Consular entre España y EE.UU. de 1903, que reco-
noce idénticos derechos a los empleados consulares 
españoles en EE.UU. y a los estadounidenses en Espa-
ña; Convenio de 22 de febrero de 1990 entre el Reino 
de España y los EE.UU. de América para evitar la doble 
imposición y prevenir la evasión fiscal respecto de los 
impuestos sobre la renta), conseguir la exención del 
pago de impuestos a EE.UU., volviendo a la situación 
anterior a 1998, cuando nuestros empleados en EE.UU. 
contribuían al IRPF en España;

b) Evitar el pago retroactivo de impuestos des-
de 2003, dado que la nueva norma no fue comunicada a 
las Embajadas extranjeras en Washington hasta el 13 de 
febrero de 2007;

c) Si no se consiguiera este objetivo, que la Admi-
nistración Española se haga cargo del pago de los 
impuestos retroactivos y futuros, en aplicación del Acuer-
do entre la Administración española y los Sindicatos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles han sido hasta ahora las gestiones realiza-
das por el Gobierno y sus resultados?

¿Piensa el Gobierno limitar sus gestiones al objetivo 
de conseguir una prórroga del plazo de regularización y 
que la decisión no se aplique con carácter retroactivo 
desde el año 2003, o persigue también el objetivo de 
exención total del pago de impuestos en EE.UU., gene-
ralizando el pago del IRPF en España, teniendo en 
cuenta que los salarios son abonados a cargo de Hacien-
da española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/116777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación completa y nominal de altos cargos de la 
Administración del Estado que disponen de tarjeta de 
crédito para la atención de gastos protocolarios, especi-
ficando el tipo de tarjeta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación completa y nominal de altos cargos de la 
Administración del Estado que disponen de frigorífico 
y/o despensa en sus dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/116779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 15 de enero el diputado que suscribe for-
muló preguntas por escrito sobre el proceso deslocali-
zador, su incidencia en el empleo y las repercusiones 
territoriales que ellos mismos pudieran tener. Las pre-
guntas pretendían obtener datos referidos a los ejerci-
cios 2004, 2005 y 2006, habiendo facilitado los mismos 
excepto los correspondientes al ejercicio 2006.

Según la respuesta obtenida en el 2005 hay más de 
72.000 trabajadores afectados por el problema con un 
incremento del 20,4 % respecto al ejercicio anterior. 
Por sectores es el sector no agrario con más de 62.000 
trabajadores afectados el que mayor importancia tiene 
con especial incidencia en el sector industrial, seguido 

del sector servicio y por último el sector de la construc-
ción.

Con objeto de obtener mayor información sobre el 
particular así como poder valorar la serie histórica 
hasta el 2006, se formulan las siguientes preguntas de 
los que se desea obtener respuesta por escrito.

1. Referido al año 2006, ¿podríamos conocer con 
detalle los distintos procesos de regulación de empleo o 
de deslocalización que se han producido en el sistema 
económico español, con detalle de empresa afectada, 
número de empleos perdidos, localización geográfica y 
sector económico en el que se operaba, así como efectos 
secundarios que dicha deslocalización o expediente de 
regulación de empleo ha podido tener sobre empresas 
auxiliares o dependientes de la empresa deslocalizada?

2. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de agricultura, ganadería, caza y silvicultura los 
trabajadores afectados por deslocalización se incre-
menta en 2005 en más de un 530 % respecto al 2004?

3. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de pesca y acuicultura los trabajadores afectados 
por deslocalización se incrementa en 2005 en más de 
un 157 % respecto al 2004?

4. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de extracción y aglomeraciones del carbón los 
trabajadores afectados por deslocalización se incremen-
ta en 2005 en más de un 229 % lo respecto al 2004?

5. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de industria de alimentos, bebidas y tabaco los 
trabajadores afectados por deslocalización se incre-
menta en 2005 en más de un 92 % respecto al 2004?

6. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de industria del cuero y del calzado los trabajado-
res afectados por deslocalización se incrementa en 2005 
en más de un 11 % respecto al 2004?

7. ¿Podríamos. conocer las razones por qué en la 
rama de industria química los trabajadores afectados 
por deslocalización se incrementa en 2005 en más de 
un 41 % respecto al 2004?

8. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de fabricación de cauchos y mat. plásticas los tra-
bajadores afectados por deslocalización se incrementa 
en 2005 en más de un 30 % respecto al 2004?

9. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de fabricación de productos minerales no metá-
licos de los trabajadores afectados por deslocaliza-
ción se incrementa en 2005 en más de un 21 % res-
pecto al 2004?

10. ¿Podríamos conocer las razones por qué en 
la rama de construcción de maquinaria y equipo 
mecánico los trabajadores afectados por deslocaliza-
ción se incrementa en 2005 en más de un 23 % res-
pecto al 2004?

11. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de fabricación de máquinas de oficina, material 
informático y electrónico los trabajadores afectados 
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por deslocalización se incrementa en 2005 en más de 
un 52 % respecto al 2004?

12. ¿Podríamos conocer las razones por qué en 
la rama de fabricación de maquinaria y material 
eléctrico los trabajadores afectados por deslocaliza-
ción se incrementa en 2005 en más de un 27 % res-
pecto al 2004?

13  ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de fabricación de automóviles y remolques los 
trabajadores afectados por deslocalización se incre-
menta en 2005 en más de un 55 % respecto al 2004?

14. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de fabricación de otro material de transporte los 
trabajadores afectados por deslocalización se incre-
menta en 2005 en más de un 203 % respecto al 2004?

15. ¿Podríamos conocer las razones por qué en la 
rama de hostelería los trabajadores afectados por deslo-
calización se incrementa en 2005 en más de un 18 % 
respecto al 2004?

16. ¿Podríamos conocer si el Gobierno ha analiza-
do las causas de las deslocalizaciones tanto en el sector 
agrario como en el no agrario, a los efectos de conocer 
si existen causas generales, y si una vez identificadas 
estas causas se han adoptado, o se piensan adoptar 
medidas para evitarlas especificando cuáles son las 
medidas adoptadas y cuáles son las que se adoptarán en 
el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu-
tado.

184/116780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda 
y Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres 
el pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de 
la implementación de la navegación electrónica en 
los buques y en los centros de control de tráfico marí-
timo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Qué influencia aprecia, el Ministerio de Fomen-
to, del factor humano en el control de la navegación 
virtual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué iniciativas ha realizado el Ministerio de 
Fomento ante la introducción de nuevas tecnologías y, 
en particular, ante la posible sustitución de ayudas a la 
navegación tradicional por ayudas a la navegación 
virtual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

La alta siniestrabilidad de buques mercantes y pes-
queros que viene padeciendo la costa española, no solo 
con la pérdida de vidas humanas sino también con con-
secuencias contaminantes, y al amparo del Subcomité 
de Radiocomunicaciones, Búsqueda y Salvamento 
(COSMAR 11), celebrado en Londres el pasado mes de 
febrero y tomando en consideración las observaciones 
presentadas y las decisiones adoptadas en el Pleno 
sobre la elaboración de una estrategia de navegación 
electrónica,

¿Ha llegado a clasificar el Gobierno los siguientes 
elementos?:

Comunicaciones y servicios SAR apoyados por la 
infraestructura existente.

Servicios que deberá apoyarse en tecnologías nue-
vas o incipientes.
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Identificar las enseñanzas extraídas de la elabora-
ción y puesta en marcha de otros servicios marítimos 
importantes como el SMSSM.

Elaborar recomendaciones oportunas en lo concer-
niente a la labor futura y las orientaciones sobre nave-
gación electrónica.

¿Puede documentar las clasificaciones efectuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Se han debatido en España aspectos relaciona-
dos con la navegación electrónica, en el seno de las 
instituciones con competencias al respecto?

2. ¿Puede documentar el Ministerio de Fomento 
las conclusiones obtenidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda y 
Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres el 
pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de la 
implementación de la navegación electrónica en los 
buques y en los centros de control de tráfico marítimo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Considera el Gobierno que supone algún riesgo el 
pase de la navegación tradicional a la navegación vir-
tual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité dé Radiocomunicaciones, Búsqueda 
y Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres 
el pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de 
la implementación de la navegación electrónica en 
los buques y en los centros de control de tráfico marí-
timo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Se ha impartido la formación del curso modelo 
del sistema automático de Identificación de Buques 
(SIA/AIS) al personal marítimo comunitario de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Considera el Ministerio de Fomento como bien 
definida la modalidad de funcionamiento normalizada 
de los distintos componentes del equipo de navegación 
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y de radiocomunicaciones en la flota nacional e inter-
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Ha desarrollado el Ministerio de Fomento algún 
modelo descriptivo de la navegación electrónica que 
ponga de relieve la interfaz «hombre-máquina» y los 
aspectos relacionados con el factor humano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Ha elaborado el Ministerio de Fomento un mapa de 
responsabilidades respecto de las posibles deficiencias 
de la navegación electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Ha efectuado el Ministerio de Fomento algún análi-
sis de las deficiencias sobre la navegación electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda 
y Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres 
el pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de 
la implementación de la navegación electrónica en 
los buques y en los centros de control de tráfico marí-
timo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (S7W) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Se puede navegar en los buques o controlar el tráfi-
co marítimo sin la formación requerida del Sistema 
Automático de Identificación de Buques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.
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1. ¿Ha realizado el Gobierno algún tipo de reco-
mendación oficial en la OMI sobre la evolución general 
de la navegación electrónica?

2. ¿Puede documentarla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda y 
Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres el 
pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de la 
implementación de la navegación electrónica en los 
buques y en los centros de control de tráfico marítimo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo curso 
modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Han recibido formación del Curso Modelo del 
Sistema Automático de Identificación de Buques 
(AIS/SIA) los Controladores de Tráfico Marítimo 
adscritos a SASEMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda y 
Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres el 

pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de la 
implementación de la navegación electrónica en los 
buques y en los centros de control de tráfico marítimo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Están dotados, en España, todos los Centros de 
Control de Salvamento y Lucha Contra la Contamina-
ción del Sistema Automático de Identificación de 
Buques(SIA/AIS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Ha realizado el Gobierno alguna evaluación amplia 
del tipo y el alcance de las deficiencias sobre la navega-
ción electrónica, incluidas las deficiencias reglamenta-
rias y de las medidas necesarias para subsanarlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

La alta siniestrabilidad de buques mercantes y pes-
queros que viene padeciendo la costa española, no solo 
con la pérdida de vidas humanas sino también con con-
secuencias contaminantes, y al amparo del Subcomité 
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de Radiocomunicaciones, Búsqueda y Salvamento 
(COSMAR 11), celebrado en Londres el pasado mes de 
febrero y tomando en consideración las observaciones 
presentadas y las decisiones adoptadas en el Pleno 
sobre la elaboración de una estrategia de navegación 
electrónica,

1. ¿Ha examinado España las mejoras técnicas 
del equipo del SMSSM y su utilización como una red 
de comunicación de datos para la navegación electró-
nica?

2. ¿Ha señalado España los posibles elementos de la 
estrategia de navegación electrónica y la estructura pro-
puesta del sistema, que estén dentro del ámbito de com-
petencias del subcómité COSMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Se ha asegurado el Ministerio de Fomento del 
comportamiento de la interfaz «hombre-máquina» y el 
factor humano y, en particular, la formación del perso-
nal marítimo comunitario tierra-mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

El Subcomité de Radiocomunicaciones, Búsqueda y 
Salvamento (COSMAR 11), celebrado en Londres el 
pasado mes de febrero, contempló el alto riesgo de la 

implementación de la navegación electrónica en los 
buques y en los centros de control de tráfico marítimo.

Del mismo modo, en el 37 período de sesiones del 
Subcomité de Titulación, Formación y Guardias para 
la gente de Mar (STW) celebrado en Londres del 23 
al 27 de junio de 2006, se validó un nuevo Curso 
Modelo del Sistema Automático de Identificación de 
Buques (AIS/SIA):

¿Qué valoración hace el Ministerio de Fomento de 
los últimos accidentes con consecuencias contami-
nantes en la costa española, en relación con la cualifi-
cación y dotación de medios para la utilización del 
Sistema AIS/SIA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Considera el Ministerio de Fomento como bien 
definida la modalidad de funcionamiento normalizada 
de los distintos componentes del equipo de navegación 
y de radiocomunicaciones en la flota nacional e inter-
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué datos dispone el Ministerio de Defensa 
sobre los 175 informes elaborados desde la Sección 
Segunda de la Comandancia General Militar de Ceuta, 
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durante los años 2005 y 2006, sobre diferentes sindica-
tos y personas privadas?

2. ¿Cree probable, el Ministerio de Defensa, que 
esos seguimientos realizados, con sus correspondientes 
informes, se hicieran sin orden jerárquica superior 
alguna?

3. ¿De dónde parten, realmente, las órdenes para 
que se realice este tipo de espionaje a instituciones o 
personas privadas, lo que representa una intromisión 
inadmisible del Estado en la privacidad de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre la posibi-
lidad de que el gobierno autonómico de Galicia coordi-
ne la actividad de los puertos de interés general (Ferrol-
San Cibrao, Coruña, Vigo, Marín y Villagarcía) de la 
Comunidad Autónoma?

2. ¿Qué conclusiones ha realizado el Presidente de 
Puertos del Estado del encuentro celebrado en la ciudad 
de El Ferrol, el día de ayer, promovido por la Xunta de 
Galicia, y en el que participó de manera significada, en 
cuanto a la responsabilidad autonómica de coordina-
ción de los puertos de interés general existentes en 
Galicia?

3. ¿En cuántas Comunidades Autónomas de Espa-
ña los gobiernos autonómicos coordinan las actividades 
de los puertos de interés general?

4. ¿En qué términos se concretaría esa coordina-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
marzo de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/116801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El actual Director del Centro Penitenciario de Zuera 
obtiene o percibe alguna remuneración de la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias que no sea la 
propia como Director de Centro Penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/116802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Tiene conocimiento la Dirección General de Insti-
tuciones Penitenciarias de que el actual Director del 
Centro Penitenciario de Zuera, esté desempeñando 
tareas relacionadas con la seguridad en centros peniten-
ciarios, a mayor nivel de decisión que el establecido 
para el director de un Centro Penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/116803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno cumplir con su 
promesa electoral de potenciar las corresponsalías de la 
Agencia de noticias EFE en el continente americano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/116804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno cumplir con su 
promesa electoral de hacer de la Agencia de Noticias 
EFE una Agencia estatal y no gubernamental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/116805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto cumplir el Gobierno con su 
promesa electoral de elegir al Presidente de la Agencia 
EFE por una mayoría de dos tercios del Congreso de 
los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/116806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio de Fomento ha sacado recientemente 
a concurso un «estudio de viabilidad de una variante de 
la línea Huesca-Jaca por la Sierra Caballera», que 
supondría una variación del trazado actual de esta línea. 
El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transpor-
tes del Gobierno de Aragón había ofrecido su colabora-
ción al Gobierno central para modificar el trazado de la 

línea ferroviaria Zaragoza-Huesca-Canfranc respecto a 
la construcción de un túnel por Sierra Caballera. Según 
el Consejero, esta infraestructura tendría una longitud 
de doce kilómetros, frente a los más de cuarenta del 
proyecto actual, y además de acortar el tiempo de viaje 
entre Zaragoza y Canfranc, supondría hacer una 
«embocadura real» hacia el túnel de baja cota por el 
Pirineo Central a través del macizo del Vignemale.

Desde la Coordinadora para la Reapertura del Ferro-
carril Canfranc-Olorón (Crefco), y, tras el anuncio de 
esa licitación, se ha denunciado que esta postura del 
Ministerio de Fomento, con el apoyo de la Diputación 
General, condena al abandono al ferrocarril de Can-
franc, ya que paraliza una reforma posible, técnica y 
económicamente, que hubiera permitido mejoras 
importantísimas en el transporte de viajeros y mercan-
cías, además de cumplir el acuerdo al que se llegó con 
la República de Francia en las cumbres de Santander y 
de Perpignan.

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Fomento ha propuesto un nuevo trazado de la línea de 
ferrocarril Zaragoza-Huesca-Canfranc, no ya por Can-
franc, sino bajo la Sierra Caballera?

¿Cuáles son los motivos por los que se han paraliza-
do algunos de los acordados proyectos de moderniza-
ción de esta línea, como Alerre-Ayerbe y Ayerbe-Cal-
dearenas?

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento retomar 
la licitación de las obras pendientes de modernización 
de esta línea en sus tramos Alerre-Ayerbe y Ayerbe-
Caldearenas?

¿Qué iniciativas está desarrollando, o tienen previs-
to desarrollar el Gobierno, al objeto de que Renfe y el 
ADIF favorezcan el uso de la línea Zaragoza-Huesca-
Canfranc para el tráfico de mercancías?

¿En qué medida considera el Gobierno que todas 
estas decisiones pueden afectar al compromiso explici-
tado en numerosas ocasiones, de lograr la reapertura 
efectiva de la línea internacional de viajeros y mercan-
cías de ferrocarril entre Zaragoza, Canfranc y Pau?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Real Decreto 2490/1998, de 20 de noviembre, 
por el que se crea y regula el título oficial de Psicólogo 
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Especialista en Psicología Clínica, estableció mediante 
sus disposiciones transitorias primera, segunda, tercera y 
cuarta unas vías extraordinarias para que los psicólogos 
especialistas que existían antes de la creación de este 
título pudieran acceder a él. La Orden/PRE/1107/2002, 
de 10 de mayo, por la que se regulan las vías transito-
rias de acceso al título de Psicólogo Especialista en 
Psicología Clínica en desarrollo de lo dispuesto en 
dicho Real Decreto, abrió un primer plazo de solicitud 
de este título que finalizó en febrero de 2003. Posterior-
mente, el Real Decreto 654/2005, de 6 de junio, por el 
que se modifican las disposiciones transitorias del Real 
Decreto 2490/1998, y se abre un nuevo plazo para soli-
citar dicho título, permitió que en un segundo plazo de 
solicitud se presentaran más instancias, finalizando la 
presentación de las mismas en junio de 2005.

Ante el ostensible retraso en la resolución de los 
expedientes de solicitud, la Secretaría de Estado de 
Universidades e Investigación dictó la Resolución de 
19 de octubre de 2005, por la que, en virtud de la dispo-
sición adicional segunda del Real Decreto 654/2005, de 
6 de junio, se adoptan medidas para agilizar el procedi-
miento de obtención del título de Psicólogo Especialis-
ta en Psicología Clínica. Al amparo de la misma se han 
constituido cuatro grupos de trabajo que asesoran a la 
Comisión Nacional de la Especialidad de Psicología 
Clínica en las tareas de revisión de los expedientes.

El notable retraso de la resolución de los expedien-
tes está perjudicando profesionalmente a los solicitan-
tes, por lo que, al objeto de aclarar el proceso que se 
está siguiendo, este Grupo Parlamentario plantea al 
Gobierno las siguientes preguntas:

¿Cuál es el número total de expedientes de solicitud 
resueltos definitivamente y el número total de expe-
dientes pendientes de resolver del primer plazo de soli-
citud finalizado en 2003?

¿Cuál es el número total de expedientes de solicitud 
resueltos definitivamente y el número total de expe-
dientes pendientes de resolver del segundo plazo de 
solicitud finalizado en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Real Decreto 2490/1998, de 20 de noviembre, 
por el que se crea y regula el título oficial de Psicólogo 
Especialista en Psicología Clínica, estableció mediante 

sus disposiciones transitorias primera, segunda, tercera y 
cuarta unas vías extraordinarias para que los psicólogos 
especialistas que existían antes de la creación de este 
título pudieran acceder a él. La Orden/PRE/1107/2002, 
de 10 de mayo, por la que se regulan las vías transito-
rias de acceso al título de Psicólogo Especialista en 
Psicología Clínica en desarrollo de lo dispuesto en 
dicho Real Decreto, abrió un primer plazo de solicitud 
de este título que finalizó en febrero de 2003. Posterior-
mente, el Real Decreto 654/2005, de 6 de junio, por el 
que se modifican las disposiciones transitorias del Real 
Decreto 2490/1998, y se abre un nuevo plazo para soli-
citar dicho título, permitió que en un segundo plazo de 
solicitud se presentaran más instancias, finalizando la 
presentación de las mismas en junio de 2005.

Ante el ostensible retraso en la resolución de los 
expedientes de solicitud, la Secretaría de Estado de 
Universidades e Investigación dictó la Resolución de 
19 de octubre de 2005, por la que, en virtud de la dispo-
sición adicional segunda del Real Decreto 654/2005, de 
6 de junio, se adoptan medidas para agilizar el procedi-
miento de obtención del título de Psicólogo Especialis-
ta en Psicología Clínica. Al amparo de la misma se han 
constituido cuatro grupos de trabajo que asesoran a la 
Comisión Nacional de la Especialidad de Psicología 
Clínica en las tareas de revisión de los expedientes.

El notable retraso de la resolución de los expedien-
tes está perjudicando profesionalmente a los solicitan-
tes, por lo que, al objeto de aclarar el proceso que se 
está siguiendo.

De los expedientes resueltos definitivamente, se 
pregunta:

¿Cuáles son los datos detallados de número total de 
positivos y negativos de concesión del título por vía 
transitoria de solicitud y por grupo de trabajo que ha 
revisado dichos expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Real Decreto 2490/1998, de 20 de noviembre, 
por el que se crea y regula el título oficial de Psicólogo 
Especialista en Psicología Clínica, estableció mediante 
sus disposiciones transitorias primera, segunda, tercera 
y cuarta unas vías extraordinarias para que los psicólo-
gos especialistas que existían antes de la creación de este 
titulo pudieran acceder a él. La Orden/PRE/1107/2002, 
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de 10 de mayo, por la que se regulan las vías transito-
rias de acceso al título de Psicólogo Especialista en 
Psicología Clínica en desarrollo de lo dispuesto en 
dicho Real Decreto, abrió un primer plazo de solicitud 
de este título que finalizó en febrero de 2003. Posterior-
mente, el Real Decreto 654/2005, de 6 de junio, por el 
que se modifican las disposiciones transitorias del Real 
Decreto 2490/1998, y se abre un nuevo plazo para soli-
citar dicho título, permitió que en un segundo plazo de 
solicitud se presentaran más instancias, finalizando la 
presentación de las mismas en junio de 2005.

Ante el ostensible retraso en la resolución de los 
expedientes de solicitud, la Secretaría de Estado de 
Universidades e Investigación dictó la Resolución de 
19 de octubre de 2005, por la que, en virtud de la dispo-
sición adicional segunda del Real Decreto 654/2005, de 
6 de junio, se adoptan medidas para agilizar el procedi-
miento de obtención del título de Psicólogo Especialis-
ta en Psicología Clínica. Al amparo de la misma se han 
constituido cuatro grupos de trabajo que asesoran a la 
Comisión Nacional de la Especialidad de Psicología 
Clínica en las tareas de revisión de los expedientes.

El notable retraso de la resolución de los expedien-
tes está perjudicando profesionalmente a los solicitan-
tes, por lo que, al objeto de aclarar el proceso que se 
está siguiendo, este Grupo Parlamentario plantea al 
Gobierno la siguiente pregunta:

Algunos expedientes de solicitantes por la vía tran-
sitoria tercera se resuelven exigiendo la superación de 
una prueba, que deberá establecerse próximamente, 
para la concesión del título:

¿Cuáles son los datos del número total de estas 
resoluciones por grupo de trabajo que revisan los 
expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, 
con ruego de respuesta por escrito.

Tras la aprobación en el Senado de la enmienda 
número107 a los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, ¿está garantizado que no se va a 
poner en marcha ninguna instalación penitenciaria ni 

provisional ni definitiva en La Isleta, en Las Palmas de 
Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/116812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, 
con ruego de respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes que tiene la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias para el sistema peni-
tenciario canario en los próximos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/116813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos que justifican la suspensión del viaje a 
Cuba de la Secretaria de Estado, doña Trinidad Jimé-
nez, que había anunciado en el Senado que se celebra-
ría en un plazo máximo de dos meses y que, cuarenta y 
ocho horas después, el pasado 21 de marzo, manifestó 
en el Congreso que no estaba en su agenda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.
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Fecha prevista del viaje de la Secretaria de Estado, 
doña Trinidad Jiménez, a Bolivia y contenido del pro-
grama de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista del viaje de la Secretaria de Estado, 
doña Trinidad Jiménez, a Colombia y contenido del 
programa de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista del viaje de la Secretaria de Estado, 
doña Trinidad Jiménez, a Venezuela y contenido del 
programa de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Liquidación del presupuesto del Organismo Autó-
nomo Parque Nacional de los Picos de Europa, en la 

vertiente asturiana, especificando previsiones iniciales, 
modificaciones, previsiones definitivas y las obligacio-
nes reconocidas en cada uno de los conceptos a 31 de 
diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes preguntas 
al Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

Según informes de distintas organizaciones del 
ámbito de la enseñanza, más de la mitad de los docentes 
(74,5 %), considera que la situación de la educación ha 
empeorado claramente en los últimos treinta años. La 
LOGSE no ha cumplido las expectativas y el desconten-
to con los resultados en el ranking de la enseñanza eu-
ropea son patentes. Todos los estudios ponen de mani-
fiesto el alto nivel de formación, democratización y 
posibilidades de acceso que ofrecen los distintos siste-
mas educativos europeos. Y hasta ahora en España se ha 
logrado una educación de mínimos para todos, pero 
siguen tremendas diferencias según las regiones, insufi-
ciente valoración y utilización de la formación profesio-
nal y entre un 27% y un 33% del alumnado no consigue 
graduarse en Secundaria. Asimismo, el profesorado no 
se siente valorado socialmente y sólo un 9% asegura 
sentirse reconocido por la Administración.

Ante todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué valoración hace el Gobierno del informe reali-
zado por Álvaro Marchesi —ex Secretario de Estado de 
Educación— y editado por la Fundación Santa María 
en lo que se refiere al descontento con los resultados de 
la LOGSE?

¿Qué razones puede provocar que el fracaso en inte-
resar a los alumnos sea de un 34,1%? ¿Qué medidas se 
abordarán para solucionar este problema?

¿Qué respuesta va a dar el Gobierno al hecho de que 
el profesorado manifieste que no se siente valorado 
socialmente y que la falta de respeto de los alumnos la 
denuncia un 53% del profesorado?

¿No considera el Gobierno que es fundamental que 
el profesorado sea respetado y goce de reconocimiento 
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social? ¿Qué previsiones contempla para corregir estos 
datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/116819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes preguntas 
al Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento los puertos 
gallegos experimentaron en 2006 un crecimiento del 
tráfico de mercancías muy bajo en relación al incre-
mento de los puertos asturianos y vascos, llegando a 
tener incluso una caída del 1,3% en la terminal de 
A Coruña. Se pregunta al Gobierno:

¿Qué evaluación ha hecho el Gobierno de las posi-
bles causas que han llevado a que el tráfico de mercan-
cías de los puertos gallegos haya crecido sólo en los 
puertos de Ferrol, Vigo, Marín y Vilagarcía, muy lejos 
del crecimiento de Bilbao y Gijón, y haya descendido 
un 1,3% en el de A Coruña, según datos del Ministerio 
de Fomento?

¿Contempla el Gobierno medidas de apoyo a los 
puertos gallegos para dinamizar el tráfico de mercan-
cías en sus terminales?

¿Considera el Gobierno que el menor crecimiento 
de los puertos gallegos tiene alguna relación con las 
ayudas e inversiones que reciben otras Comunidades 
Autónomas en puertos?

¿Es consciente el Gobierno de la importancia que 
tiene para el crecimiento de la economía gallega la acti-
vidad económica de los puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/116820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que se ha cumplido la legis-
lación vigente para la autorización de construcción del 
pesquero «Coyo Sexto», buque perteneciente a la flota 
de Gran Sol, en la que se aportó como baja por desgua-
ce del buque «Genita de Conderribón», también perte-
neciente a la flota de Gran Sol y que fue permutado por 
el buque inglés «Greenwich»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/116821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la documentación que 
se encuentra en el expediente que permitió fundamen-
tar la resolución de concesión de la ayuda nacional y 
comunitaria al pesquero «Coyo Sexto», y que fue tra-
mitado a la Intervención Delgada del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, que autorizó el 
pago de la misma, es correcta y por tanto se ajusta a la 
legalidad vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/116822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿En cuántos expedientes de nueva construcción se 
ha permitido por la Secretaría de Pesca Marítima el 
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mecanismo de permuta de una baja por otra desde el 
comienzo de la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/116823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la incidencia 
que la aplicación de la Ley 1/2004, de Medidas de Pro-
tección Integral contra la Violencia de Género, ha teni-
do en la erradicación del problema.

Cuando nuestro grupo votó a favor de la Ley 1/2004, 
de «Medidas de protección Integral contra la Violencia 
de Género», manifestamos que no esperábamos que 
esta Ley, ni a corto ni a medio plazo, fuese a acabar con 
la barbarie que significan las decenas de asesinatos de 
mujeres cada año. Votamos a favor de la Ley porque en 
ella se incorporaron una serie de medidas destinadas a 
profundizar en los problemas sociales, culturales edu-
cativos,... que son cuna de la violencia que queremos 
erradicar. La violencia de género no se reduce a las 
muertes, es también la que diariamente sufren muchas 
mujeres.

A fecha de 18 de septiembre, el Gobierno nos remi-
tió un informe en el que se realiza un balance de la 
implementación y aplicación de la Ley Integral. Se 
recogen datos de cuantos programas se han desarrolla-
do, de cuantas mujeres accedieron a los mismos, núme-
ro de prestaciones que han sido aprobadas y otras cues-
tiones. Una información cuantitativa que nos permite 
conocer el grado de cumplimiento de la Ley por parte 
de las distintas Administraciones que tienen responsa-
bilidades y competencias de actuación.

Valoramos como necesaria la información que se 
recoge en el balance aludido porque nos permite cono-
cer el estado de desarrollo de la norma, pero considera-
mos que en documentos posteriores, sería conveniente 
contar con un informe cualitativo de la cuestión a fin de 
analizar los efectos de su aplicación en relación con la 
progresiva eliminación del problema. Es decir, no con-
siste sólo en cuántas mujeres accedieron a las presta-
ciones o programas, sino como éstos incidieron en la 
resolución de sus problemas, o por el contrario, cuántas 
quedaron fuera y por qué razón. No consiste sólo en 
saber cuántos programas se hicieron en educación o en 
sanidad, sino si éstos han tenido, tienen o van a tener 
incidencia en la erradicación de la violencia. No es sólo 
saber cuántos juzgados se han abierto o cuántos poli-

cías se han incrementado, sino conocer la eficacia que 
han tenido en la prevención de la violencia y en la pro-
tección de las mujeres.

En este sentido, esperamos que antes de finalizar el 
año, como recoge la Ley y como anunció el ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales en el Congreso en su com-
parecencia del pasado 21 de marzo, podamos contar 
con el informe de la Delegación del Gobierno contra la 
violencia sobre la mujer y que, en el mismo se den res-
puesta a las cuestiones que nos preocupan y que acaba-
mos de exponer.

Preguntas:

¿Prevé el Gobierno la elaboración de un informe 
cualitativo sobre la incidencia que la aplicación de la 
Ley 1/2004, de Medidas de Protección Integral contra 
la Violencia de Género, tiene en la erradicación del pro-
blema y que responda a las siguientes preguntas?

El acceso a las ayudas sociales y a los distintos pro-
gramas profesionales y de conciencia social, ¿ha incidi-
do en la decisión de las mujeres de poner fin a convi-
vencias o relaciones sometidas a malos tratos?, ¿ha 
incidido en la prevención de la violencia y en la protec-
ción de las mujeres, la apertura de juzgados específicos 
para estos asuntos, y el incremento de la plantilla y la 
especialización producida en el personal de la policía?

Dadas las competencias autonómicas en materia de 
políticas relacionadas con la violencia de género, ¿ha 
previsto el Gobierno la elaboración del estudio referido 
en coordinación con las Comunidades Autónomas? 
¿Participaría en el mismo el Observatorio Estatal Con-
tra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/116824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a seguimiento de 
las sectas peligrosas y de carácter destructivo existentes 
en el Estado español.

Las denominadas sectas enmascaran sus actividades 
a través del formato de asociaciones culturales, socia-
les, espirituales, filosóficas o de otro ámbito, para 
camuflar y ocultar prácticas fanáticas y sectarias que, 
en muchos casos, derivan en maltrato psicológico o 
físico de las personas que se integran en esas sectas. 
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Una situación especialmente penosa cuando afecta a la 
infancia y a la juventud.

Frente a este tipo de actividades se hace necesaria la 
articulación de mecanismos encaminados a proteger a 
las víctimas que se encuentran en esas situaciones y 
ayudar a los familiares que quieren recuperar y alejar a 
seres queridos de las prácticas de asociaciones fanáti-
cas y grupos destructivos. Se tiene constancia de que 
alrededor de unos doscientos grupos de estas caracte-
rísticas operan en el Estado español, con diferentes 
grados de peligrosidad pero en los que existen el ele-
mento común de la utilización sistemática de técnicas 
de manipulación mental.

La legislación española en este ámbito se limita al 
Código Penal. En este sentido, el marco legal español 
se encuentra muy por detrás de las leyes existentes en 
otros países europeos. Sería importante avanzar en una 
mayor definición y concreción de la legislación, tanto 
la relativa al Derecho penal como al civil. Así como la 
necesidad de ampliar los medios especializados en la 
investigación y prevención en aras a la protección de 
las personas.

¿Cuál es la disposición del Gobierno a convocar, de 
modo periódico y regular a las CC.AA. en Conferencia 
Sectorial para estudiar la situación de las asociaciones 
de carácter destructivo para la personalidad que existen 
en el Estado español?. ¿Qué Ministerios podrían parti-
cipar en esas Conferencias Sectoriales?

¿Qué opina el Gobierno de la creación de un obser-
vatorio permanente sobre la situación de las asociacio-
nes de carácter destructivo? ¿No cree que sería un 
medio adecuado para recoger y analizar los datos refe-
rentes a las actividades de las sectas y posteriormente 
difundirlos con el objeto de dar a conocer las actuacio-
nes de este tipo de grupos destructivas?

¿No considera que sería interesante que el observato-
rio en cuestión trasladase los informes resultantes a los 
distintos Ministerios y CC.AA. a fin de articular medidas 
y acciones encaminadas a la protección de los ciudada-
nos y a la desaparición de las sectas peligrosas?

¿No cree que en esta batalla sería importante canali-
zar medidas de apoyo a las entidades que se dedican a 
la realización de programas de recuperación y rehabili-
tación de personas que fueron víctimas de las sectas, o 
que desean romper sus vínculos con tales organizacio-
nes? ¿O ayudas a las entidades que llevan a cabo tareas 
de asesoramiento e información sobre las actividades 
de las sectas?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de reforzar los 
criterios y procedimientos establecidos en las normati-
vas para evitar que existan asociaciones, que, bajo una 
cobertura aparentemente legal, disfruten indebidamen-
te de beneficios fiscales y subvenciones públicas?

¿No sería conveniente aumentar el intercambio de 
información sobre las denominaciones, ramificaciones 
y métodos de los grupos sectarios y totalitarios en el 
ámbito de la cooperación internacional, sobre todo en 

Europol, y dentro del Estado español entre el Gobierno 
y las CC.AA.?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a estudiar la 
introducción, dentro del Código Penal, del delito de 
«manipulación mental», consistente en ejercer sobre 
las personas integradas en una actividad de tipo secta-
rio, presiones graves, reiteradas y constantes, o en utili-
zar técnicas destinadas a alterar su juicio con el propó-
sito de inducirle, en contra de su voluntad o no, a un 
acto que vaya en contra de su integridad personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/116825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la construcción de una 
central nuclear en Marruecos

Motivación

El anuncio del inicio de pruebas para la construc-
ción, con tecnología y apoyo rusos, de una central 
nuclear en Marruecos (un reactor VVER-1000, de agua 
a presión), ha puesto de manifiesto los riesgos de la 
energía nuclear y la hipocresía y doble lenguaje que se 
utiliza en occidente, con respeto a esta fuente energéti-
ca. Los mismos que piden que se recupere la opción 
nuclear en España y la UE, se movilizan contra los ries-
gos de que se construya una central fuera del control 
occidental.

Para España, y especialmente para Andalucía, la 
construcción de una central nuclear en Marruecos 
supone un riesgo evidente, ante cualquier posible acci-
dente o fuga radiactiva en dicha central. De hecho, la 
construcción en Marruecos comporta riesgos similares 
a si se construyera en suelo andaluz. Si a estos riesgos 
«técnicos» le añadimos la posibilidad de sabotaje, por 
atentado terrorista, o el más que probable uso militar 
del combustible nuclear utilizado, se puede obtener una 
estimación objetiva de los peligros que la construcción 
de dicha central puede acarrear. El emplazamiento de 
esta central en Sidi Boulbra, al borde del Atlántico y 
a 200 kilómetros de Canarias, la convierten en un grave 
riesgo para las islas y para Andalucía.

Entendemos que corresponde al Gobierno español 
y, en concreto, al Ministerio de Asuntos Exteriores, así 
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como a la Junta de Andalucía y al Gobierno autónomo 
canario, un pronunciamiento claro contra la construc-
ción de esta central y la puesta en marcha de una estra-
tegia diplomática, apoyada por la Unión Europea, para 
convencer al Gobierno de Marruecos de la inviabilidad 
de dicho proyecto. Para ser coherentes con esta posi-
ción, es necesario que haya un pronunciamiento claro 
de estas instituciones, por el abandono definitivo de la 
energía nuclear, en España y en Europa. De lo contra-
rio, estaríamos ante una posición hipócrita, que restrin-
ge el uso de la energía nuclear al club de los países 
ricos.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Conoce el Ministerio de Asuntos Exteriores la posible 
construcción de una central nuclear en Maruecos?

¿Cómo valora el Ministerio la construcción de esta 
central nuclear?

¿Qué riesgo percibe el Ministerio derivado de esta 
central para Canarias, Andalucía y el resto del territorio 
del Estado español?

¿Piensa realizar alguna acción para disuadir al 
Gobierno de Marruecos de la construcción de dicha 
central?

¿Qué medidas piensa adoptar en este sentido?
¿Ha tomado algún contacto con el Gobierno marro-

quí sobre este tema? ¿Ha solicitado alguna consulta 
sobre este tema en la Unión Europea?

¿Piensa solicitar el apoyo de la Unión Europea para 
disuadir al Gobierno de Marruecos de la construcción 
de la central nuclear aludida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/116826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigida-
sal Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según noticias de distintos medios de comunicación 
el Ministerio de Vivienda ha remitido el pasado 5 de 
marzo una comunicación al Ayuntamiento de Murcia 
en la que se le advierte la imposibilidad de edificar 
sobre terrenos de su propiedad, donde se ubica el barrio 
de La Paz, y en los que ahora existen viviendas de pro-
tección oficial.

Con la pretendida actuación privatizadora del Ayun-
tamiento de Murcia y el plan del promotor privado se 
pretende construir cerca de 3.000 viviendas de renta 
libre. La operación reportará plusvalías millonarias 
cuyo único beneficiario es el promotor privado, pues 

que en este momento el barrio se encuentra en una zona 
del casco urbano muy valorada. El carácter público del 
terreno convierte la operación en un auténtico robo a la 
ciudadanía de Murcia que debería ser la beneficiaria 
del cualquier aprovechamiento de dicho suelo.

¿Ha abierto el Ministerio de Vivienda expediente 
administrativo y reclamado al Ayuntamiento de Murcia 
la paralización de la modificación del Plan General del 
Murcia que descalifican las viviendas de protección 
oficial de promoción pública que supone demoler 1.502 
viviendas sociales y construir 2.995 viviendas la mitad 
de ellas de promoción libre?

¿Qué medidas piensa realizar el Gobierno para 
hacer efectivo el Real Decreto 3148/1978, de 10 de 
noviembre, que recoge la imposibilidad de descalifi-
car las viviendas de protección oficial de promoción 
pública?

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Vivienda para intervenir en este proceso como titular 
de la mayor parte del terreno sobre la que se va a reali-
zar esta operación especulativa?

¿Qué requerimientos ha solicitado el Ministerio de 
Vivienda al Ayuntamiento de Murcia o qué propuestas 
ha remitido para evitar que sean privatizados cientos de 
polígonos de vivienda protegida, cuyos suelos son pro-
piedad del Ministerio?

¿Qué otras situaciones similares se han realizado en 
nuestro país según los datos que constan en ese Minis-
terio de descalificación de viviendas de protección ofi-
cial de promoción pública para incorporar viviendas de 
promoción libre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/116827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Para España la industria aerospacial reviste una gran 
importancia estratégica, debido a los efectos decisivos 
en cuanto a la apuesta por el futuro industrial, la difu-
sión de nuevas tecnológicas y la creación de empleo 
estable, seguro y con derechos.

Los retrasos en las entregas de los aviones A-380 y 
la falta de carga de trabajo coyuntural que se pueda 
derivar de dicho retraso, no pueden recaer sobre los 
trabajadores y trabajadoras españoles y europeos.

Por tanto, resulta necesario que el Gobierno español 
adquiera mayor peso accionarial y político en el con-
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sorcio EADS, que asegure los intereses españoles, 
independientemente de cambios futuros.

¿Piensa el Gobierno acometer las acciones necesa-
rias dirigidas a aumentar hasta un 10%, el peso accio-
naria) de España en el Consorcio EADS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/116828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han desarrollado desde el 
Ministerio de Defensa para mediar en la problemática 
surgida en la Comunidad Autónoma de Cataluña con 
respecto a los obstáculos de que son objeto los Mossos 
d’Esqueadra para su incorporación a las Fuerzas Arma-
das como reservistas voluntarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas veces ha reclamado el Ministerio de 
Defensa a la Comunidad Autónoma de Cataluña que 
deje de poner obstáculos a la incorporación de los Mos-
sos d’Esquadra a las Fuerzas Armadas como reservistas 
voluntarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Le ha comunicado el Ministerio de Defensa a la 
Comunidad Autónoma de Cataluña que los obstáculos 
que esta última está poniendo a la incorporación de los 
Mossos d’Esquadra a las Fuerzas Armadas como reser-
vistas voluntarios constituyen una acción que va contra 
el sentido de la normativa en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a desarrollar el Ministerio de 
Defensa en el caso de que siga persistiendo la actitud 
obstruccionista de la Comunidad Autónoma de Catalu-
ña con respecto a la incorporación de los Mossos 
d’Esquadra a las Fuerzas Armadas como reservistas 
voluntarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:
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¿Mantiene el Gobierno el plazo de ejecución de la 
EDAR de Cabo Prioriño, en Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Ha aparecido algún tipo de problema técnico en la 
construcción de la EDAR de Ferrol que pueda afectar al 
plazo de ejecución total de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué resultados ha dado la evaluación técnica 
del problema que se había detectado en la ejecución 
del tramo en zanja en la obra del cruce e impulsión de 
A Malata, en el muelle «Fernández Ladreda», de 
Ferrol, dentro de las obras de la EDAR?

2. ¿Ha producido alguna alteración en los plazos 
de ejecución de la obra del cruce e impulsión de 
A Malata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Dentro de la serie de preguntas formuladas sobre el 
accidente del buque «Sierra Nava», en Algeciras, todas 
ellas correlativas, efectivamente no figura el nombre 
del buque en la número 109231; por ello reformulo la 
pregunta en los siguientes términos:

1. El convenio STCW 78/95 (titulación, forma-
ción y guardias para gente de mar) exige la comproba-
ción de títulos y certificados y evaluación de las com-
petencias tras un accidente; ¿lo ha hecho el Gobierno 
en el caso del buque «Sierra Nava», encallado en la 
playa del Chinarral, en Algeciras?

2. De ser así, ¿en qué fecha?
3. ¿Cuál ha sido el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

Dentro de la serie de preguntas formuladas sobre el 
accidente del buque «Sierra Nava», en Algeciras, todas 
ellas correlativas, efectivamente no figura el nombre 
del buque en la número 109232; por ello reformulo la 
pregunta en los siguientes términos:

¿Tiene en su poder la autoridad marítima nacional el 
«diario de navegación» y el «diario de la cámara de 
máquinas» del buque «Sierra Nava», encallado en la 
playa del Chinarral, en Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/116837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

Dentro de la serie de preguntas formuladas sobre el 
accidente del buque «Sierra Nava», en Algeciras, todas 
ellas correlativas, efectivamente no figura el nombre 
del buque en la número 109228; por ello reformulo la 
pregunta en los siguientes términos:

¿De qué informes POLREP (Polution Report) se 
dispone y quién ha sido la autoridad firmante, en el 
caso del buque «Sierra Nava»   ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/116838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización de la redacción del 
proyecto básico y de ejecución del Instituto de Medici-
na Legal de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fechas previstas para la licitación, adjudicación y 
finalización del proyecto para la mejora de la fachada 
marítima de Candas (Carreño, Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Calendario previsto de ejecución del proyecto abas-
tecimiento de agua al municipio de Villaviciosa (Astu-
rias) a través de CADASA. Tramo: La Pendiz-Villavi-
ciosa y Niévares-El Gobernador.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha definitiva en la que se va a poner en servicio 
el tramo Cadavedo-Queruas de la autovía del Cantábri-
co, teniendo en cuenta que el primer anuncio de fecha 
de apertura del tramo era el segundo semestre de 2006; 
posteriormente, la fecha señalada era el mes de marzo 
de 2006 y, a día de hoy, se desconoce el día de puesta 
en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha definitiva en la que se va a poner en servicio 
el tramo Queruas-Otur de la autovía del Cantábrico, 
teniendo en cuenta que el primer anuncio de fecha de 
apertura del tramo era el segundo semestre de 2006; 
posteriormente, la fecha señalada era el mes de marzo 
de 2006 y, a día de hoy, se desconoce el día de puesta 
en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de puesta en servicio del tramo 
Ballota-Cadavedo de la autovía del Cantábrico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el señor Ministro a ordenar que se abra una 
investigación sobre el hecho denunciado de que guardias 
civiles del Subsector de Tráfico de Toledo, destacados en 
Talavera de la Reina, han recibido certificados de haber 
realizado cursos de aprendizaje y formación sobre rada-
res sin haber participado en ningún cursillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Duración y fechas de los cursos de preparación a 
guardias civiles del Subsector de Tráfico sobre manejo 
y utilización de radares que se han realizado desde 
enero de 2006 en todo el territorio nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene la señora Ministra prevista la fecha de puesta 
en servicio del tramo Soto-Muros de Nalón de la auto-
vía del Cantábrico, que debería haber concluido en 
octubre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que las obras del tramo Salas-
Cornellana de la autovía Oviedo-La Espina fueron 
adjudicadas el 21 de marzo de 2007:
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¿Puede el Ministerio informar cuál es el plazo de 
ejecución que se recoge en la adjudicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones de la señora Ministra acerca de comuni-
car la autovía del Cantábrico con la autovía Oviedo-La 
Espina en Canero (Valdés), y fase administrativa en que 
se encuentra el proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Justificación al hecho de que en el túnel de soterra-
meinto de las vías de FEVE en Langreo, que tiene 
capacidad para dos vías, sólo se construya una «por 
motivos de presupuesto», según consta en el documen-
to sometido a información pública.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Razones que justifican el modificado de 26 de octu-
bre de 2006 del proyecto de Archivo Histórico Provin-
cial de Asturias, que supuso un sobrecoste de 
1.103.909,49 euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de que la Comisión Mixta del 1% Cul-
tural dé luz verde a la financiación de la rehabilitación 
de la Casa de los Hevia (Villaviciosa, Asturias) y, en 
caso afirmativo, en qué fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a ceder la titularidad de la ronda 
sur de Oviedo y del último tramo de la autovía denomi-
nada «Y» para que puedan pasar a ser vías urbanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/116853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Calendario previsto para la ampliación del túnel del 
Metrotrén hasta Cabueñes (Gijón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Calendario previsto para la construcción de la esta-
ción de la plaza de Europa en Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio para dar solución a 
los conocidos problemas de operatividad del sistema 
electrónico de ayuda al aterrizaje en el aeropuerto de 
Ranón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/116856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Le ha exigido el Ministerio de Defensa a la Comu-
nidad Autónoma de Cataluña que deje de poner obs-
táculos a la incorporación de los Mossos d’Esquadra a 
las Fuerzas Armadas como reservistas voluntarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2004 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de los datos publicados por la UNICEF 
sobre el maltrato de menores en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos 
en la provincia de Valencia en los años 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometi-
dos en la provincia de Castellón en los años 2005 
y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión estimada para la terminación de las obras 
de ampliación del aeropuerto del Altet (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2003 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones o ayudas, con cargo a fondos estatales 
o europeos, concedidas al municipio de Elche para el 
período 1996-1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del informe «La infancia en cifras», pre-
sentado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en el mes de noviembre de 2006, en el que se contabiliza-
ron 6.400 casos de maltrato a menores en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

306

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

307

184/116865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Mujeres extranjeras denunciantes de violencia de 
género en los años 2004, 2005 y 2006 en todo el territo-
rio español y países de pertenencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Países a los que pertenecen las mujeres extranjeras 
denunciantes de violencia de género en los años 2004, 
2005 y 2006 en todo el territorio español.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de permisos iniciales trami-
tados en el año 2006 en la Oficina de Extranjería de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de normalización pendien-
tes de resolver en la Oficina de Extranjería de Alicante 
a 2 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas cometidas en la provincia de Ali-
cante durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de la provincia de Alicante que han 
solicitado subvenciones para convenios de atención a 
personas mayores en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos sin seguro obligatorio impli-
cados en accidentes de tráfico en la provincia de Ali-
cante en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos sin seguro obligatorio impli-
cados en accidentes de tráfico en la provincia de Ali-
cante en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de renovaciones tramitados 
en el año 2006 en la Oficina de Extranjería de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel que restan por eliminar en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras beneficiarias del llamado «1% cultural» en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos en la provincia de Ali-
cante durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2006 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos económicos destinados en los ejercicios 
2005 y 2006 en la lucha contra la plaga conocida común-
mente como «picudo rojo» de Elche y Comarca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2001 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2002 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 1999 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 2000 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en al año 1997 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados por el Ministerio de Fomento 
con cargo al 1% cultural en el año 1998 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado para atender los casos de maltrato 
a menores en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado para atender los casos de maltrato 
a menores en la provincia deValencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para que no surjan patrullas ciudadanas en 
distintos municipios de la provincia de Elche a causa de 
los múltiples robos ocurridos durante los últimos meses 
en zonas de labranza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado para atender los casos de maltrato 
a menores en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos 
en la provincia de Alicante en los años 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias realizadas por agentes de la 
Guardia Civil de Tráfico por el uso del teléfono móvil 
mientras se conduce durante los años 2005 y 2006 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos 
en la provincia de Valencia entre los años 2001 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos en 
la provincia de Castellón entre los años 2001 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos 
en la provincia de Valencia entre los años 1996 a 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.
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184/116895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas por menores por 
acoso escolar en centros educativos en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones o ayudas, con cargo a fondos estatales 
o europeos, concedidas al municipio de Elche para el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones o ayudas, con cargo a fondos estatales 
o europeos, concedidas al municipio de Elche para el 
período 2000-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada.

184/116898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 
2005 23 06 1102. Protección y recuperación de siste-
mas litorales en Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 
2005 23 06 1101. Control de la regresión de la costa de 
Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 
2004 23 06 1114. Actuaciones en el Rompidillo.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 

2004 23 06 1113. Recuperación de playa del Palmar 
(Veger).

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2. ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3. ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-

das durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, figura el proyecto 2004 23 06 1112. Desarenado y 
redistribución de arenas en Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 06, 
Dirección General de Costas, figura el proyecto 2004 
23 06 1104. Mejora de accesibilidad y restauración 
payas Campo de Gibraltar.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 
2003 23 061109. Remodelación del Paseo Marítimo 
del Conchal.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
05, Dirección General del Agua, figura el proyecto 
1995 17 130085. Saneamiento y Depuración del 
Campo de Gibraltar.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
05, Dirección General del Agua, figura el proyecto 
1986 17 060185. Presa de Zahara.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/116907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 05, 
Dirección General del Agua, figura el proyecto 1986 17 
060175. Presa de Guadalcacín 2.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 05, 
Dirección General del Agua, figura el proyecto 1986 17 
06 0170. Embalse de Barbate.

1.º  ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, figura el proyecto 
2000 17 20 0780. Puerto de Algeciras.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio de Fomento, Servicio 40, Direc-
ción General de Ferrocarriles, figura el proyecto 1998 
17 20 0320. Operación Bahía de Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/116911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio de Fomento, Servicio 38, Direc-
ción General de Carreteras, figura el proyecto 2006 17 
38 3747. Acondicionamiento del enlace de tres cami-
nos carreteras A-4, A-B y CA-33 (PC).

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio de Fomento, Servicio 38, Direc-
ción General de Carreteras figura el proyecto 2006 17 
38 1023 Duplicación de la N-350. Acceso Sur al Puerto 
Bahía de Algeciras (PC) (2,8 Km).

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio Fomento, Servicio 38, Dirección 
General de Carreteras, figura el Proyecto 2004 17. 38 
0976, A-4. Autovía del Sur.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 17. Ministerio de Fomento, Servicio 38n, 
Dirección General de Carreteras, figura el Proyecto 
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2001 17 38 0289, A-4. Tramo: Variante de Puerto Real-
Tres Caminos (0) (7,1 Km).

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los proyec-
tos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la sec-
ción 17. Ministerio de Fomento, Servicio 38, Dirección 
General de Carreteras, figura el Proyecto 2000 17 38 
4720, A-4 Tramo: Variante de Puerto Real (0) (5,3 km).

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 16. Ministerio del Interior, Servicio 03, Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil, figura 
el Proyecto 2004 16 03 3010 obras en Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 27 Ministerio de Vivienda, Servicio 09, Direc-
ción General de Arquitectura y Política y Vivienda 
figura el proyecto 2003 17 09 0051. Restauración Capi-
lla Mayor de la Catedral de Cádiz, I actuación.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 
06, Dirección General de Costas, figura el proyecto 
2005 23 06 1103. Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa en Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuesto Generales del Estado para el 
año 2007, anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondiente a la 
sección 31 Gastos de Diversos Ministerios, Servicio 03, 
figura el proyecto 2007 31 03 0010. Edificio Avenida 
de Andalucía, 1-3, de Cádiz.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2007?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el año de 2007 de las que se solicita rela-
ción pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/116920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El 16 de mayo de 2006, la Comisión de Fomento y 
Vivienda del Congreso de los Diputados aprobaba la 
siguiente Proposición no de Ley, sobre el soterramiento 
del Tren de Gran Velocidad y la línea Barcelona-Port 
Bou, a su paso por Montcada (161/001545):

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

1. Llevar a cabo los trámites necesarios para el 
soterramiento total del AVE y el soterramiento de la 
línea Barcelona-Portbou en su trazado hacia el sur, por 
debajo del río Ripoll, a su paso por el municipio de 
Montcada, en cumplimiento del compromiso del sote-
rramiento total tanto de la línea TGV como la línea 
Barcelona-Portbou.

2. Iniciar, en el plazo más breve posible, y, en todo 
caso, antes de seis meses, la redacción del proyecto 
para el soterramiento del ferrocarril convencional en 
todo el casco urbano de Montcada i Reixac, y hasta el 
otro lado del río, que permita licitar estas obras en el 
menor período de tiempo posible.»

Transcurrido ampliamente el plazo fijado al Gobier-
no por el Congreso de los Diputados, interesa saber 
cuál es el estado de los trámites indicados, así como de 
la redacción del proyecto para dicho soterramiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/116921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre el último plan 
de Marruecos para el Sáhara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz, Salgado, Diputado.
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184/116922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno ha 
retirado el anteproyecto de «ley del vino»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz, Salgado, Diputado.

184/116923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado por las nue-
vas disposiciones de la Ley de Dependencia desde su 
entrada en vigor, y en qué conceptos, servicios y pres-
taciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz, Salgado, Diputado.

184/116924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos recursos ha aportado el Gobierno al nuevo 
sistema de dependencia hasta la fecha desde la entrada 
en vigor de la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz, Salgado, Diputado.

184/116925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De cuántas vacunas contra la gripe aviar dispone el 
Gobierno español a fecha 1 de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz, Salgado, Diputado.

184/116926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
cl ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
cl ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a personal laboral adscrito 
al Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Asuntos Exteriores y Coope-
ración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo E 
adscritos al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en el 
ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E ads-
critos al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
cl ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo E 
adscritos al Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Asuntos Exteriores y Coope-
ración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo D 
adscritos al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo D 
adscritos al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en el 
ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D ads-
critos al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo D 
adscritos al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo D 
adscritos al Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo C 
adscritos al Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del grupo C 
adscritos al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Asuntos Exteriores y Coope-
ración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en el 
ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C ads-
critos al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo C 
adscritos al Ministerio de la Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/116994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en el 
ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B ads-
critos al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/116999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/117000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo B 
adscritos al Ministerio de la Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/117006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo 
A adscritos al Ministerio de Administraciones Públi-
cas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 

adscritos al Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en el 
ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A ads-
critos al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los cursos de formación, realizados en 
el ejercicio 2006, dirigidos a funcionarios del Grupo A 
adscritos al Ministerio de la Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/117022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa incrementar el número de efectivos de 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en Canarias 
debido al aumento del número de residentes en esa 
Comunidad y a completar el SIVE en todas las islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/117023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa, tal y como ha solicitado el Parlamento de 
Canarias, aprobar un verdadero Plan Integral de Seguri-
dad para Canarias que permita acometer los problemas 
específicos del archipiélago canario de manera global y 
conjunta entre las distintas Administraciones públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/117024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el expediente para 
la construcción de la casa cuartel de la Guardia Civil 
en el municipio de San Miguel de Abona, en la isla de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/117025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el expediente para 
la construcción de la casa cuartel de la Guardia Civil 
en el municipio de La Victoria de Acentejo, en la isla 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/117026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se ha paralizado 
la creación de los Juzgados de lo Penal y Social con 
jurisdicción sobre la isla de La Palma incluidos, según 
parecía, en un proyecto de ley de modificación de la 
Ley de demarcación y planta judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/117027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ismael Bardisa Jordá, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el día de hoy ha fallecido un policía nacional al 
estrellarse un coche patrulla en una persecución a unos 
delincuentes. En el coche patrulla policial iban cuatro 
agentes, por lo que se pregunta:

¿Es normal que cuatro agentes patrullen juntos en 
un mismo coche policial? 

¿Cuántos coches hay en funcionamiento en la 
Comisaría de Carabanchel, donde prestaba sus servi-
cios el policía nacional fallecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Ismael Bardisa Jordá, Diputado.

184/117028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La autovía Lérida-frontera francesa A-14 fue plani-
ficada la pasada legislatura como variante o desdobla-
miento de la actual N-230. Está formada por tres tramos 
de los cuales dos se encontraban en estudio informativo 
y uno de ellos, el correspondiente a un nuevo túnel, en 
ejecución.

El nuevo Gobierno ha sustituido las características 
de diseño de la sección como autovía por la de calzada 
única para el tramo desde la presa de Sopeira hasta el 
túnel, y es en estas condiciones de claro «cuello de 
botella» en la que se están redactando los correspon-
dientes proyectos.

El tramo que se encontraba en ejecución en marzo 
de 2004 corresponde al desdoblamiento del túnel de 
Vielha, importante obra que mejora la conexión por 
carretera del Valle de Arán con importante zona turísti-
ca y con Francia.

Recientemente pudimos asistir al hundimiento del 
falso túnel de Vielha motivado por una sobrecarga en 
uno de los lados del falso túnel. Las obras de desdobla-
miento de este túnel que se iniciaron en febrero de 2002 
con un plazo de ejecución de 39 meses, marchaban a 
buen ritmo, y estaba previsto que se terminaran en 
febrero de 2006.

Un año después de la hipotética puesta en funciona-
miento y con motivo del accidente ocurrido, se formula 
la siguiente pregunta escrita:

¿Qué plazo de finalización tiene previsto el Gobier-
no para terminar la obra y poner en servicio el desdo-
blamiento del túnel de Vielha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/117029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La autovía Lérida-frontera francesa A-14 fue plani-
ficada la pasada legislatura como variante o desdobla-
miento de la actual N-230. Está formada por tres tramos 
de los cuales dos se encontraban en estudio informativo 
y uno de ellos, el correspondiente a un nuevo túnel, en 
ejecución.

El nuevo Gobierno ha sustituido las características 
de diseño de la sección como autovía por la de calzada 
única para el tramo desde la presa de Sopeira hasta el 
túnel, y es en estas condiciones de claro «cuello de 
botella» en la que se están redactando los correspon-
dientes proyectos.

El tramo que se encontraba en ejecución en marzo 
de 2004 corresponde al desdoblamiento del túnel de 
Vielha, importante obra que mejora la conexión por 
carretera del Valle de Arán con importante zona turísti-
ca y con Francia.

Recientemente pudimos asistir al hundimiento del 
falso túnel de Vielha motivado por una sobrecarga en 
uno de los lados del falso túnel. Las obras de desdobla-
miento de este túnel que se iniciaron en febrero de 2002 
con un plazo de ejecución de 39 meses, marchaban a 
buen ritmo, y estaba previsto que se terminaran en 
febrero de 2006.

Un año después de la hipotética puesta en funciona-
miento y con motivo del accidente ocurrido, se formu-
lan las siguientes preguntas escritas:

Teniendo en cuenta que la citada obra se está finan-
ciando por la modalidad de abono total del precio 
(método alemán) y, por lo general, se terminan en plazo 
o incluso antes. ¿Cómo se explica el gran retraso que 
está experimentando? ¿Qué es lo que ha cambiado res-
pecto a cómo se venía realizando la obra anteriormente 
para que disminuya el ritmo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/117030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La autovía Lérida-frontera francesa A-14 fue plani-
ficada la pasada legislatura como variante o desdobla-
miento de la actual N-230. Está formada por tres tramos 
de los cuales dos se encontraban en estudio informativo 
y uno de ellos, el correspondiente a un nuevo túnel, en 
ejecución.

El nuevo Gobierno ha sustituido las características 
de diseño de la sección como autovía por la de calzada 
única para el tramo desde la presa de Sopeira hasta el 
túnel, y es en estas condiciones de claro «cuello de 
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botella» en la que se están redactando los correspon-
dientes proyectos.

El tramo que se encontraba en ejecución en marzo 
de 2004 corresponde al desdoblamiento del túnel de 
Vielha, importante obra que mejora la conexión por 
carretera del Valle de Arán con importante zona turísti-
ca y con Francia.

Recientemente pudimos asistir al hundimiento del 
falso túnel de Vielha motivado por una sobrecarga en 
uno de los lados del falso túnel. Las obras de desdobla-
miento de este túnel que se iniciaron en febrero de 2002 
con un plazo de ejecución de 39 meses, marchaban a 
buen ritmo, y estaba previsto que se terminaran en 
febrero de 2006.

Un año después de la hipotética puesta en funciona-
miento y con motivo del accidente ocurrido, se formula 
la siguiente pregunta escrita:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución durante los años 
2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/117031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La autovía Lérida-frontera francesa A-14 fue plani-
ficada la pasada legislatura como variante o desdobla-
miento de la actual N-230. Está formada por tres tramos 
de los cuales dos se encontraban en estudio informativo 
y uno de ellos, el correspondiente a un nuevo túnel, en 
ejecución.

El nuevo Gobierno ha sustituido las características 
de diseño de la sección como autovía por la de calzada 
única para el tramo desde la presa de Sopeira hasta el 
túnel, y es en estas condiciones de claro «cuello de 
botella» en la que se están redactando los correspon-
dientes proyectos.

El tramo que se encontraba en ejecución en marzo 
de 2004 corresponde al desdoblamiento del túnel de 
Vielha, importante obra que mejora la conexión por 
carretera del Valle de Arán con importante zona turísti-
ca y con Francia.

Recientemente pudimos asistir al hundimiento del 
falso túnel de Vielha motivado por una sobrecarga en 
uno de los lados del falso túnel. Las obras de desdobla-

miento de este túnel que se iniciaron en febrero de 2002 
con un plazo de ejecución de 39 meses, marchaban a 
buen ritmo, y estaba previsto que se terminaran en 
febrero de 2006.

Un año después de la hipotética puesta en funciona-
miento y con motivo del accidente ocurrido, se formula 
la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las causas que han llevado a que una 
obra que debía estar en servicio hace más de un año 
siga aún en ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/117032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Menorca es uno de los destinos preferidos por las 
personas mayores españolas, a través del programa del 
IMSERSO. Las plazas ofertadas son las primeras en 
agotarse en las agencias de viaje que distribuyen el Pro-
grama de Vacaciones de Mayores.

Pero la disminución de la rentabilidad para el sector 
hotelero y la consiguiente acumulación de pérdidas 
durante los últimos años hace peligrar la viabilidad de 
esta iniciativa.

El Estado paga a los hoteleros 16 euros por pensión 
completa, persona y día. Estos piden a la Administra-
ción un aumento entre 4 y 8 euros por persona y día.

El Estado en el programa de viajes del IMSERSO 
ingresó en la temporada 2005/2006 la cantidad de 106 
millones de euros y se gastó sólo 57 millones de euros.

¿Piensa el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
aumentar la cantidad que paga a los hoteleros por per-
sonas y día, tal como éstos piden?

¿Cuándo se reunirá el Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales con representantes de la Confederación 
Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos y tam-
bién del IMSERSO, para tratar sobre las condiciones 
económicas y operativas de participación del nuevo Pro-
grama de Vacaciones de Mayores para el 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.
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184/117033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Govern Balear aprobó el pasado 23 de marzo la 
reserva marina del Llevant, que abarca desde Cala Mata 
(Artá) hasta Cap des Freu (Capdepera), en la isla de 
Mallorca. En concreto 5.900 hectáreas marinas. De 
éstas, 1.900 se han catalogado como área de protección 
especial, lo que supone la zona de conservación inte-
gral más grande de Baleares.

En principio, esta reserva incluía tanto aguas exte-
riores, que son competencia del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación como interiores, reguladas 
por la Comunidad Autónoma.

¿Cuáles han sido las razones por las cuales el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación no se ha 
unido al Govern Balear, a pesar del consenso que exis-
tía en un principio y así poder ampliar la reserva marina 
que se ha creado a unas 11.000 hectáreas marinas, abar-
cando así también las aguas exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense declaró 
que el Gobierno central aún no ha decidido si destinará 
parte de los fondos europeos que se recibirán en el 
período 2007-2013 para rematar el pacto ambiental de 
la pizarra, consistente en la restauración ambiental de 
los daños provocados por la industria extractiva en los 
ríos de la zona.

Además declaró «Tenemos una nueva previsión de 
fondos europeos para el período 2007-2013. Hay que 

ver cuáles son las prioridades en Galicia y si estos pro-
yectos pueden encajar o no. Eso todavía está por ver». 
Añadió «que la empresa consultora contratada para 
desarrollar el pacto ambiental sigue trabajando en la 
totalidad de los proyectos identificados hasta que se 
determine si existe dotación financiera para desarro-
llarlos».

¿Ejecutará el Gobierno, como es su obligación, 
todos los proyectos comprendidos dentro del pacto 
ambiental de la pizarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense declaró 
que el Gobierno central aún no ha decidido si destinará 
parte de los fondos europeos que se recibirán en el 
período 2007-2013 para rematar el pacto ambiental de 
la pizarra, consistente en la restauración ambiental de 
los daños provocados por la industria extractiva en los 
ríos de la zona.

Además declaró «Tenemos una nueva previsión de 
fondos europeos para el período 2007-2013. Hay que 
ver cuáles son las prioridades en Galicia y si estos pro-
yectos pueden encajar o no. Eso todavía está por ver». 
Añadió «que la empresa consultora contratada para 
desarrollar el pacto ambiental sigue trabajando en la 
totalidad de los proyectos identificados hasta que se 
determine si existe dotación financiera para desarro-
llarlos».

¿Considera el Gobierno prioritaria la ejecución de 
todos los proyectos comprendidos dentro del pacto 
ambiental de la pizarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que el Gobierno central aún no ha decidido si desti-
nará parte de los fondos europeos que se recibirán en el 
período 2007-2013 para rematar el pacto ambiental de 
la pizarra, consistente en la restauración ambiental de los 
daños provocados por la industria extractiva en los ríos 
de la zona.

Además declaró «Tenemos una nueva previsión de 
fondos europeos para el período 2007-2013. Hay que 
ver cuáles son las prioridades en Galicia y si estos 
proyectos pueden encajar o no. Eso todavía está por 
ver». Añadió «que la empresa consultora contratada 
para desarrollar el pacto ambiental sigue trabajando 
en la totalidad de los proyectos identificados hasta 
que se determine si existe dotación financiera para 
desarrollarlos».

¿Se está ocupando el Gobierno —como es su obli-
gación— de conseguir los fondos europeos necesarios 
para la ejecución de todos los proyectos comprendidos 
dentro del Pacto Ambiental de la Pizarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

Sin embargo, el Ministerio de Medio Ambiente, con 
fecha 15 de marzo, respondió por escrito que estas 
obras de restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por escombreras de pizarra en las márgenes 
del río Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes, así como 
las de las márgenes del río Casaio y Santana y Arde-
mouro ya se habían iniciado.

Es evidente que alguien falta a la verdad.

¿En qué fecha exacta comenzaron las obras de res-
tauración hidrológico-forestal de las áreas afectadas 
por escombreras de pizarra en las márgenes del río Sil, 
del río Seco y del arroyo Pereanes, presupuestadas en 
3,3 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

Sin embargo, el Ministerio de Medio Ambiente, con 
fecha 15 de marzo, respondió por escrito que estas 
obras de restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por escombreras de pizarra en las márgenes 
del río Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes así como 
las de las márgenes del río Casaio y Santana y Arde-
mouro ya se habían iniciado.

Es evidente que alguien falta a la verdad.

¿En qué fecha exacta comenzaron las obras de res-
tauración hidrológico-forestal de las áreas afectadas 
por escombreras de pizarra en las márgenes de los ríos 
Casaio y Santana a su paso por el meandro de San 
Cosme y de la confluencia de los ríos Casaio y Arde-
mouro, presupuestadas en 7,6 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

El Ministerio de Medio Ambiente, con fecha 15 de 
marzo, respondió por escrito a este Diputado que las 
obras de restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por escombreras de pizarra en las márgenes 
del río Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes, habían 
sido adjudicadas y que los contratos se suscribieron en 
la última quincena del año 2006.

¿Cuál es el plazo contractual fijado para la ejecución 
de las obras de restauración hidrológico-forestal de las 
áreas afectadas por escombreras de pizarra en las már-
genes del río Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

El Ministerio de Medio Ambiente, con fecha 15 de 
marzo, respondió por escrito a este Diputado que las 

obras de restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por escombreras de pizarra en las márgenes 
del río Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes, habían 
sido adjudicadas y que los contratos se suscribieron en 
la última quincena del año 2006.

¿Cuál ha sido la empresa adjudicataria de las obras 
de restauración hidrológico-forestal de las áreas afecta-
das por escombreras de pizarra en las margenes del río 
Sil, del río Seco y del arroyo Pereanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

El Ministerio de Medio Ambiente, con fecha 15 de 
marzo, respondió por escrito a este Diputado que las 
obras de restauración hidrológico-forestal de las 
áreas afectadas por escombreras de pizarra en las 
márgenes de los ríos Casaio y Santana a su paso por 
el meandro de San Cosme y de la confluencia de los 
ríos Casaio y Ardemouro , habían sido adjudicadas y 
que los contratos se suscribieron en la última quince-
na del año 2006.

¿Cuál ha sido la empresa adjudicataria de las obras 
de restauración hidrológicoforestal de las áreas afec-
tadas por escombreras de pizarra en las márgenes de 
los ríos Casaio y Santana a su paso por el meandro de 
San Cosme y de la confluencia de los ríos Casaio y 
Ardemouro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El presidente de la CHNE, Jorge Marquínez, duran-
te una visita realizada el 16 de marzo a Ourense, decla-
ró que «los dos únicos proyectos del Pacto Ambiental 
de la Pizarra que sí dio tiempo a aprobar antes de 2007 
—en los cauces valdeorreses Casaio, Santana, Arde-
mouro, Sil, Seco y Pereanes— se encuentran ahora en 
fase de consecución de terrenos y la previsión es que 
las obras den comienzo en abril».

El Ministerio de Medio Ambiente, con fecha 15 de 
marzo, respondió por escrito a este Diputado que las 
obras de restauración hidrológico forestal de las áreas 
afectadas por escombreras de pizarra en las márgenes 
de los ríos Casaio y Santana a su paso por el meandro 
de San Cosme y de la confluencia de los ríos Casaio y 
Ardemouro, habían sido adjudicadas y que los contra-
tos se suscribieron en la última quincena del año 2006.

¿Cuál es el plazo contractual fijado para la ejecu-
ción de las obras de restauración hidrológico-forestal 
de las áreas afectadas por escombreras de pizarra en las 
márgenes de los ríos Casaio y Santana a su paso por el 
meandro de San Cosme y de la confluencia de los ríos 
Casaio y Ardemouro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Gobierno con fecha 9 de marzo de 2007 respon-
dió a este Diputado en relación con el proyecto de 
acondicionamiento de colectores de la margen derecha 
del río Miño en Ourense que se desarrollaría mediante 
tres proyectos.

El segundo de ellos es el tramo Vinteún-Puente 
Nuevo, por importe de 6.600.000 euros.

¿En qué fecha ha sido licitado el proyecto de acon-
dicionamiento de colectores de la margen derecha del 
río Miño en Ourense, tramo Vinteún-Puente Nuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Gobierno con fecha 9 de marzo de 2007 respon-
dió a este Diputado en relación con el proyecto de 
acondicionamiento de colectores de la margen derecha 
del río Miño en Ourense que se desarrollaría mediante 
tres proyectos.

El segundo de ellos es el tramo Eiras Yedras-Taras-
cón, por importe de 6.300.000 euros.

¿En qué fecha ha sido licitado el proyecto de acon-
dicionamiento de colectores de la margen derecha del 
río Miño en Ourense, tramo Eiras Yedras-Tarascón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Gobierno con fecha 9 de marzo de 2007 respon-
dió a este Diputado en relación con el proyecto de 
acondicionamiento de colectores de la margen derecha 
del río Miño en Ourense que se desarrollaría mediante 
tres proyectos.

El primero de ellos es el tramo Puente Nuevo-Bal-
neario, por importe de 20.600.000 euros, fue licitado en 
septiembre de 2006.
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¿En qué fecha ha sido adjudicado el proyecto de 
acondicionamiento de colectores de la margen derecha 
del río Miño en Ourense, tramo Puente Nuevo-Balnea-
rio, con indicación de la empresa adjudicataria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Gobierno con fecha 9 de marzo de 2007 respon-
dió a este Diputado en relación con el proyecto del 
Ministerio de Medio Ambiente de ampliación de la 
EDAR de Ourense que se encontraba pendiente de 
resolver el expediente de información pública y de for-
mular la Declaración de Impacto Ambiental tras lo cual 
se procedería a la licitación de las obras.

¿A fecha de respuesta cuando prevé el Gobierno que 
se resuelva el expediente de información pública y se 
formule la Declaración de Impacto Ambiental de la 
ampliación de la estación depuradora de aguas residua-
les de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce, y la Presi-
denta del Consell Insular de Menorca se reunieron el 
pasado 21 de febrero en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

La Secretaria de Estado se comprometió, entre otras 
cuestiones, a ampliar las plazas de vacaciones para per-

sonas mayores de Menorca, en los tradicionales viajes 
del IMSERSO.

¿Cuántas fueron las plazas ofertadas para las perso-
nas mayores de Menorca, vía IMSERSO, durante la 
anualidad de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce, y la Presi-
denta del Consell Insular de Menorca se reunieron el 
pasado 21 de febrero en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

La Secretaria de Estado se comprometió, entre otras 
cuestiones, a ampliar las plazas de vacaciones para per-
sonas mayores de Menorca, en los tradicionales viajes 
del IMSERSO.

¿Cuántas fueron las plazas ofertadas para las perso-
nas mayores de Menorca, vía IMSERSO, durante la 
anualidad de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce, y la Presi-
denta del Consell Insular de Menorca se reunieron el 
pasado 21 de febrero en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.
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La Secretaria de Estado se comprometió, a conti-
nuar sufragando el precio del transporte a Mallorca 
para los pensionistas de Menorca que en el programa 
del IMSERSO iniciaban su viaje en la isla mayor de las 
Baleares.

¿Cuál es el importe sufragado por el Gobierno cen-
tral, durante la anualidad de 2005, referente a los des-
plazamientos de las personas mayores de Menorca que 
debían iniciar su viaje en Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce, y la Presi-
denta del Consell Insular de Menorca se reunieron el 
pasado 21 de febrero en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

La Secretaria de Estado se comprometió, a conti-
nuar sufragando el precio del transporte a Mallorca 
para los pensionistas de Menorca que en el programa 
del IMSERSO iniciaban su viaje en la isla mayor de las 
Baleares.

¿Cuál es el importe sufragado por el Gobierno cen-
tral, durante la anualidad de 2006, referente a los des-
plazamientos de las personas mayores de Menorca que 
debían iniciar su viaje en Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce, y la Presi-
denta del Consell Insular de Menorca se reunieron el 
pasado 21 de febrero en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

La Secretaria de Estado se comprometió, entre otras 
cuestiones, a ampliar las plazas de vacaciones para per-
sonas mayores de Menorca en los tradicionales viajes 
del IMSERSO.

¿Cuántas fueron las plazas ofertadas para las perso-
nas mayores de Menorca, vía IMSERSO, durante la 
anualidad de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/117052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la posible modi-
ficación del IBI.

La Federación Española de Municipios y Provincias 
(FEMP), el ente asociativo representativo del conjunto 
de los ayuntamientos del Estado español, mantiene 
negociaciones con el Ministerio de Economía y Hacien-
da de cara a la modificación de la Ley de Haciendas 
Locales. Uno de los ejes de estas conversaciones gira 
en torno a la reformulación del IBI, el impuesto de bie-
nes inmuebles.

La intención de la FEMP es que el valor catastral 
utilizado en la actualidad para calcular el IBI se haga a 
partir del valor real de la vivienda según los precios de 
mercado. Es decir, la factura a pagar por los propieta-
rios se incrementaría de manera importante, sin embar-
go, los ayuntamientos saldrían beneficiados puesto que 
ingresarían más dinero en las arcas municipales.

Los entes locales también están a favor de introducir 
unas escalas en el impuesto del IBI que tenga presente 
el nivel de renta de los propietarios. Esta medida propi-
ciaría la creación de un catálogo de bonificaciones en el 
IBI para personas con menos recursos económicos 
como el colectivo de pensionistas, viudos y viudas, per-
sonas con discapacidades y otros.

Los sufridores de tal medida serían los ciudadanos, 
puesto que según el tamaño del municipio en cuestión 
podrían encontrarse con una factura del IBI que se 
duplica o incluso se triplica.

Los otros flancos de la negociación que la FEMP 
mantiene con el Gobierno afectan a impuestos como el 
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de las actividades económicas (IAE) y el de la plusvalía 
municipal, tasas que también pretende aumentar.

La situación de las viviendas desocupadas es otra de 
las cuestiones que están sobre la mesa, ya que el propó-
sito es el de doblar el impuesto sobre estas casas.

¿Está el Ministerio de Economía y Hacienda nego-
ciando con la FEMP la modificación de la Ley de 
Haciendas Locales?

¿Cuáles son los principales planteamientos de la 
FEMP en torno a los impuestos que afectan a las arcas 
municipales?

¿Es cierto que demanda un aumento del IBI y pide 
que se calcule a partir del valor real de la vivienda 
según los precios del mercado? ¿Cuál es la opinión del 
Gobierno al respecto?

¿Cómo valora el Gobierno la repercusión que estas 
modificaciones pueden tener en la economía de la ciu-
dadanía?

¿Qué otros impuestos se pretenden modificar? 
¿Cuál es la posición del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los diferentes requerimientos de la FEMP 
al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/117053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a inspecciones de 
antenas de telefonía móvil en Ferrol.

El 4 de enero pasado, este Diputado dirigía una pre-
gunta parlamentaria por escrito al Gobierno en relación 
a los niveles de emisiones radioeléctricas de las antenas 
de telefonía móvil. En concreto, se trataba de conocer 
las inspecciones periódicas que se realizan de este tipo 
de infraestructuras en Galicia pero, particularmente, 
con una especial referencia a las antenas establecidas 
en la ciudad de Ferrol, en el barrio de Canido.

Sin embargo, el Gobierno no ha ofrecido ninguna 
respuesta en relación a esta cuestión, ni tampoco ha 
detallado un resumen de los resultados de los últimos 
informes llevados a cabo sobre exposición a las emisio-
nes radioeléctricas en Galicia. De ahí que se reiteren las 
preguntas.

¿Qué inspecciones periódicas se han realizado a las 
antenas de telefonía móvil situadas en la ciudad de 
Ferrol? En particular, ¿cuáles en el barrio de O Canido?

¿Cuáles son los resultados correspondientes a los 
últimos informes anuales sobre exposición a emisiones 
radioeléctricas, especialmente lo correspondiente a 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/117054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a uso incorrecto 
de la toponimia gallega en los proyectos de reindustria-
lización para las comarcas de Ferrol, Eume y Ortegal.

En la respuesta del Gobierno a la pregunta parla-
mentaria formulada por este Diputado el 25 de enero 
respecto a los proyectos de reindustrialización en las 
comarcas de Ferrol, Eume y Ortegal, se adjunta un 
anexo que detalla los proyectos aprobados pero donde 
se emplean incorrectamente las denominaciones topo-
nímicas de ayuntamientos de la comarca de Ferrolterra. 
Se trata de usos que no se corresponden con la toponi-
mia legal, que vulneran la legalidad lingüística existen-
te y que suponen deformaciones de la toponimia esta-
blecida.

Es el caso de «Puentes de García Rodríguez», «Puen-
tedeume», «Cabañas», cuyas denominaciones correctas 
y legales son: Pontes de García Rodríguez, Pontedeu-
me y Cabanas.

¿Por qué se deforman las formas toponímicas de 
ayuntamientos de Ferrolterra de este modo? ¿A qué se 
debe la utilización de «Puentes de García Rodríguez», 
«Cabañas» y «Puentedeume»?

¿Quién es el responsable del uso indebido e ilegal 
de la toponimia gallega de Ferrolterra que figura en los 
proyectos de reindustrialización para las comarcas de 
Ferrol, Eume y Ortegal? ¿Va el Gobierno a controlar 
este tipo de actuaciones de absoluta falta de respeto a 
las normas lingüísticas establecidas?

¿Va a pedir que se corrija definitivamente esta 
manera de actuar?

¿Tan difícil es interiorizar las denominaciones topo-
nímicas correctas y habituales de Galicia? ¿ Por qué se 
repiten con tanta frecuencia este tipo de actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/117055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su 
respuesta escrita.

Aproximadamente el 1 por 100 de los españoles son 
celíacos, recientemente, la OCU —Organización de 
Consumidores y Usuarios— ha analizado 198 produc-
tos que se comercializan como aptos para celíacos de las 
cuales 10 tienen gluten y, por lo tanto, incumplen la nor-
mativa sobre etiquetado que obliga a mencionar los 
ingredientes que puedan causar alergias o intolerancias.

¿Qué acciones va a desarrollar el Gobierno para evi-
tar que se repitan situaciones de este tipo y garantizar la 
rigurosidad en el etiquetaje de los productos sin gluten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/117056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

Bristol-Myers Squibb, S. A. —antes S. L.—, es una 
industria farmacéutica con una planta en Esplugues de 
Llobregat (Barcelona), que ha presentado un expedien-
te de regulación de empleo que incluye el cierre de su 
centro de trabajo en Catalunya, con la pérdida de 95 
puestos de trabajo —entre directos e indirectos— y el 
traslado de la producción a Francia.

Esta empresa obtuvo ayudas públicas del Programa 
Promofarma II: Promoción de la I + D + i en la industria 
farmacéutica y veterinaria (convocatorias de 2004 y de 
2005, que se tenga constancia), dependiente del Minis-
terio de Educación y Ciencia, Dirección General de 
Política Tecnológica, Subdirección General de Progra-
mas de Fomento de la Investigación Técnica sobre la 
calidad de vida.

¿Cuál fue el importe total de las ayudas percibidas a 
Bristol-Myers Squibb, S. A. —antes S. L.—?

¿Esta empresa ha recibido otras subvenciones por 
parte de cualquier organismo de la Administración 
General del Estado en los últimos cinco años? En caso 
afirmativo, ¿cuándo?, ¿a cargo de qué programa?, ¿con 
qué importe?

¿Tiene intención el Gobierno de reclamar a Bristol-
Myers Squibb, S. L., la devolución de las ayudas otor-
gadas como consecuencia del traslado de su producción 
a Francia? En caso afirmativo, ¿cuándo y con qué 
medidas? En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/117057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

El cultivo del fresón y de la frambuesa se está con-
virtiendo en uno de los problemas ambientales más 
significativos del Parque Nacional de Doñana, en buena 
parte por el incumplimiento de la normativa ambiental. 
En la comarca de Doñana, estos cultivos han invadido 
2.141 hectáreas de montes públicos protegidos por la 
Ley Forestal de Andalucía y de espacios de la Red 
Natura 2000, siguiendo los datos cartográficos de la 
propia administración autonómica, ubicándose por 
tanto aproximadamente el 30 % de la superficie del cul-
tivo en suelos forestales no aptos para ello. Además, y 
según los datos de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, aproximadamente el 50 % de los pozos 
con los que se abastece el cultivo, son ilegales y care-
cen del derecho correspondiente que establece la Ley 
de Aguas.

El Sistema de Seguros Agrarios se basa en la 
coparticipación del Estado y las entidades asegurado-
ras privadas para la aplicación de los Planes Anuales 
de Seguros Agrarios. ENESA (Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios), que está financiada por el presu-
puesto anual del Ministerio de Agricultura, es el órga-
no de coordinación para el desarrollo del sistema y 
Agroseguros, S. A. (Agrupación Española de Entida-
des Aseguradoras de los Seguros Agrarios Combina-
dos, S. A.), es la sociedad encargada de la gestión 
general del mismo.

En 2002 se aprobó una nueva póliza de seguro con-
junta para el cultivo de la fresa en la provincia de 
Huelva (línea número 141), que incluye riesgos espe-
cíficos para este sector. A través de ENESA, el Minis-



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

346

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

347

terio de Agricultura puede pagar hasta el 46 % del 
coste del seguro. Parte de los costes del seguro son 
también financiados con fondos de la Consejería 
Andaluza de Agricultura. Desde que se aprobó la línea 
de ayudas a seguros número 141, la Junta de Andalu-
cía ha pagado al menos 135.815,19 euros. Por tanto, 
el importe global de las ayudas pagadas por el Gobier-
no central y andaluz para los seguros agrícolas del 
sector fresero en el período 1989-2004 fue al menos 
de 1.463.678 euros.

¿Cuál es el importe global anual de las ayudas paga-
das por el Gobierno para los seguros agrícolas del sec-
tor fresero en el período 1989-2004? ¿Y por la Junta de 
Andalucía?

¿Puede el Gobierno asegurar que ningún empresario 
fresero o de frambuesa que incumpliese la normativa 
ambiental (Ley de Aguas, Ley Forestal de Andalucía) 
ha recibido subvenciones procedentes del Sistema de 
Seguros Agrarios durante el período 1989-2007?

¿Qué información utilizará el Gobierno para asegu-
rar que los empresarios agrícolas cumplen con la nor-
mativa ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/117060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

El cultivo del fresón y de la frambuesa se está con-
virtiendo en uno de los problemas ambientales más 
significativos del Parque Nacional de Doñana, en buena 
parte por el incumplimiento de la normativa ambiental. 
En la comarca de Doñana, estos cultivos han invadido 
2.141 hectáreas de montes públicos protegidos por la 
Ley Forestal de Andalucía y de espacios de la Red 
Natura 2000, siguiendo los datos cartográficos de la 
propia administración autonómica, ubicándose por 
tanto aproximadamente el 30 % de la superficie del cul-
tivo en suelos forestales no aptos para ello. Además, y 
según los datos de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, aproximadamente el 50 % de los pozos 
con los que se abastece el cultivo, son ilegales y care-
cen del derecho correspondiente que establece la Ley 
de Aguas.

Para ejecutar medidas encaminadas a la regulación 
de la producción, mejora de la comercialización y cali-

dad del producto y, en última instancia, al manteni-
miento y mejora de los ingresos del sector, las Organi-
zaciones de Productores de Frutas y Hortalizas (OPFH) 
disponían de fondos de FEOGA-Garantía. En todo el 
período 1998-2005 el pago total del FEOGA-Garantía 
al sector de frutas y hortalizas de la provincia de Huel-
va ascendió a 54 millones de euros, sector en el que se 
incluyen parte de los productores de fresón y fram-
buesa.

¿Puede el Gobierno asegurar que ningún empresario 
fresero o de frambuesa que incumpliese la normativa 
ambiental (Ley de Aguas, Ley Forestal de Andalucía) 
ha recibido subvenciones procedentes del FEOGA-
Garantía durante el período 1998-2005, ni tampoco en 
la actualidad?

¿Qué información utilizará el Gobierno para asegu-
rar que los empresarios agrícolas cumplen con la nor-
mativa ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/117061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste de la campaña publicitaria que está 
llevando a cabo el Gobierno sobre la Ley de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/117062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son los medios de comunicación (prensa 
escrita, digital, radios televisiones, etc.), con los que el 
Gobierno ha contratado la campaña de publicidad sobre 
la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a las Personas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/117063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué duración y con qué frecuencia se emite la 
campaña publicitaria de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia en cada uno los medios con 
los que se ha contratado y con que importe pormenori-
zado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/117064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos en 
la provincia de Castellón entre los años 1996 a 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/117065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas cometidos 
en la provincia de Alicante entre los años 2001 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/117066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Moragas Sánchez, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentaria Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Ministro de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Ha adoptado algún tipo de medidas preventivas la 
embajada española para proteger a los disidentes ante 
una eventual ola represiva en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Jorge Moragas Sánchez, Diputado.

184/117067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
correspondientes a la sección 20, ¿cuál ha sido el esta-
do de ejecución del Plan de Promoción del Turismo 
Termal dotado con un millón de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿ Cuál es la relación completa de actuaciones ejecu-
tadas dentro del Plan de Promoción del Turismo Termal 
dotado con un millón de euros que fue incorporado con 
gran acierto dentro del Programa 432 A de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 N relativo a la Ordena-
ción del Comercio Exterior de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 N 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en materia de formación de expertos en 
comercio exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 N relativo a la Ordena-
ción del Comercio Exterior de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 N 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en materia de control de calidad y norma-
lización comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en las relaciones financieras con el Crédi-
to Oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
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correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en apoyo de la actividad exterior de las 
empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en apoyo a las inversiones españolas en el 
exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado en la Promoción de las Inversiones 
extranjeras en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX en la mejora de la base 
exportadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
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correspondientes a la sección 20, ¿qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX en la mejora de la diversifi-
cación de los mercados de exportación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

 

184/117077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX en la mejora de la diversifi-
cación sectorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 

han realizado por el ICEX en la mejora de la imagen 
del Made in Spain?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX en el aumento de la coordi-
nación con otras instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX en apoyo al desarrollo de 
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estrategias de inversión y cooperación empresarial en el 
exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de China?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se han 
realizado por el ICEX dentro del PIDM de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se han 
realizado por el ICEX dentro del PIDM de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se han 
realizado por el ICEX dentro del PIDM de Argelia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de Rusia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de Brasil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de Estados 
Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de India?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 A, relativo a la Promo-
ción Comercial e Internacionalización de la Empresa, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
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correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado por el ICEX dentro del PIDM de Japón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 O, relativo a la Ordena-
ción y Modernización de las Estructuras Comerciales, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 O 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Dirección General de Política Comercial 
en apoyo del fomento del comercio electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 N, relativo a la Ordena-
ción del Comercio Exterior, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 N 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado en materia de ordenación de las operacio-
nes de importación y exportación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 N, relativo a la Ordena-
ción del Comercio Exterior, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 N 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones se 
han realizado en materia de ayuda al exportador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 O, relativo a la Ordena-
ción y Modernización de las Estructuras Comerciales, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 O 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Dirección General de Política Comercial 
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respecto a las actuaciones de ordenación de la distribu-
ción comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 431 O, relativo a la Ordena-
ción y Modernización de las Estructuras Comerciales, 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 431 O 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Dirección General de Política Comercial 
dentro del Plan de Mejora de la Calidad en el Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado el Instituto de Turismo de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en becas 
para la realización de estudios sobre turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en el plan 
de promoción de clubes y redes de producto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en apoyo a 
actividades turísticas en corporaciones locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en la línea 1 
de la iniciativa de modernización de destinos turísticos 
maduros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en la línea 2 
de la iniciativa de modernización de destinos turísticos 
maduros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en la línea 3 
de la iniciativa de modernización de destinos turísticos 
maduros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en la nueva 
política de creación de productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en coopera-
ción y actividades internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo en investi-
gación económica y estadística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación al Programa 432 A, relativo a la Coor-
dinación y Promoción del Turismo, de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, correspondientes 
a la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta y dentro del Programa 432 A 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20, qué actuaciones ha 
realizado la Secretaría General de Turismo para la 
mejora de la oferta turística, campaña de promoción de 
la «Q» de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

En este presupuesto se incluye una partida aprobada 
a iniciativa del Grupo Parlamentario Socialista para un 
Plan de Promoción Turística de Balnearios por importe 
de 100.000 €.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de 100.000 € aprobada 
dentro del programa 432 A para Promoción Turística de 
Balnearios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

En este presupuesto se incluye una partida aproba-
da a iniciativa del Grupo Parlamentario Popular para 
un Plan de Promoción del Turismo Termal por importe 
de 300.000 €.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de 300.000 € aprobada 
dentro del programa 432 A para un Plan de Promoción 
del Turismo Termal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, Instituto de Turismo de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 M, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.
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¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 M, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 M, capítulo 6?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 O, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 O, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 O, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 O, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 

correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/117120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
432 A, capítulo 8?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 N, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 N, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 N, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 M, capítulo 6?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 M, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 

correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 M, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 M, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecu-
ción de los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, correspondientes a la sección 20 dentro del 
Programa 431 A, capítulo 445 correspondiente a la 
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Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción de 
las Inversiones Exteriores S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007 correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecu-
ción de los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, correspondientes a la sección 20 dentro del Pro-
grama 431 A, Instituto Español de Comercio Exte-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Industria, 
Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, correspondientes a 
la sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 6?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación a la ejecución de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, correspondientes a la sec-
ción 20, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Programa 
431 A, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos de Inversiones 
exteriores del año 2006.

Así, la inversión extranjera directa en el año 2006 
representó en términos brutos 13.246 millones de 
euros, cifra que supone un descenso del 23,8 % respec-
to al mismo período del año anterior. En términos netos 
la caída fue del 65,4 % al haber aumentado respecto al 
año anterior las operaciones de desinversión.

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
y preocupante dato del descenso en términos brutos del 
23,8 % de la inversión extranjera directa en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos del Informe 
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Trimestral de Competitividad correspondientes al cuar-
to trimestre de 2006.

En este informe se ofrece información relativa a la 
competitividad-precio de la economía española. Para 
ello, se analiza la evolución reciente de los denomina-
dos índices de tendencia de competitividad (ITCs), ela-
borados por la S. G. de Análisis, Estrategia y Evaluación 
de la Secretaría de Estado de Turismo y Comercio.

Así el ITC obtenido para el conjunto de 2006 señala 
que la pérdida de competitividad frente a la UE-15 es 
del 1,4 %.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo dato 
del cuarto trimestre de 2006 de pérdida de competitivi-
dad frente a la UE-15 del 1,4 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos del Informe 
Trimestral de Competitividad correspondientes al cuar-
to trimestre de 2006.

En este informe se ofrece información relativa a la 
competitividad-precio de la economía española. Para 
ello se analiza la evolución reciente de los denominados 
índices de tendencia de competitividad (ITCs), elabora-
dos por la S. G. de Análisis, Estrategia y Evaluación de 
la Secretaría de Estado de Turismo y Comercio.

Así, frente a la OCDE no UEM, el ITC aumenta un 
3,1 % en términos interanuales durante el cuarto trimes-
tre de 2006.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo dato 
del cuarto trimestre de 2006 de deterioro de la competi-
tividad frente a la OCDE no UEM, ya que el ITC 
aumenta un 3,1 % en términos interanuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos del Informe 
Trimestral de Competitividad correspondientes al cuar-
to trimestre de 2006.

En este informe se ofrece información relativa a la 
competitividad-precio de la economía española. Para 
ello, se analiza la evolución reciente de los denomina-
dos índices de tendencia de competitividad (ITCs), ela-
borados por la S. G. de Análisis, Estrategia y Evaluación 
de la Secretaría de Estado de Turismo y Comercio.

Así, frente al conjunto de países de la OCDE, el ITC 
aumentó un 1,5 % en el cuarto trimestre de 2006.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo dato 
del cuarto trimestre de 2006 de deterioro de la competi-
tividad frente al conjunto de países de la OCDE, ya que 
el ITC aumenta un 1,5 % en términos interanuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos de la Encuesta 
de Coyuntura a la Exportación correspondientes al 
cuarto trimestre de 2006.

Las expectativas sobre la evolución de la cartera de 
pedidos de exportación a tres meses empeoran ligera-
mente. Las expectativas alcistas se reducen tres puntos 
(hasta el 35 %), mientras que aumentan en cinco las 
expectativas de evolución a la baja (hasta el 18 %).

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo dato 
del cuarto trimestre de 2006 de empeoramiento de las 
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expectativas sobre la evolución de la cartera de pedidos 
de exportación a tres meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos de la Encuesta 
de Coyuntura a la Exportación correspondientes al 
cuarto trimestre de 2006.

La mayoría de las empresas considera que sus pre-
cios de exportación se mantuvieron estables en el trimes-
tre (un 58 %). Por su parte, se reduce el porcentaje de 
empresas que señalan una evolución al alza de sus pre-
cios (hasta el 24 %), mientras que aumentan el de empre-
sas declaran una evolución a la baja (hasta el 17 %).

¿Qué valoración hace el Gobierno del dato del 
cuarto trimestre de 2006 relativo al precio de las expor-
taciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos de comercio 
exterior correspondientes al mes de enero de 2007.

Así, hemos conocido que las exportaciones crecen un 
9,5 % en tasa interanual, y las importaciones un 11,7 % 
con lo que el déficit comercial se incrementa un 15,8 %

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo dato de 
que el déficit comercial contabilizado en enero de 2007 
fuera un 15,8 % superior al del mismo mes de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acaban de darse a conocer por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio los datos de comercio 
exterior correspondientes al mes de enero de 2007.

Así, hemos conocido que la tasa de cobertura se 
situó en el 64,7 %, porcentaje inferior en 1,3 puntos al 
de enero de 2006.

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
dato de que en enero de 2007 la tasa de cobertura se 
situó en el 64,7 %, porcentaje inferior en 1,3 puntos al 
de enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/117144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la terminación 
y puesta en servicio de las obras de desdoblamiento de 
las vías del ferrocarril desde Arroyo de la Miel a Fuen-
girola (Málaga) que comenzaron en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.
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184/117145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Subdelegado 
del Gobierno de Málaga ha prohibido a la policía local 
de Málaga patrullar sin uniforme como venía haciendo 
habitualmente en determinadas labores de vigilancia?

¿Se ha seguido el mismo criterio en todas las pro-
vincias andaluzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/117146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Participa el Gobierno central con el Gobierno de la 
Junta de Andalucía en políticas activas de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo de 
2007.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/117147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidades ha transferido el Gobierno a la 
Junta de Andalucía para políticas activas de empleo en 
los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo de 
2007.—María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada.

184/117148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Razones por las que no se cataloga como plantilla 
fija en las Comandancias de la Guardia Civil al perso-
nal que desempeña su actividad en la oficina periférica 
de comunicación O. P. C.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo de 
2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/117149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones de plantilla para las unidades de la 
Guardia Civil para la prevención de riesgos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo de 
2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/117150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios de la Dirección General de la Guardia 
Civil acerca de la constitución de equipos de policía 
judicial en las compañías territoriales del despliegue 
del instituto, y supuestos si existen, en que no se consi-
dera necesaria la existencia de tales equipos, con indi-
cación de las razones que justifiquen tal consideración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/117151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de Compañías Territoriales del despliegue 
de la Guardia Civil en todo el territorio nacional que 
carecen de equipo de Policía Judicial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/117152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de Compañías Territoriales del despliegue 
de la Guardia Civil que han solicitado un equipo de 
policía judicial por carecer de él y motivos, en su caso, 
de no haberse accedido a la constitución de dichos 
equipos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/117153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número y la nacionalidad de los inmigrantes que 
han regularizado su situación durante el año 2006 en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Medidas previstas por el Gobierno para erradicar los 
actos vandálicos que se vienen sucediendo en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Medidas que piensa adoptar el Gobierno en relación 
con el consumo de drogas en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de juntas de seguridad convocadas en la Sub-
delegación del Gobierno de Soria desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de mujeres amenazadas por cuestión de 
género en la provincia de Soria que cuentan con protec-
ción policial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de mujeres amenazadas por cuestión de 
género en la provincia de Soria que cuentan con protec-
ción de la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de efectivos con los que cuenta el Cuerpo 
Nacional de Policía para proteger a las víctimas de vio-
lencia de género en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de efectivos de los Equipos de Especialis-
tas Mujer-Menor (EMUMES) con los que cuenta la 
Guardia Civil en Soria para atender a las víctimas de 
violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Número de denuncias por malos tratos presentadas 
en la provincia de Soria desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Está constituido en Soria el Consejo Provincial de 
Seguridad Ciudadana, con indicación del número de 
reuniones celebradas en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de plazas de la Guardia Civil que se encuen-
tran sin cubrir en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones de repoblación forestal ejecutadas por 
el Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de 
Soria entre los años 2004 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones que tiene previsto iniciar o desarrollar 
el Gobierno durante los años 2007 y 2008 en materia de 
equipamientos e infraestructuras de seguridad en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones realizadas por la Administración Gene-
ral del Estado entre los años 2004 y 2006 para la incor-
poración de Soria al programa de Ciudades Digitales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

370

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

371

184/117167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión prevista por el Gobierno para la incorpo-
ración de Soria durante el año 2007 al programa de Ciu-
dades Digitales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la construcción de 
un nuevo centro penitenciario en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el cumpli-
miento del compromiso contraído en el Plan de Actua-
ción Específico para Soria (PAES), en cuanto a los 

plazos de creación de dos nuevas escuelas taller peni-
tenciarias en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad presupuestada por el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia para su ejecución durante el año 2006 
con cargo a la partida correspondiente al Centro de 
Desarrollo de Energías Renovables de Lubia (Soria), 
con indicación del grado de ejecución a 31 de diciem-
bre de dicho año en términos de obligaciones recono-
cidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de efectivos de la Guardia Civil que presta-
ba servicio, a 1 de septiembre de 2004, en los distintos 
acuartelamientos de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de miembros del Cuerpo Nacional de Poli-
cía que se encuentran en situación de activo, de reserva 
y en prácticas en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de reclusos extranjeros que se encuentran 
internados en la cárcel de Soria en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidades de droga aprehendidas por la Guardia 
Civil durante los años 2004, 2005 y 2006 en la provin-
cia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de miembros de la Guardia Civil en situa-
ción de activo, de reserva y en prácticas en la provincia 
de Soria a 30 de noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de personas que han recibido el subsidio 
por desempleo desde el año 2000 en la provincia de 
Soria, desglosado por profesiones y sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Evolución experimentada desde el año 2000 por las 
inversiones extranjeras en la Comunidad de Castilla y 
León, desglosada por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de reclusos de la cárcel de Soria que están 
realizando estudios reglados, desglosado por carreras y 
especialidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de kilómetros de cercas protectoras exis-
tentes en las carreteras de la provincia de Soria para 
evitar los accidentes de tráfico causados por animales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de pensiones de viudedad que se conceden 
en la provincia de Soria, según categorías y cuantías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de sociedades mercantiles constituidas y 
disueltas durante los años 2004 y 2005 en la Comuni-
dad de Castilla y León, desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de efectivos que forman la plantilla del 
cuartel de la Guardia Civil en la localidad de Ólvega 
(Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes ilegales menores de edad 
que han sido trasladados durante los dos últimos años a 
la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de reclusos que alberga el centro peniten-
ciario de Soria a 1 de diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Evolución experimentada desde el año 2004 por el 
número de plazas cubiertas y vacantes en los cuarteles 
de la Guardia Civil en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico provocados por 
animales sueltos en las carreteras de la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Previsiones del Gobierno con respecto al cumpli-
miento de la moción aprobada por la Comisión de Cul-
tura del Senado en relación con la restauración de la 
casa natal del insigne pensador y modernizador de toda 
la vida española, D. Julián Sanz del Río, en Torrearéva-
lo (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Denuncias tramitadas en la provincia de Soria entre 
los años 2004 y 2006 por la comisión de delitos contra 
el medio ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el comienzo de 
las obras de rehabilitación de las cañadas sorianas, 
según lo previsto en el Plan de Actuación Específico 
para Soria (PAES).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de puestos de trabajo fijos que se crearán 
con la delegación del Instituto Cervantes en la capital 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de megavatios de electricidad que se pro-
ducen anualmente en la provincia de Soria mediante los 
distintos tipos de energía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Fase en la que se encuentra la creación del Centro 
de Estudios de Derecho Medioambiental de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Previsiones del Gobierno con respecto al cumpli-
miento de la moción aprobada por la Comisión de 
Medio Ambiente del Senado acerca de la restauración y 
conservación del puente romano-medieval de Vinuesa 
(Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el comienzo de 
las obras del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Ólve-
ga (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de plazas del Cuerpo Nacional de Policía 
que se encuentran sin cubrir en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de puestos de trabajo que se crearán en el 
Centro de Estudios de Derecho Medioambiental de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Razones que han motivado el retraso en el encargo 
de la redacción del proyecto de construcción de un 
nuevo edificio de juzgados en Almazán (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la tramitación para 
la construcción de un edificio de juzgados en Almazán 
(Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Situación administrativa en la que se encuentra el 
expediente de construcción de un centro de atención a 
personas dependientes en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la cons-
trucción de un centro de atención a personas depen-
dientes en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones realizadas, hasta el 31 de enero de 2007, 
en relación con la construcción de un centro de atención 
a personas dependientes en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión presupuestada para su aplicación durante 
el año 2006 en el Centro de Desarrollo de Energías 
Renovables (CEDER) de Lubia (Soria), con indicación 
de su grado de ejecución a 31 de diciembre de dicho 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones realizadas durante el año 2006 en rela-
ción con la creación de un centro internacional de estu-
dios de derecho ambiental en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones realizadas durante el año 2006 en rela-
ción con la creación de un centro internacional de estu-
dios de derecho ambiental en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidades consignadas en el Anexo de inversiones de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondientes a la provincia de Soria que, a 31 de 
diciembre de dicho año, no habían sido ejecutadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Cultura, a 31 
de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, con 
cargo a la partida correspondiente a la restauración del 
monasterio de San Juan de Duero, con indicación del 
porcentaje que representan las obligaciones reconocidas 
con respecto a la cantidad consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Cultura, a 31 
de diciembre de 2006, con cargo a la partida correspon-
diente a la restauración de la ermita de San Baudelio, en 
Caltojar (Soria), con indicación del porcentaje que 
representan las obligaciones reconocidas con respecto a 
la cantidad consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Cultura, a 31 
de diciembre de 2006, con cargo a la partida correspon-
diente al castillo de Gormaz (Soria), con indicación del 
porcentaje que representan las obligaciones reconocidas 
con respecto a la cantidad consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para realizar las 
obras de tratamiento paisajístico del entorno de la ermi-
ta de San Baudelio, en Caltojar (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la puesta 
en funcionamiento del Centro Tecnológico de Calidad 
Alimentaria en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Educación 
y Ciencia o sus organismos autónomos, a 31 de diciem-
bre de 2006, con cargo a la partida correspondiente al 
Centro Tecnológico de Calidad Alimentaria de Soria, 
con indicación del porcentaje que representan las obli-
gaciones reconocidas con respecto a la cantidad consig-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones que el Gobierno tiene previsto realizar en 
la construcción y puesta en marcha de un centro interna-
cional de estudios de derecho ambiental en Soria, con 
indicación de su programación presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la cons-
trucción y puesta en funcionamiento de un centro inter-
nacional de estudios de derecho ambiental en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones proyectadas para el ejercicio de 2007 
en relación con la construcción de un centro internacio-
nal de derecho ambiental en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Educación 
y Ciencia o sus organismos autónomos, a 31 de diciem-
bre de 2006, en la provincia de Soria con cargo a la 
partida correspondiente al centro internacional de dere-
cho ambiental, con indicación del porcentaje que repre-
sentan las obligaciones reconocidas con respecto a la 
cantidad consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones realizadas por la Dirección General de 
la Guardia Civil durante los ejercicios de 2005 y 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de las actuacio-
nes llevadas a cabo y de las casas cuartel beneficiarias 
de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidad presupuestada por el Ministerio del Inte-
rior para su ejecución durante el año 2006 con cargo a 
la partida correspondiente a obras de la Dirección 
General de la Guardia Civil en Soria, con indicación 
del grado de ejecución, a 31 de diciembre de dicho año, 
en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A., durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución por parte de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A., a 31 de diciembre de 2006, 
de la partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año correspondiente a la provin-
cia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para encargar, 
diseñar o realizar estudios de viabilidad y prognosis de 
tráfico y demanda para conocer la participación modal 
del corredor ferroviario entre Valladolid y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cuantía mínima de las pensiones de jubilación 
correspondientes a perceptores menores y mayores de 
sesenta y cinco años, con y sin cónyuge a su cargo, en 
la provincia de Soria a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de perceptores mayores y menores de 
sesenta y cinco años, con y sin cónyuge a su cargo, que 
cobran pensiones de jubilación en la provincia de Soria 
a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de perceptores de pensiones de viudedad 
menores de sesenta años existentes en la provincia de 
Soria a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cuantía media de las pensiones de orfandad corres-
pondientes a perceptores de la provincia de Soria a 1 de 
marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de perceptores de pensiones de orfandad 
existentes en la provincia de Soria a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la creación 
de dos nuevas escuelas taller penitenciarias en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno durante la pre-
sente legislatura en relación con la creación de dos nuevas 
escuelas taller penitenciarias en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente legislatura en relación con la creación de 
dos escuelas taller penitenciarias en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentra la creación de dos 
nuevas escuelas taller penitenciarias en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el cumpli-
miento del compromiso contraído en el Plan de Actua-
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ción Específico para Soria (PAES), en cuanto a los 
plazos de construcción de un nuevo centro penitencia-
rio en la provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la cons-
trucción de un nuevo centro penitenciario en la provin-
cia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno durante la 
presente legislatura en relación con la construcción de 
un nuevo centro penitenciario en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente legislatura en relación con la construcción 
de un nuevo centro penitenciario en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la rehabili-
tación del cuartel de la Guardia Civil de San Leonardo 
de Yagüe (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno durante la 
presente legislatura en el cuartel de la Guardia Civil de 
San Leonardo de Yagüe (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente legislatura en relación con la rehabilita-
ción del cuartel de la Guardia Civil de San Leonardo de 
Yagüe (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentra la rehabilitación 
del cuartel de la Guardia Civil de San Leonardo de 
Yagüe (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la cons-
trucción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en 
Ólvega (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en relación 
con la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia 
Civil en Ólvega (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te el año 2006 en relación con la construcción de un 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Ólvega (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Fase en la que se encuentra la construcción de un 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Ólvega (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la cons-
trucción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en 
Ólvega (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno en relación 
con la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia 
Civil en Burgo de Osma-Ciudad de Osma (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente legislatura en relación con la construcción 
de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en Burgo de 
Osma-Ciudad de Osma (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Fase en la que se encuentra la construcción de un 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Burgo de Osma-
Ciudad de Osma (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Municipios que han recibido subvención económica 
para polígonos industriales en la provincia de Soria, 
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especificando cantidades y municipios desde el año 2004 
al año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la terminación 
de las obras en los kilómetros 166 a 170 de la N-111, de 
la provincia de Soria, después de cuatro años que hace 
que comenzaron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos miembros de la Guardia Civil de Soria 
han realizado cursos de formación en el manejo del 
cinemómetro en los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La construcción de la plataforma logística ferrovia-
ria en el polígono de Valcorba (Soria), ¿va a servir para 
reanudar el AVE Soria-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno reanudar las 
obras paralizadas al día de hoy en los kilómetros 166 
a 170 de la N-111, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo decidió el Gobierno cancelar el transporte 
ferroviario Torralba-Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos jóvenes agricultores tiene previsto el 
Gobierno incorporar hasta el 2013 desde el Programa 
Desarrollo Rural en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de la Vivienda en el 
marco del Plan de Actuación Específico para Soria 
(PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene planificado el Gobierno el comienzo 
y terminación de las obras del proyecto ferroviario en 
Valcorba (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Medio Ambiente en 
el marco del Plan de Actuación Específico para Soria 
(PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales en el marco del Plan de Actuación Específico 
para Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio del Interior en el marco 
del Plan de Actuación Específico para Soria (PAES) a 
día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Justicia en el marco 
del Plan de Actuación Específico para Soria (PAES) a 
fecha de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Fomento en el marco 
del Plan de Actuación Específico para Soria (PAES) a 
día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio en el marco del Plan de Actuación Específico 
para Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Educación y Ciencia 
en el marco del Plan de Actuación Específico para 
Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

388

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

389

184/117291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Economía y Hacien-
da en el marco del Plan de Actuación Específico para 
Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Cultura en el marco 
del Plan de Actuación específico para Soria (PAES) a 
día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Defensa en el marco 
del Plan de Actuación específico para Soria (PAES) a 
día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación en el marco del Plan de Actuación Espe-
cífico para Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación en el marco del Plan de Actuación 
Específico para Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Justicia en el marco 
del Plan de Actuación Específico para Soria (PAES) a 
día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos miembros de la Guardia Civil de Soria 
han realizado cursos de formación durante el año 2006, 
especificando curso y número de asistentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentran las actuaciones 
correspondientes al Ministerio de Administraciones 
Públicas en el marco del Plan de Actuación Específico 
para Soria (PAES) a día de la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos de trabajo para extranjeros 
tramitados en la provincia de Soria durante el año 2007, 
desglosado por nacionalidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión presupuestada para su aplicación durante 
el año 2006 en la construcción de un centro de atención 
a personas dependientes en Soria, con indicación de su 
grado de ejecución a 31 de diciembre de dicho año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por la entidad pública empresa-
rial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF), a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de 
Soria, con cargo a la partida de su plan de inversiones 
correspondiente a modernización, con indicación del 
porcentaje que representan las obligaciones reconoci-
das con respecto a la cantidad consignada en dicha 
partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a la variante de Langa de Duero (Soria) y Aranda de 
Duero (Burgos), con indicación del porcentaje que 
representan las obligaciones reconocidas con respecto 
a la cantidad consignada en dicha partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a la prolongación desde la variante de Ágreda a Mata-
lebreras (Soria), con indicación del porcentaje que 
representan las obligaciones reconocidas con respecto 
a la cantidad consignada en dicha partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a la variante de Ágreda (Soria), con indicación del 
porcentaje que representan las obligaciones reconoci-
das con respecto a la cantidad consignada en dicha 
partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a la variante de San Leonardo de Yagüe (Soria), con 
indicación del porcentaje que representan las obliga-
ciones reconocidas con respecto a la cantidad consig-
nada en dicha partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a diversos tramos de la autovía A-11 a su paso por la 
provincia de Soria, con indicación del porcentaje que 
representan las obligaciones reconocidas con respecto 
a la cantidad consignada en dicha partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

 

184/117307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad ejecutada por el Ministerio de Fomento, 
a 31 de diciembre de 2006, en la provincia de Soria, 
con cargo a la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente 
a diversos tramos de la autovía A-15 a su paso por la 
provincia de Soria, con indicación del porcentaje que 
representan las obligaciones reconocidas con respecto 
a la cantidad consignada en dicha partida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Memoria histórica de actuaciones e inversiones rea-
lizadas, a 1 de marzo de 2007, por la Dirección General 
del Agua en actuaciones para la mejora del medio natu-
ral en la cuenca alta del río Duero, en la comarca de 
Pinares, en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Memoria histórica de actuaciones e inversiones rea-
lizadas, a 1 de marzo de 2007, por la Dirección General 
del Agua en la restauración hidrológica y forestal de 
terrenos en los términos municipales de Almazán, 
Matamala de Almazán y Tardelcuende (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Memoria histórica de actuaciones e inversiones rea-
lizadas, a 1 de marzo de 2007, por la sociedad estatal 
Aguas del Duero, S. A., en la primera fase de adecua-
ción de las márgenes del río Duero a su paso por 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Instituto Nacional 
de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria 
(INIA) para su aplicación durante el ejercicio de 2006 

en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
ejecución, a 31 de diciembre de dicho año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones iniciadas o desarrolladas por el Gobier-
no para la incorporación de Soria al programa de Ciu-
dades Digitales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas entre los años 2004 y 2006 
para mejorar la atención a personas con discapacidad 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones iniciadas o desarrolladas por el Gobier-
no entre los años 2004 y 2006 para mejorar la atención 
a personas con discapacidad en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones que tiene previsto ejecutar el Gobierno 
durante los años 2007 y 2008 en materia de accesibili-
dad en dependencias públicas de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas entre los años 2004 y 2006 en 
materia de accesibilidad en dependencias públicas en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones iniciadas o desarrolladas por el 
Gobierno entre los años 2004 y 2006 en materia de 
accesibilidad en dependencias públicas en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones que tiene previsto iniciar o desarrollar 
el Gobierno durante los años 2007 y 2008 en materia de 
eliminación de barreras arquitectónicas en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de convenios firmados durante la presente 
Legislatura por la Administración General del Estado 
en la provincia de Soria en relación con la eliminación 
de barreras arquitectónicas en dependencias públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones que tiene previsto ejecutar el Gobierno 
durante los años 2007 y 2008 en materia de equipa-
mientos e infraestructuras de seguridad en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas para su aplicación 
durante el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, 
con indicación de su grado de desarrollo, de la inver-
sión realizada y del porcentaje de ejecución alcanzado, 
a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Cultura y sus organismos autónomos para su aplicación 
durante el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, 
con indicación de su grado de desarrollo, de la inver-
sión realizada y del porcentaje de ejecución alcanzado, 
a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Economía y Hacienda y sus organismos autónomos 
para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la 
provincia de Soria, con indicación de su grado de desa-
rrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de eje-
cución alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, en 
cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Defensa y sus organismos autónomos para su aplica-
ción durante el ejercicio de 2006 en la provincia de 
Soria, con indicación de su grado de desarrollo, de la 
inversión realizada y del porcentaje de ejecución alcan-
zado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de 
las actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y sus organismos autó-
nomos para su aplicación durante el ejercicio de 2006 
en la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, 
en cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Vivienda y sus organismos autónomos para su aplica-
ción durante el ejercicio de 2006 en la provincia de 
Soria, con indicación de su grado de desarrollo, de la 
inversión realizada y del porcentaje de ejecución alcan-
zado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de 
las actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Educación y Ciencia y sus organismos autónomos para 
su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la provin-
cia de Soria, con indicación de su grado de desarrollo, 
de la inversión realizada y del porcentaje de ejecución 
alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una 
de las actuaciones previstas, en términos de obligacio-
nes reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio del 
Interior y sus organismos autónomos para su aplicación 
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durante el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, 
con indicación de su grado de desarrollo, de la inver-
sión realizada y del porcentaje de ejecución alcanzado, 
a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de Jus-
ticia y sus organismos autónomos para su aplicación 
durante el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, 
con indicación de su grado de desarrollo, de la inver-
sión realizada y del porcentaje de ejecución alcanzado, 
a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de las 
actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Medio Ambiente y sus organismos autónomos para su 
aplicación durante el ejercicio de 2006 en la provincia 
de Soria, con indicación de su grado de desarrollo, de la 
inversión realizada y del porcentaje de ejecución alcan-
zado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de 

las actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Administraciones Públicas y sus organismos autóno-
mos para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en 
la provincia de Soria, con indicación de su grado de 
desarrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de 
ejecución alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, 
en cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y sus organismos autóno-
mos para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la 
provincia de Soria, con indicación de su grado de desa-
rrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de ejecu-
ción alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada 
una de las actuaciones previstas, en términos de obliga-
ciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación y sus organis-
mos autónomos para su aplicación durante el ejercicio 
de 2006 en la provincia de Soria, con indicación de su 
grado de desarrollo, de la inversión realizada y del por-
centaje de ejecución alcanzado, a 31 de diciembre de 
dicho año, en cada una de las actuaciones previstas, en 
términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Fomento y sus organismos autónomos para su aplica-
ción durante el ejercicio de 2006 en la provincia de 
Soria, con indicación de su grado de desarrollo, de la 
inversión realizada y del porcentaje de ejecución alcan-
zado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una de 
las actuaciones previstas, en términos de obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo y sus organismos autónomos para 
su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la provin-
cia de Soria, con indicación de su grado de desarrollo, 
de la inversión realizada y del porcentaje de ejecución 
alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, en cada una 
de las actuaciones previstas, en términos de obligacio-
nes reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y sus organismos autónomos 
para su aplicación durante el ejercicio de 2006 en la 
provincia de Soria, con indicación de su grado de desa-
rrollo, de la inversión realizada y del porcentaje de eje-
cución alcanzado, a 31 de diciembre de dicho año, en 
cada una de las actuaciones previstas, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Inversiones presupuestadas por la entidad pública 
empresarial Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias (ADIF), para su aplicación durante el ejercicio 
de 2006 en la provincia de Soria, con indicación de su 
grado de desarrollo, de la inversión realizada y del por-
centaje de ejecución alcanzado, a 31 de diciembre de 
dicho año, en cada una de las actuaciones previstas, en 
términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por la Sociedad Estatal 
Aguas del Duero, S. A., para su aplicación durante el 
ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indica-
ción de su grado de desarrollo, de la inversión realizada 
y del porcentaje de ejecución alcanzado, a 31 de 
diciembre de dicho año, en cada una de las actuaciones 
previstas, en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones presupuestadas por la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A., para su aplicación durante 
el ejercicio de 2006 en la provincia de Soria, con indi-
cación de su grado de desarrollo, de la inversión reali-
zada y del porcentaje de ejecución alcanzado, a 31 de 

diciembre de dicho año, en cada una de las actuaciones 
previstas, en términos de obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el cumpli-
miento del compromiso contraído en el Plan de Actua-
ción Específico para Soria (PAES), en cuanto a los 
plazos de creación de un observatorio de sostenibilidad 
en la provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para la creación 
de un observatorio de sostenibilidad en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas por el Gobierno durante la 
presente Legislatura en relación con la creación de un 
observatorio de sostenibilidad en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Medidas concretas puestas en marcha durante la 
presente Legislatura por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación que tengan en cuenta, como cri-
terio a priorizar, la despoblación de una determinada 
zona o territorio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el cumpli-
miento de su compromiso acerca del establecimiento 
de una regulación tributaria específica de las «suertes 
de pinos».

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente Legislatura en relación con la creación de 
un observatorio de sostenibilidad en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentra la creación de un 
observatorio de sostenibilidad en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Medidas concretas puestas en marcha durante la 
presente Legislatura por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio que tengan en cuenta, como crite-
rio a priorizar, la despoblación de una determinada 
zona o territorio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la entrada en 
vigor de una normativa tributaria específica para regular 
las «suertes de pinos».

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Memoria histórica de actuaciones e inversiones 
realizadas, a 1 de marzo de 2007, por la Dirección 
General del Agua en la restauración del complejo 
lagunar de la zona occidental de la comarca de Gómara, 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Memoria histórica de actuaciones e inversiones 
realizadas, a 1 de marzo de 2007, por la Dirección 
General del Agua en la recuperación de la laguna de 
Conquezuela, en Miño de Medinaceli (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Inversión realizada por la Administración General del 
Estado durante la presente Legislatura en relación con la 
extensión de la denominada banda ancha de acceso a 
Internet en las zonas rurales de la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la Comunidad 
Autónoma de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente Legislatura en relación 
con la extensión de la denominada banda ancha de 
acceso a Internet en las zonas rurales de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de convocatorias de ayudas a proyectos de 
investigación científica, desarrollo e innovación tecno-
lógica (I+D+i) realizados por empresas y entidades sin 
ánimo de lucro en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada, a 1 de marzo de 2007, en el 
desarrollo en la provincia de Soria de la campaña de 
publicidad internacional dirigida a potenciales turistas 
extranjeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones previstas y realizadas, a 1 de marzo 
de 2007, en el desarrollo en la provincia de Soria de la 
campaña de publicidad internacional dirigida a poten-
ciales turistas extranjeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión prevista por Paradores de Turismo para su 
realización durante los años 2007 y 2008 en el Parador 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cuantía media de las pensiones de viudedad corres-
pondientes a perceptores de la provincia de Soria mayo-
res de sesenta y cinco años, a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto y los medios humanos que el Gobierno 
tiene previsto poner a disposición de la Comandancia 
de la Guardia Civil para combatir la violencia de géne-
ro durante el año 2007 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto y los medios humanos que el Gobierno 
tiene previsto poner a disposición del Cuerpo Nacional 
de Policía para combatir la violencia de género durante 
el año 2007 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Presupuesto y los medios humanos puestos a dispo-
sición de la Comandancia de la Guardia Civil para 
combatir la violencia de género durante el año 2006 en 
la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto y los medios humanos puestos a dispo-
sición del Cuerpo Nacional de Policía para combatir la 
violencia de género durante el año 2006 en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente legislatura en relación 
con la aplicación de Internet en las pequeñas y media-
nas empresas (PYME) de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente legislatura en relación 
con la aplicación de Internet en las pequeñas y media-
nas empresas (PYME) de la Comunidad de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente legislatura en relación 
con la implantación de «portales» de Internet en los 
municipios de la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Inversión realizada por la Administración General 
del Estado durante la presente legislatura en relación 
con la implantación de «portales» de Internet en los 
municipios de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
realización de estudios de viabilidad y prognosis de 
tráfico y demanda para conocer la participación modal 
del corredor ferroviario entre Valladolid y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento del impulso de la intermodalidad o la 
ejecución de acuerdos de colaboración con otras admi-
nistraciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno duran-
te la presente legislatura en relación con el impulso de 
la intermodalidad o la ejecución de acuerdos de colabo-
ración con otras administraciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento con respecto al inicio de obras durante el 
año 2006 en el tramo de autovía comprendido entre 
Almazán y Medinaceli (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Propuesta definitiva para la calificación de la línea 
ferroviaria de alta velocidad entre Soria y Calatayud 
(Zaragoza).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones del Gobierno en relación con la reduc-
ción de la duración del trayecto en la línea férrea con-
vencional entre Soria y Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento de la redacción de los proyectos de la 
línea de alta velocidad entre Soria y Calatayud (Zara-
goza).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones del Gobierno con respecto a la electrifi-
cación de la línea férrea convencional entre Torralba 
del Moral (Soria) y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones previstas por el Gobierno para su ejecu-
ción durante los años 2007 y 2008 en la línea férrea 
convencional entre Torralba del Moral (Soria) y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento del compromiso contraído con respecto 
al inicio de las obras durante el año 2006 en el tramo de 
la autovía A-11 comprendido entre Venta Nueva y 
Aranda de Duero (Burgos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de afiliados a la Seguridad Social en la pro-
vincia de Soria a 1 de marzo de 2007, desglosado por 
regímenes y sectores productivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Gasto efectuado por la Administración General del 
Estado en el pago de pensiones contributivas en la pro-
vincia de Soria a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de perceptores del subsidio por desempleo 
en la provincia de Soria a 31 de diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Evolución experimentada por el número de agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía entre los días 1 de 
marzo de 2006 y de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Soria a 1 de marzo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Evolución experimentada por las plantillas de la Guar-
dia Civil en las distintas casas cuartel de la provincia de 
Soria entre los días 1 de marzo de 2006 y de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/117389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que integran, 
a 1 de marzo de 2007, las plantillas de las diferentes 
casas cuartel de la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad presupuestada por el Gobierno para su 
ejecución durante el año 2007 en la prolongación desde 
la variante de Ágreda hasta Matalebreras (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Gobierno para encargar, 
diseñar, realizar proyectos o iniciar obras en la prolon-

gación desde la variante de Ágreda hasta Matalebreras 
(Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones realizadas por el Gobierno durante la 
presente legislatura en relación con el inicio de obras 
durante el año 2006 en la prolongación desde la varian-
te de Ágreda hasta Matalebreras (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para el inicio 
de obras en la prolongación desde la variante de Ágreda 
hasta Matalebreras (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento de los compromisos asumidos con res-
pecto a la prolongación desde la variante de Ágreda 
hasta Matalebreras (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad presupuestada por el Gobierno para su 
ejecución durante el año 2007 en las obras del tramo de 
la autovía del Duero comprendido entre Venta Nueva y 
Aranda de Duero (Burgos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad presupuestada por el Gobierno para su 
ejecución durante el año 2007 en las obras del tramo de 
la autovía del Duero comprendido entre Soria y Venta 
Nueva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Calendario previsto por el Gobierno para el inicio 
de obras en el tramo de la autovía del Duero compren-
dido entre Soria y Venta Nueva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Valoración del Gobierno en relación con el grado de 
cumplimiento de los compromisos asumidos en rela-
ción con la elaboración del proyecto y el inicio de obras 
en el tramo de la autovía del Duero comprendido entre 
Soria y Venta Nueva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Fecha prevista por el Gobierno para el inicio de 
obras en los diferentes tramos de la autovía A-l5 entre 
Almazán y Medinaceli (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo en el tramo de la auto-
vía A-15 comprendido entre Almazán y Medinaceli 
(Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada durante la presente legislatura 
en las obras del tramo de la autovía A-15 comprendido 
entre Almazán y Medinaceli (Soria).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad presupuestada por el Gobierno para el 
año 2007 en relación con el encargo, diseño o realiza-
ción de estudios de viabilidad y prognosis de tráfico y 
demanda para conocer la participación modal del 
corredor ferroviario entre Valladolid y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones realizadas por el Gobierno durante la 
presente legislatura en relación con el encargo, diseño o 
realización de estudios de viabilidad y prognosis de 
tráfico y demanda para conocer la participación modal 
del corredor ferroviario entre Valladolid y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Gobierno en relación con 
el encargo, diseño o realización de estudios de viabili-
dad y prognosis de tráfico y demanda para conocer la 



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

410

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

411

participación modal del corredor ferroviario entre 
Valladolid y Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/117405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Seguramente desde el Ministerio de Medio Am-
biente se conoce el Plan Especial de Los Baños del 
Carmen aprobado recientemente por el Ayuntamiento 
de Málaga.

Independientemente de que se analice el conjunto 
del Plan Especial, a nuestro grupo parlamentario le 
gustaría centrarse sobre la situación de la playa: Salvo 
la parte del Roquedo contiguo al balneario, el resto se 
proyecta como playa de arena; esta solución entende-
mos que ignora la singularidad del balneario del Car-
men al aplicar una solución estándar para facilitar la 
relación de los ciudadanos con el mar como si la única 
manera de disfrutar de éste fuera a través de las playas, 
en este caso artificiales en casi toda su extensión.

No faltan ejemplos históricos de otros modos de 
aproximarse al mar, entre otros los ofrecidos con tanto 
éxito por los antiguos balnearios que proliferaron en 
esta parte de la costa. Ahora conocemos estupendas 
soluciones que respetando esa inmediatez del contacto 
con el mar, incluso a través de grandes rocas o escolle-
ras, ofrecen un acceso cómodo, seguro y muy atractivo 
(por ejemplo el proyecto de Alvaro Siza hecho realidad 
en Leca Palmeira en Oporto, las muchas actuaciones en 
situaciones parecidas en las Islas Canarias, y más 
recientemente, la interesante solución que se ha ensa-
yado en Vinaroz, por parte de la propuesta ganadora de 
un concurso nacional sobre esta temática llamada 
«microcostas»). Además de su economía y respeto por 
el sustrato natural, el valor de singularidad del balnea-
rio se acentuaría precisamente por el contraste de este 
tipo de actuaciones con lo que domina en el entorno.

Además la solución de la playa artificial es muy 
onerosa de hacer y mantener (existiendo serias dudas 
basadas en la experiencia en este mismo lugar, de que 
lo previsto sea precisamente una «solución»), signifi-
cando un daño en los lugares de extracción, tanto por la 
alteración de la dinámica marina como por la afecta-
ción de los ecosistemas existentes, al margen de supo-
ner un daño irreversible a los fondos marinos existentes 
en este mismo lugar, que al parecer ha sido desde siem-
pre muy favorable a la vida marina.

Damos por supuesto que las actuaciones de Demar-
cación de Costas en el frente marítimo de Málaga lo 
que persiguen es el beneficio de los malagueños. Solo 
que en este caso, pasando por alto valores muy singula-
res que son eliminados a favor de una actuación cara, 
perjudicial desde el punto de vista medioambiental y 
desventajosa en cuanto al disfrute del mar por parte de 
los ciudadanos en relación con la que podría llevarse a 
cabo respetando y aprovechando la configuración de su 
transición entre tierra y mar.

Por todo lo expuesto se formulan las siguiente pre-
guntas:

¿Ha analizado o piensa analizar el Gobierno el Plan 
Especial de Los Baños del Carmen recientemente apro-
bado por el Ayuntamiento de Málaga?

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente opo-
nerse, por razones medioambientales y en defensa del 
interés general, a dicho plan?

¿Piensa el Ministerio oponerse al conjunto del plan 
que contempla otras actuaciones, como la construcción 
de un edifico tapón, que también son perjudiciales para 
la defensa del medio ambiente y del interés general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/117406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de que en los últimos 
años se ha propiciado la recepción de Canal 9 en Cata-
lunya con una importante cobertura territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/117407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno el criterio de que el cierre de 
las emisiones de TV3 y de Canal 33 en la Comunidad 
Valenciana representa una merma de patrimonio cultu-
ral común de Catalunya y Valencia, difícilmente admi-
sible en el contexto de la defensa de un estado pluricul-
tural y plurilinguístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/117408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

Dado que la decisión del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de otorgar a La Sexta el canal ana-
lógico que ocupaba TV3 en la Comunidad Valenciana 
vino precedido de una negociación con la Associació 
Cultural del País Valencià, ¿qué compensaciones se le 
ofrecieron para que aceptara esta propuesta? ¿Le ofre-
ció el Ministerio un canal digital alternativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/117409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio, siendo Ministro el señor Montilla dio a 
La Sexta el canal analógico que ocupaban las emisio-
nes de TV3 en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/117411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las decisiones adoptadas por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en los 
últimos años como consecuencia de las cuales en 
estos momentos la Generalitat Valenciana exige el 
cese de las emisiones de TV3 y de Canal 33 tachándo-
las de ilegales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/117412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a los plazos temporales 
para la ejecución y finalización de la EDAR de Ferrol.

Ya en el Pleno del Congreso del 29 de septiembre 
del año 2004, este Diputado formulaba una pregunta 
oral a la Ministra de Medio Ambiente para que las 
obras de construcción de la estación depuradora de 
Ferrol se agilizasen. La Ministra respondía favorable-
mente, afirmando que «intentaría que las obras de todo 
el conjunto de saneamiento y depuración de aguas resi-
duales de Ferrol estuviesen terminadas como máximo 
en el año 2008», aunque admitía la existencia de consi-
derables retrasos en la ejecución de esta infraestructura.

En el intervalo de estos dos años y medio, el ritmo 
de las obras no ha variado, hasta tal punto que se puede 
decir que el retraso acumulado ha ido a peor. Ese fue el 
motivo de otra de las recientes iniciativas parlamenta-
rias del BNG, una moción aprobada en la sesión plena-
ria del 19 de diciembre de 2006 que instaba al Gobierno 
a acelerar las estaciones depuradoras y redes de abaste-
cimiento de agua a Galicia. Uno de los puntos de esta 
moción demandaba al Ministerio de Medio Ambiente 
el impulso de las obras para acortar los plazos a fin de 
que el conjunto de obras de la EDAR de Ferrol finali-
cen en el primer semestre del año 2009.

Sin embargo, y según las últimas informaciones al 
respecto, la conclusión de esta relevante infraestructura 
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todavía puede hacerse esperar más tiempo. El Ministe-
rio de Fomento anunciaba el 1 de abril del presente año 
que había finalizado la excavación del túnel de siete 
kilómetros que sirve de eje del emisario terrestre del 
saneamiento de la ría de Ferrol. Un túnel para comuni-
car el emisario submarino de A Malata con la futura 
depuradora de Cabo Prioriño.

De este modo, se ha dado término a la primera fase 
de construcción de la EDAR de Ferrol, pero las cuatro 
fases pendientes arrastran un retraso importante que 
sitúa en el año 2010 el horizonte temporal de finaliza-
ción y puesta en marcha de todo el conjunto.

Nos referimos en concreto a la construcción de la 
estación de bombeo de A Cabana, el conducto entre A 
Cabana y Cabo Prioriño, la estación depuradora de 
Prioriño, y el emisario submarino de A Malata.

El proyecto correspondiente al emisario submarino 
de A Malata está listo desde el año 2005 pero salió a 
concurso hace aproximadamente un mes. Consta de un 
plazo de ejecución de veinticuatro meses pero hay que 
tener en cuenta que se trata de una actuación a realizar 
en el mar, lo que dilatará sus tiempos de ejecución.

A la luz de estos hechos, planean dudas más que 
razonables sobre la posibilidad de que la EDAR ferro-
lana esté en marcha en el año 2009.

¿Mantiene el Ministerio de Medio Ambiente el hori-
zonte temporal de 2009 para la puesta en funciona-
miento de la EDAR de Ferrol?

De no ser así, ¿cuál sería el nuevo plazo, aproxima-
do, para que esta importante infraestructura de sanea-
miento de la Ría de Ferrol esté en marcha?

¿Qué plazos temporales se manejan para la ejecu-
ción y finalización de la denominada segunda fase del 
conjunto de la estación depuradora? ¿Para cuándo la 
realización de la estación de bombeo de A Cabana? ¿Y 
el conducto entre A Cabana y Cabo Prioriño? ¿Cuánto 
tardará en ver la luz la estación depuradora de Cabo 
Prioriño? ¿Cuál es el plazo para el emisario submarino 
de A Malata?

¿Qué es lo que motiva que esta infraestructura acu-
mule retrasos según pasan los años? ¿A qué se debe, 
cuando existía el compromiso de la Ministra de Medio 
Ambiente de hacer lo posible para que la EDAR de 
Ferrol cumpliese los plazos estipulados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/117413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la avería en el 
tren hotel «Rías Gallegas» en la madrugada del pasado 
viernes 30 de marzo en Medina del Campo.

El tren hotel «Rías Gallegas», que cubre el trayecto 
entre Madrid y A Coruña, sufrió una avería en la 
madrugada del viernes 30 de marzo cuando faltaban 
438 kilómetros para que completase su ruta. Situación 
que obligó a los pasajeros a viajar en autobús hasta su 
destino, la ciudad coruñesa.

Las informaciones publicadas indican que el tren 
hotel llegó a Medina del Campo a las tres y media de la 
madrugada del día mencionado. En esa estación, una 
maniobra habitual hizo que el furgón generador reci-
biese un golpe, lo que provocó la consiguiente avería. A 
partir de Ourense no fue posible continuar el viaje 
puesto que en ese lugar es donde el convoy se divide en 
dos, uno para dirigirse a la ciudad coruñesa y el otro 
para ir hacia Vigo. El percance afectó a los viajeros con 
destino A Coruña que fueron trasladados en autocar.

La avería de este tren también perjudicó a los pasa-
jeros que iban a realizar el trayecto a la inversa, es 
decir, A Coruña-Madrid en la noche del viernes 30 al 
sábado 31 de marzo. Los usuarios que esperaban en la 
estación coruñesa fueron transportados por carretera 
hasta Ourense para allí tomar el tren que venía de Vigo 
con destino a Madrid.

¿A qué se debió la avería que sufrió el tren hotel 
«Rías Gallegas», que cubría el trayecto Madrid-A 
Coruña, en la estación de Medina del Campo en la 
madrugada del viernes 30 de marzo? ¿Cuál fue el 
alcance de la avería?

¿A qué hora llegaron los viajeros trasladados en 
autobús desde Medina del Campo hasta la ciudad de 
destino, A Coruña? ¿Qué tipo de compensación ha teni-
do RENFE con estos pasajeros afectados por la avería?

¿No fue posible arreglar el vagón generador? ¿Por 
qué no se reemplazó por otro vagón generador de modo 
que los pasajeros que esperaban en A Coruña para rea-
lizar la noche siguiente el trayecto a la inversa, A Coru-
ña-Madrid, pudiesen tomar el tren? ¿No transcurrieron 
acaso muchas horas para que se pudiese haber subsana-
do el problema y que el tren hotel estuviese disponible 
para emprender el viaje desde la estación coruñesa?

Respecto a los otros usuarios del tren hotel, que iban 
a hacer la ruta a la inversa, A Coruña-Madrid, en la 
noche siguiente:

¿Vieron disminuido el importe de su billete de tren 
por tener que ir por carretera hasta Ourense, donde 
finalmente pudieron coger el tren? ¿Ha descontado 
RENFE a los pasajeros de la conexión A Coruña-
Madrid el trayecto que tuvieron que hacer en autobús 
hasta Ourense, lugar donde cogieron el tren para ir a 
Madrid? ¿Ha cobrado RENFE el billete desde Ourense, 
que es donde tomaron el tren la noche del viernes 30 de 
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marzo o, por el contrario, ha cobrado a los usuarios el 
importe de la ruta completa A Coruña-Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/117414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a precariedad del 
servicio de venta de billetes en la estación de Ferrol e 
inconvenientes para los usuarios.

Nada menos que durante dos tardes, la del jueves y 
la del viernes, de la última semana de marzo permane-
ció cerrada la taquilla de la estación de Ferrol, según 
parece por enfermedad de la persona que realiza dicho 
trabajo. Los usuarios tenían que adquirir el billete en el 
propio tren, incluso en el caso del tren nocturno a 
Madrid. A las múltiples deficiencias del servicio ferro-
viario con origen-destino Ferrol viene ahora a sumarse 
la falta de atención a los usuarios en taquilla. Esta situa-
ción agudiza la sensación de abandono que se tiene en 
la ciudad y la comarca en materia de infraestructuras y 
servicios ferroviarios, caso único en una estación que 
sirve a más de 100.000 habitantes.

¿A qué se debió que la taquilla de expedición de 
billetes de RENFE en Ferrol estuviese cerrada dos días 
por la tarde, jueves y viernes, de la última semana de 
marzo?

¿Cómo es posible que se mantenga un servicio al 
público con tanta precariedad que si un trabajador 
enferma, la solución es el cierre de la taquilla y la 
obtención del billete en el tren?

¿Cómo se va a cubrir la baja del único trabajador 
que atiende el turno de tarde?

¿No creó graves problemas al revisor de los trenes 
regionales y, sobre todo, del nocturno a Madrid el 
hecho de que los viajeros se tuviesen que montar en el 
tren sin billete?

¿No sufrieron contratiempos e incomodidades los 
viajeros por esta causa?

¿Se posibilitó que todos los usuarios pudiesen hacer 
su viaje, pese a las deficiencias derivadas de no poder 
adquirir sus billetes en taquilla?

¿Se va a garantizar que no se vuelvan a producir 
situaciones tan inusitadas y graves que sólo provocan 
dificultades e incomodidades a los usuarios?

¿Cuál es la plantilla actual de la estación de Ferrol y 
cuál la función de cada uno de sus miembros?

¿Hay plena garantía de que se van a cubrir los servi-
cios necesarios, concretamente la venta de billetes a los 
usuarios antes de la salida de los trenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/117415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a inversiones de 
SEIASA Norte en Galicia durante 2005 y 2006.

Las inversiones anuales de las SEIASA cumplen un 
importante papel dinamizador de la agricultura. Galicia 
necesita inversiones en este terreno si se quiere restau-
rar su producción agraria.

¿Cuál fue la inversión real realizada, liquidada, por 
SEIASA Norte en Galicia, con indicación de los pro-
yectos a los que afectó, durante los ejercicios presu-
puestarios 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/117416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a inversiones de 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., en Galicia duran-
te 2005 y 2006.

¿Cuál fue la inversión real realizada, liquidada, por 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., en Galicia durante 
2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/117417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a control de ayu-
das del Plan Ferrol.

Los proyectos que resultaron aprobados en la con-
vocatoria de ayudas para actuaciones de reindustriali-
zación en las comarcas de Ferrol, Eume y Ortegal del 
año 2006 fueron 64. El total de ayudas alcanzó la cifra 
de algo más de 43 millones de euros, correspondiendo 
a las subvenciones 3.499.998 y a los créditos 
39.822.043. El empleo a crear se cifra en 328 puestos 
de trabajo, con una inversión de 123.168.767 euros. 
Todo ello según respuesta del Gobierno de 12 de marzo 
de 2007 a pregunta escrita de este Diputado de fecha 25 
de enero del mismo año.

¿Cuáles son los criterios de seguimiento o control 
de las ayudas concedidas a los proyectos aprobados 
para comprobar si cumplen la finalidad prevista?

¿Se va a ser exigente en que las ayudas vayan a los 
proyectos presentados y que la inversión y los puestos 
de trabajo sean los previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

 

184/117418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a recurso de 
inconstitucionalidad presentado por el Gobierno a la 
Ley de Derecho Civil de Galicia.

El Consejo de Ministros del 23 de marzo anunciaba 
la presentación de un recurso de inconstitucionalidad 
contra la Ley de Derecho Civil de Galicia, sin dar más 
margen de tiempo a la negociación que estaba mante-
niendo la Xunta con el Ministerio de Administraciones 
Públicas para buscar una solución de consenso. Escasa 
demostración de talante y poca confianza en el diálogo 
entre las partes, es lo que ha demostrado el Gobierno en 
esta cuestión, máxime cuando desde la Vicepresidencia 
del Gobierno gallego se ofrecieron soluciones alternati-
vas y la posibilidad de modificaciones.

Alega el ejecutivo que esta norma de la Xunta 
«regula con carácter general y de manera exhaustiva la 
adopción y la autotutela, instituciones ambas que care-
cen de antecedentes en la legislación civil gallega, y 
exceden las competencias», añadiendo que también 
«vulneran las competencias exclusivas del Estado sobre 
legislación civil».

La Ley de Derecho Civil de Galicia, en vigor desde 
septiembre de 2006, fue aprobada por unanimidad en el 
Parlamento gallego. Existen argumentos jurídicos y 
políticos suficientes para defender que se trata de un 
cuerpo legal que está en perfecta armonía con el dere-
cho establecido.

Además, en este también se puede echar mano del 
derecho comparado, de lo que ocurre con legislaciones 
similares existentes en otras Comunidades Autónomas. 
Es el caso de Cataluña, Aragón y Navarra que poseen 
régimen de adopción propio. Tienen sus propias leyes 
de derecho civil. Es cierto que contaban con anteceden-
tes legales en el momento de elaborar sus normas, pero 
también se dan precedentes legales en la legislación 
gallega. No es justa la afirmación del Gobierno de que 
Galicia no tiene antecedentes en esta materia, porque la 
regulación de la adopción está tomada no sólo del 
Código Civil sino también de la Ley Gallega de Fami-
lia, Infancia y Adolescencia.

No pueden negarse, por tanto, los antecedentes en el 
cuerpo legislativo de Galicia.

De todos modos, y razonamientos jurídicos al mar-
gen, no se puede decir que el Gobierno tenga una pos-
tura muy ecuánime cuando hay otros territorios del 
Estado con leyes de derecho civil propias.

No viene al caso tal actitud de cerrazón e intransi-
gencia para con la Ley de Derecho Civil del Parlamento 
gallego, cuando sería más adecuado tratar de seguir 
negociando posibles salidas por la vía del diálogo.

¿Va el Gobierno a ir hasta el final con el recurso de 
inconstitucionalidad presentado a la Ley de Derecho 
Civil de Galicia? ¿De verdad cree que está fundamen-
tado este recurso de inconstitucionalidad?

¿Está dispuesto el Gobierno a dar marcha atrás y 
plantearse la retirada del mismo? ¿No sería más conve-
niente continuar con la vía del diálogo y la negociación 
con el Gobierno gallego tal y como se estaba haciendo?

¿A qué se debe la postura intransigente del Ejecutivo 
con la Ley de Derecho Civil de Galicia cuando existen 
legislaciones no sólo similares, sino incluso más avan-
zadas en CC.AA. como Cataluña, Aragón y Navarra? 
¿No cree que es un agravio comparativo para Galicia?

¿Va el Gobierno a adoptar una actitud más abierta y 
ecuánime con esta norma aprobada por unanimidad en 
el Parlamento gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/117419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de mujeres acogidas en la pro-
vincia de Málaga a la ayuda de bonificación del 65% de 
las cuotas de la Seguridad Social establecida en la Ley 
reguladora de la Orden de Protección desde el 14 de 
marzo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
marzo de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/117420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué beneficios va a suponer para los ciudadanos 
de Estepona la creación de una Unidad de Recaudación 
Ejecutiva de la Seguridad Social en el municipio y cuál 
va a ser el coste estimado de dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el ADIF 
durante 2007 en el AVE Bobadilla-Granada, desglosa-
do si es posible por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión contempla AENA 
en 2007 para mejorar los sistemas de telecomunica-
ciones del aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión contempla realizar el 
Instituto Geográfico Nacional en la provincia de Málaga 
durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en la 
que se encuentran los tramos Elche-San Isidro, San Isi-
dro Orihuela y Orihuela-Beniel, de la línea de Alta Velo-
cidad entre Elche y la localidad de Beniel (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima Fomento que puedan comen-
zar las obras del Acceso Sur al aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál será el coste y en qué consistirá el modificado 
previsto por el Ministerio de Fomento en el Acceso al 
puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de Fomento en relación a la 
creación de un centro de control para los túneles de la 
autovía de Nerja a Motril y cuáles son los objetivos que 
se contempla con la puesta en marcha de dicho centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de pasos a nivel estima el Gobierno 
que se supriman durante 2007 en la provincia de Mála-
ga, indicando si es posible su ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué beneficios tendrá para Fuengirola el Real 
Decreto 46/2007, de 19 de enero, por el que se esta-
blece la separación de juzgados de primera instancia y 
juzgados de instrucción en los partidos judiciales de 
Algeciras y Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.
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184/117430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Contempla la Dirección General de Tráfico a corto 
o medio plazo incrementar las 15 zonas o tramos espe-
cíficos de carreteras secundarias de Málaga que por ser 
especialmente conflictivos se han ubicado controles de 
velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de puntos se han detraído en Málaga 
desde la entrada en funcionamiento del carné por pun-
tos y cuáles han sido las causas más habituales de las 
infracciones cometidas por los conductores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿A qué número de conductores se ha abierto proce-
dimiento sancionador en Málaga desde la entrada en 
funcionamiento del carné por puntos y qué variación se 
ha producido respecto al mismo periodo de años ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuándo prevé el Ministerio del Interior que entre 
en funcionamiento el Equipo contra la Delincuencia 
Urbanística de la Guardia Civil en Málaga y además de 
los tres efectivos iniciales que tiene previsto destinar a 
este Equipo, contempla el aumentar a medio plazo 
dicho número?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cómo ha variado la efectividad policial en la pro-
vincia de Málaga desde el 2000 hasta la fecha, desglo-
sado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.
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184/117435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo contempla el Ministerio del Interior 
implantar el DNI electrónico en Málaga y qué coste 
estima que va a suponer dicha implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué van a consistir las obras previstas por la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias de 
reforma de la enfermería de la cárcel de Alhaurín de la 
Torre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones está previsto llevar a cabo en 2007 
en la ampliación y mejora en el Centro de La Mayora 

dependiente del Consejo Superior de Investigaciones 
Científicas y cuál es la inversión prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/117438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones e inversiones del Con-
sejo Superior de Investigaciones Científicas en la pro-
vincia de Málaga durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/117439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿En qué aspectos generales participa la Comu-
nidad Autónoma de les Illes Balears en los asuntos 
comunitarios europeos, en relación con el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

2. ¿Qué análisis hace el Ministerio del Régimen 
económico-financiero de la Comunidad Autónoma de 
les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Gracia Muñoz Salvá, Diputada.
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184/117440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De cuántas estaciones automáticas climatológicas 
disponía el Centro de Meteorología en Málaga a 
comienzos de legislatura y cuántas tiene ahora, así 
como la previsión para los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Ministerio de Medio 
Ambiente en obras de mejora del Centro Meteorológi-
co de Málaga durante la presente legislatura, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados de litoral malagueño 
contempla el Gobierno incorporar al dominio público 
marítimo-terrestre, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué va a consistir el Equipo Meteorológico que 
el Instituto Nacional de Meteorología contempla insta-
lar en la nueva pista del aeropuerto de Málaga y cuál 
será su coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/117444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿En qué proyectos participa la Agencia Tributaria 
para facilitar la creación de empresas dentro de la 
Comunidad Autónoma de Castilla León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/117445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la evolución de la 
inversión por habitante ejecutada por el Gobierno y sus 
organismos y entes autónomos en los ejercicios presu-
puestarios, comprendidos entre 2004 y 2006, ambos 
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inclusive, en la Comunidad Valenciana con desglose 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la evolución de la 
inversión por habitante ejecutada por el Gobierno y sus 
organismos y entes autónomos en los ejercicios presu-
puestarios, comprendidos entre 2000 y 2004, ambos 
inclusive, en la Comunidad Valenciana con desglose 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la evolución de la 
inversión por habitante ejecutada por el Gobierno y sus 
organismos y entes autónomos en los ejercicios presu-
puestarios, comprendidos entre 1996 y 2000, ambos 
inclusive, en la Comunidad Valenciana con desglose 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del grado de cumpli-
miento, así como de las previsiones a corto plazo del 
convenio suscrito entre la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, Ayuntamiento de Elche y la Comunidad de 
Propietarios de la Acequia del Pantano de Elche, para 
desarrollar actuaciones con el fin de llevar a cabo la 
recuperación del pantano y de su entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cómo afectará a las 
provincias de Alicante, Castellón y Valencia el nuevo 
catálogo de las plantillas de los cuarteles de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/117450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio del Interior de algu-
na propuesta del Ayuntamiento de Torremolinos de 
cesión de terrenos para la construcción de una nueva 
Comisaría en el municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.
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184/117451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué estado de ejecución y en qué consisten las 
obras del Cuartel de la Guardia Civil de Vilafamés 
(Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/117452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación de la construcción del cuartel 
de la Guardia Civil en Alcora (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/117453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de malagueños con discapaci-
dad que han participado en los programas de Vacacio-
nes y Termalismo durante el año 2006 y las previsiones 
para 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
febrero de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/117454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y actuaciones que 
ha realizado el Instituto Español de Oceanografía en la 
Comunidad Autónoma de Galicia durante la presente 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo y María Esther 
Couto Rivas, Diputados.

184/117455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Con qué periodicidad se revisan las antenas de 
telefonía móvil y cuantas revisiones periódicas se han 
realizado en la Comunidad Autónoma de Galicia en los 
últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo y María Esther 
Couto Rivas, Diputados.

184/117456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de la Comunidad Autónoma 
de Galicia estima el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales que superarán en el 2007 el umbral de la 
pobreza gracias al aumento de las pensiones mínimas 
registradas en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo y María Esther 
Couto Rivas, Diputados.

184/117457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ocupación de funcionarios 
en activo en la Comisaría de Torrent (Valencia), con 
respecto al catálogo de puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/117458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de trabajadores discapacitados en 
Málaga se han acogido a la jubilación anticipada duran-
te la presente legislatura, desglosado si es posible por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/117459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál era el importe de la partida destinada a este 
convenio? 

¿Qué cantidad se ejecutó finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál era el importe de la partida destinada a este 
convenio? 

¿Qué cantidad se ejecutó finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
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Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál era el importe de la partida destinada a este 
convenio? 

¿Qué cantidad se ejecutó finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál era el importe de la partida destinada a este 
convenio? 

¿Qué cantidad se ejecutó finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 

líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál era el importe de la partida destinada a este 
convenio? 

¿Qué cantidad se ejecutó finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en les Illes Balears?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en les Illes Balears?
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¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en les Illes Balears?

¿Por qué conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en les Illes Balears?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos En relación al Conve-
nio de colaboración entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y la Federación Española de Munici-
pios y Provincias para la implantación de transportes 
públicos accesibles en las líneas regulares de autobuses 
urbanos suscrito el 26 de mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en les Illes Balears?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/117469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Alacant? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
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blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Castelló?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en València?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federación 
Española de Municipios y Provincias para la implanta-

ción de transportes públicos accesibles en las líneas regu-
lares de autobuses urbanos suscrito el 18 de abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Alacant? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federación 
Española de Municipios y Provincias para la implanta-
ción de transportes públicos accesibles en las líneas regu-
lares de autobuses urbanos suscrito el 18 de abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en València?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Alacant? 
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¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Castelló?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

 

184/117476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en València?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Alacant? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.
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¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Castelló?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en València?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Alacant? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguien-
tes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Castelló?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en València?
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¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Puig i Cordón, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Girona? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Joan Puig i Cordón, 
Diputados.

184/117484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Puig i Cordón, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación con el convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Girona? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Joan Puig i Cordón, 
Diputados.

184/117485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Puig i Cordón, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Girona? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Joan Puig i Cordón, 
Diputados.

184/117486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Puig i Cordón, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Girona? 
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¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Joan Puig i Cordón, 
Diputados.

184/117487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Puig i Cordón, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación con el Convenio de colaboración entre 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fede-
ración Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Girona? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Joan Puig i Cordón, 
Diputados.

184/117488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Barcelona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Barcelona?

¿Por qué conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Barcelona?
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¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Barcelona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i 
Torres, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Lleida? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.

184/117493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i 
Torres, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Lleida? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.

184/117494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i Torres, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Lleida? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.
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184/117495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i 
Torres, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
tan las siguientes preguntas para las que solicitan res-
puesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Lleida? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.

184/117496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i Torres, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Lleida? 

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.

184/117497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Agustí Cerdà i Argent, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra Repu-
blicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Castelló?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Agustí Cerdá i 
Argent, Diputados.

184/117498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Josep Andreu i 
Domingo, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la eli-
minación de barreras arquitectónicas en el transporte 
público suscrito el 12 de marzo de 1999.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Tarragona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Josep Andreu i 
Domingo, Diputados.

184/117499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Josep Andreu i 
Domingo, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 18 de 
abril de 2002.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Tarragona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Josep Andreu i 
Domingo, Diputados.

184/117500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Josep Andreu i 
Domingo, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 27 de 
julio de 2004.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Tarragona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Josep Andreu i 
Domingo, Diputados.

184/117501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Josep Andreu i 
Domingo, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 

las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
julio de 2005.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Tarragona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Josep Andreu i 
Domingo, Diputados.

184/117502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Josep Andreu i 
Domingo, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En relación al Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias para la 
implantación de transportes públicos accesibles en las 
líneas regulares de autobuses urbanos suscrito el 26 de 
mayo de 2006.

¿Cuál ha sido el importe de la partida destinada a 
este convenio ejecutada en Tarragona?

¿Por qué conceptos?
¿Cuáles han sido los municipios beneficiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Josep Andreu i 
Domingo, Diputados.

184/117503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué efectos están ocasionando en la prestación de 
servicios aeroportuarios las huelgas de trabajadores del 
aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones, a juicio de AENA, por las 
que se mantienen vivas las convocatorias de huelga 
por parte de los trabajadores del aeropuerto del Altet-
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué influencia ocasionan en el normal funciona-
miento de vuelos las convocatorias de huelga que están 
llevando a cabo los trabajadores del aeropuerto del 
Altet-Alicante en relación al número de operaciones y 
puntualidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que AENA no consi-
dera oportuno atender las demandas planteadas por los 
trabajadores del aeropuerto del Altet-Alicante causan-
tes del las convocatorias de huelga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene elaborado AENA un plan de recursos humanos 
que asegure el futuro de la correcta prestación de servi-
cios aeroportuarios para el aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA susceptibles de externalización 
los servicios aeroportuarios del aeropuerto del Altet-
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la plantilla de trabajadores de 
AENA en el aeropuerto del Altet-Alicante desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plantilla tiene actualmente AENA en el aero-
puerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué servicios actualmente está prestando AENA 
de manera directa en el aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué numero de trabajadores y en qué calidad 
cuenta AENA por cada servicio que presta en el aero-
puerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo AENA para 
garantizar los servicios mínimos durante las próximas 
huelgas convocadas por los trabajadores en el aeropuer-
to del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué oferta tiene previsto presentar AENA para 
solucionar el conflicto laboral a los trabajadores del 
aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué previsiones tiene AENA sobre la construcción de 
una segunda pista en el aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual del soterramiento de la 
estación de ferrocarril de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual de los proyectos y obras en 
ejecución incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado en materia de carreteras dependientes del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/117518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Jordi Ramón i Torres, 
Diputados por el Grupo Parlamentario de Esquerra 
Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 del Reglamento de la Cámara, presentan las 
siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio rea-
liza actuaciones a través del programa 422B de desa-
rrollo regional. Según la descripción de este programa 
se pretende paliar las consecuencias negativas de la 
deslocalización de empresas industriales.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para paliar las consecuencias negativas de la deslocali-
zación de empresas industriales estos últimos años? 
¿Cuáles han sido a cargo del programa 422B?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para paliar las consecuencias negativas de la deslocali-
zación de empresas industriales estos últimos años en 
el sector del automóvil? ¿Cuáles han sido a cargo del 
programa 422B?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para paliar las consecuencias negativas de la deslocali-
zación de empresas industriales estos últimos años en 
relación con SEAT y la industria auxiliar que le abaste-
ce? ¿Cuáles han sido a cargo del programa 422B?

De otro punto de la descripción del programa 422 B 
se deduce que el mayor interés del programa se centra 
en lograr mantener las fases que aportan mayor valor 
añadido al proceso de producción y comercialización.

¿Qué medidas adopta el Gobierno para paliar los 
efectos de la deslocalización en los trabajadores de 
fases de menor valor añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Joan Tardà i Coma y Jordi Ramón i 
Torres, Diputados.

184/117519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio reali-
za actuaciones a través del programa 422M de reconver-
sión y reindustrialización. Según su descripción, este 
programa se orienta a sectores en crisis sometidos a pro-
cesos de ajuste y adaptación al nuevo entorno internacio-
nal y a sectores tradicionales poco competitivos a corto 
plazo y ubicados en zonas especializadas en estos.

Dentro de los segundos, el programa 422 M se mate-
rializa en ocho actuaciones. Una de ellas incumbe a los 
sectores del calzado, el textil, el juguete y el mueble; 
asimismo, no se prevé iniciar actuación durante 2007.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

436

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

437

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en estos 
sectores en Catalunya, País Valencià e Illes Balears? 
¿Cuál ha sido la inversión realizada?

¿Por qué motivos, según se desprende de la descrip-
ción del programa 422 M, la actuación que afecta a los 
sectores del calzado, el textil, el juguete y el mueble no 
se iniciará en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/117520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

El Ministerio de Economía y Hacienda realiza 
actuaciones a través del programa 422A de incentivos 
regionales a la localización industrial. Según la des-
cripción de este programa el objetivo principal es el 
desarrollo económico regional mediante subvenciones 
a fondo perdido a empresas privadas que realicen inver-
siones y cumplan con dos principios: contribuir al desa-
rrollo de la zona y que las inversiones se localicen en 
áreas geográficas definidas por el Gobierno.

¿Existen en Catalunya, País Valencià o Illes Balears 
áreas geográficas definidas por el Gobierno suscepti-
bles de acogerse al programa 422 A? 

En caso contrario ¿por qué motivos?
¿Qué municipios incluyen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/117521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Actualmente se está cubriendo un tramo de vías en 
la ciudad de Lleida entre las calles Corts Catalanes y 
Comtes d’Urgell, estando pendiente de cubrimiento el 
tramo entre la calles Comtes d’Urgell y la estación.

¿Tiene previsto el Gobierno cubrir este último 
tramo?

¿Se dispone del algún calendario de ejecución de esta 
obra? ¿Cuál es?, en caso contrario ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/117522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio rea-
liza actuaciones a través del programa 422M de recon-
versión y reindustrialización. Según su descripción, 
este programa se orienta a sectores en crisis sometidos 
a procesos de ajuste y adaptación al nuevo entorno 
internacional y a sectores tradicionales poco competiti-
vos a corto plazo y ubicados en zonas especializadas en 
estos.

¿Qué sectores o zonas de Catalunya, País Valencià e 
Illes Balears son prioritarios para el Gobierno en el 
marco de este programa?

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en estos 
sectores o zonas en los últimos años? ¿Cuál ha sido la 
inversión realizada?

¿Qué actuaciones se prevén para 2007? ¿Cuál será 
la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/117523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el objeto del contrato de cada uno de los 
acuerdos económicos firmados en el marco de los cré-
ditos FAD y CESCE?

¿Cuál es el motivo que se ha declarado por parte de 
los gobiernos que después de haber alcanzado un 
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acuerdo económico en el marco de los créditos FAD y 
CESCE se encuentran en situación de impago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé, Diputada.

184/117525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En respuesta a la pregunta de este Diputado número 
184/110533 se informaba que se estaban llevando a 
cabo las expropiaciones de los tramos de la futura línea 
de interconexión con la República Francesa de 400 kV 
Sentmenat-Bescanó i Bescanó-Vic. También se infor-
maba que las obras se ejecutarán con la mayor breve-
dad posible.

Según la prensa escrita esta línea podría comenzar a 
instalarse este mismo mes de junio.

¿Tiene previsto el Gobierno comenzar la instalación 
de dicha línea este mismo mes de junio? En caso con-
trario ¿cuándo?

¿Cuál será el calendario de ejecución de la obra? 
¿Cuáles serán los primeros tramos a instalarse? ¿A qué 
municipios afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y doña Georgina Oliva i 
Peña, Diputados por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

En respuesta a la pregunta de este Diputado número 
184/110533 se informaba que se estaban llevando a 
cabo las expropiaciones de los tramos de la futura línea 
de interconexión con la República Francesa de 400 kV, 
Sentmenat-Bescanó i Bescanó-Vic.

¿Cuál es el grado de ejecución de dichas expropia-
ciones en los diferentes municipios afectados por estos 
dos tramos?

¿Cuántos expropiados se prevén en cada municipio?
¿Se está negociando con los afectados algún justi-

precio? ¿De qué cantidad?
¿Cuál será el coste final de las expropiaciones por 

municipio en estos dos tramos?
¿Se han previsto indemnizaciones para los munici-

pios afectados por esta infraestructura? ¿Qué cantida-
des? ¿Se ha llevado a cabo la liquidación de esta 
indemnización con alguno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Georgina Oliva i 
Peña, Diputados.

184/117527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El aeropuerto de León se ha convertido en uno de 
los grandes reclamos electorales de cara al 27 de mayo. 
Las inversiones y las deudas de las diferentes Adminis-
traciones sirven de reclamo a la ciudadanía y estimulan 
el debate político a todos los niveles.

Precisamente por este motivo es importantísimo 
delimitar el esfuerzo de las diferentes Administraciones 
y entidades privadas implicadas en su gestión y desa-
rrollo y con este condicionante presentamos las 
siguientes cuestiones:

¿Cuál es la inversión total recibida por el aeropuerto 
de León para su ampliación y mejora de las instalacio-
nes desde su inauguración?

¿Qué porcentaje de la inversión se ha realizado con 
financiación pública? ¿Qué porcentaje se debe a la ini-
ciativa privada?

¿Qué nivel de coordinación y cooperación observa 
el Gobierno entre el consorcio que gestiona el aero-
puerto de León y las instituciones implicadas en su 
desarrollo (el Ministerio competente, la Junta de Casti-
lla y León, la Diputación Provincial y los diferentes 
ayuntamientos implicados)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de abril 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/117528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sasamón derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Sequera de Haza derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Solarana derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

 184/117531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sordillos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Sotillo de la Ribera derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sotragero derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sotresgudo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Susinos del Páramo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tamarón derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tardajos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tejada derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores de la que solicita respuesta por escrito.

¿Apoya el señor Ministro la independencia del 
Sahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/117540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas cartas solicitando el «Impuesto revolucio-
nario» tiene constancia el Gobierno que se han recibido 
en 2007 hasta el momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas cartas solicitando el «Impuesto revolucio-
nario» tiene constancia el Gobierno que se recibieron 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas cartas solicitando el «Impuesto revolucio-
nario» tiene constancia el Gobierno que se recibieron 
en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas cartas solicitando el «Impuesto revolucio-
nario» tiene constancia el Gobierno que se recibieron 
en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas cartas solicitando el «Impuesto revolucio-
nario» tiene constancia el Gobierno que se recibieron 
en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos actos de violencia callejera se han produ-
cido en el País Vasco en 2007 hasta el momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos actos de violencia callejera se produjeron 
en el País Vasco en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos actos de violencia callejera se produjeron 
en el País Vasco en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos actos de violencia callejera se produjeron 
en el País Vasco en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos actos de violencia callejera se produjeron 
en el País Vasco en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se han 
producido en 2007 hasta el momento por Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2006 por Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2005 por Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2004 por Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2003 por Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se han 
producido en 2007 hasta el momento por España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2006 por España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2005 por España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2004 por España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones de miembros de ETA se pro-
dujeron en 2003 por España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cambiado el Gobierno su posición respecto al 
Plan Ibarretxe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Apoyaría el Gobierno una iniciativa de que Nava-
rra y País Vasco formen una misma estructura territo-
rial, si se formulase tras las elecciones autonómicas en 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para evitar 
la intención del mundo «abertzale» de que Navarra y 
País Vasco formen una misma estructura territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué beneficios penitenciarios y de otro tipo han 
obtenido los presos de ETA desde principios de abril 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué beneficios penitenciarios o de otro orden ha 
obtenido José Ignacio de Juan Chaos desde su salida 
del hospital Doce de Octubre de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le sugiere al ejecutivo la amenaza a 
España de Al-Qaeda por el despliegue de tropas espa-
ñolas en Afganistán y su cualificativo al Gobierno de 
«mentiroso» por retirar tropas de Irak y mantenerlas en 
Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (incluida policía autonómica y 
local) realizaban labores de escolta a fecha 1 de marzo 
de 2004?

¿Cuántos de servicios privados de seguridad sufra-
gados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (incluida policía autonómica y 
local) realizaban labores de escolta a fecha 1 de marzo 
de 2005?

¿Cuántos de servicios privados de seguridad sufra-
gados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (incluida policía autonómica y 
local) realizaban labores de escolta a fecha 1 de diciem-
bre de 2006?

¿Cuántos de servicios privados de seguridad sufra-
gados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (incluida policía autonómica y 
local) realizan labores de escolta a fecha 1 de marzo 
de 2007?

¿Cuántos de servicios privados de seguridad sufra-
gados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas tienen en España un servicio de 
escolta por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas y locales) a 
fecha 1 de marzo de 2007?

¿Cuántas por parte de servicios privados de seguri-
dad sufragados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas tenían en España un servicio de 
escolta por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas y locales) a 
fecha 1 de diciembre de 2006?

¿Cuántas por parte de servicios privados de seguri-
dad sufragados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas tenían en España un servicio de 
escolta por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas y locales) a 
fecha 1 de marzo de 2005?

¿Cuántas por parte de servicios privados de seguri-
dad sufragados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas tenían en España un servicio de 
escolta por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas y locales) a 
fecha 1 de marzo de 2004?

¿Cuántas por parte de servicios privados de seguri-
dad sufragados con fondos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/117574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Partido de la Sierra en Tobalina 
derivado de las exenciones o bonificaciones en la apli-
cación del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pedrosa de Duero deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pedrosa de Río-Urbel 
derivado de las exenciones o bonificaciones en la 

aplicación del Impuesto de Actividades Económicas 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pedrosa del Páramo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pedrosa del Príncipe derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Peñaranda de Duero derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Peral de Arlanza derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Piérnigas derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pineda de la Sierra deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pineda-Trasmonte deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Pinillas de los Barruecos deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
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ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pinilla de los Moros deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Pinilla-Trasmonte deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Poza de la Sal derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Prádanos de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pradoluengo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Presencio derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de La Puebla de Arganzón deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Puentedura derivado de 
las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 

Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Quemada derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintana del Pidio derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanabureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanaelez derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanaortuño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

 

184/117598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanapalla derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Quintanar de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanavides derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Quintanilla San García deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Quintanilla de la Mata deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Quintanilla del Coco 
derivado de las exenciones o bonificaciones en la 

aplicación del Impuesto de Actividades Económicas 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Las Quintanillas deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Quintanilla del Agua y Tordue-
les derivado de las exenciones o bonificaciones en la 
aplicación del Impuesto de Actividades Económicas 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Quintanilla-Vivar derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Rabanera del Pinar derivado de 
las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Rábanos derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Rabe de las Calzadas derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Rebolledo de la Torre derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Redecilla del Camino derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Redecilla del Campo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Regumiel de la Sierra derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Reinoso derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Retuerta derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Revilla del Campo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Revilla derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Revilla-Vallegera derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Rezmondo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Riocavado de la Sierra deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Roa derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Rojas derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Royuela de Río Franco deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Rubena derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Rublacedo de Abajo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Rucandio derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Salas de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Salas de los Infantes derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Saldaña de Burgos derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Salinillas de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de San Adrián de Juarros derivado de 
las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de San Juan del Monte derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del 

Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de San Mamés de Burgos deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de San Martín de Rubiales deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de San Millán de Lara derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de San Vicente del Valle derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa Cecilia derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Santa Cruz de la Salceda deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa Cruz del Valle Urbión deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa Gadea del Cid derivado de 
las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
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Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa Inés derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa María de Mercadillo deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Santa María del Campo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Santa María del Invierno derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santa María-Ribarredonda deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Santa Olalla de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Santibáñez del Val derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Santo Domingo de Silos derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sargentes de la Lora derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Sarracín derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Garantías que considera el señor Ministro que tiene, 
al día de hoy, España, acerca del derecho de retrocesión 
del territorio de Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/117652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Términos en los que el Gobierno de España mostró 
al británico su preocupación por el contenido del texto 
constitucional de Gibraltar, tal y como se recoge en la 
respuesta a pregunta formulada por la Diputada que 
suscribe (expediente184/108397), así como materias 
que se han tenido en cuenta de las que España había 
mostrado «preocupación» y que, según la respuesta 
referida, han sido atendidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/117653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, y 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

La actitud de PYMAR de no querer que se entre-
guen los «avales de buen fin» para la correcta negocia-
ción de los tres quimiqueros, trámite indispensable para 
su contratación, que está negociando el astillero Naval 
Gijón con la naviera italiana Finbeta, dejaría sin trabajo 
en fecha próxima los pocos trabajadores que aún que-
dan en el astillero, en virtud de un consenso que dio 
lugar al acuerdo de 2005 con UGT y CC. OO. y que 
hizo posible aplicar al astillero un expediente de regu-
lación que permitió prejubilar a 73 trabajadores redu-
ciendo la plantilla a 100.

Preguntamos: ¿Qué motivos tiene PYMAR para 
incumplir lo acordado con las Centrales Sindicales y 
que fueron garantizados por el MITYC, según consta 
en la resolución correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados.

 

184/117654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, y 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Continuará PYMAR sugiriendo que no se garanti-
cen los «avales de buen fin» de acuerdo con las normas 
del Fondo Patrimonial de Garantías, que necesita el 
Astillero Naval Gijón para poder contratar con la navie-
ra italiana Finbeta los tres quimiqueros que está nego-
ciando con ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados.

184/117655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, y 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas, de las que 
desean obtener respuesta por escrito:

Después del suceso del viejo petrolero «Prestige» se 
habló mucho de la necesidad de puertos de refugio. El 
buque holandés «Ostedijk», con su humeante carta de 
fertilizante frente a las costas gallegas, y el «Sierra 
Nevada», con su derrame de «chapapote» tras su vara-
da frente a las playas de Algeciras, son ejemplo claro 
de la necesidad de los mismos.

Por todo ello, preguntamos a la Ministra de Fomento:

¿Tiene el Ministerio de Fomento redactado algún 
informe de posibles ubicaciones de estos puertos en las 
costas españolas? Y, en caso afirmativo, ¿en qué ciuda-
des se establecerán estos puertos de refugio y qué acep-
tación esperan obtener de sus correspondientes ayunta-
mientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados.
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184/117656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar cuántos partos de 
mujeres marroquíes han tenido lugar en el hospital 
comarcal de Melilla en los años 2002 a 2006 y durante 
el primer trimestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto 
aumentar la plantilla del área de urgencias del hospital 
comarcal de Melilla, habida cuenta de la presión asis-
tencial en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar cuántas urgencias de 
las atendidas en el hospital comarcal de Melilla, duran-
te el período enero-marzo de 2007, corresponden a 
ciudadanos marroquíes no residentes en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto dis-
minuir el número de camas en el hospital comarcal 
de Melilla durante los meses de julio y agosto del 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si habida cuenta de la 
media de partos atendidos en el hospital comarcal de 
Melilla (10,3 partos por cada 100 mujeres en edad fér-
til), piensa aumentar la plantilla del área toco-ginecoló-
gica del mencionado hospital en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si las mujeres marro-
quíes no residentes en Melilla que dan a luz en el hospi-
tal comarcal tienen algún tipo de cobertura aseguradora 
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y, en caso contrario, piensa establecer algún convenio 
de colaboración con el Reino de Marruecos en esta 
materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/117662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentra la venta de aviones 
militares a Angola anunciada por un miembro del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentra la venta de aviones y 
barcos al Gobierno de Chávez en Venezuela anunciada 
desde Caracas por un miembro del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/117664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arauzo de Salce derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arauzo de Torre derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arcos derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

464

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

465

184/117667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Arenillas de Riopisuerga deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arija derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arlanzón derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arraya de Oca derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Atapuerca derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Los Ausines derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Avellanosa de Muño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Bahabón de Esgueva derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Los Balbases derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Baños de Valdearados derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Bañuelos de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Barbadillo de Herreros derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Barbadillo del Mercado derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Barbadillo del Pez derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Barrio de Muño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Los Barrios de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Barrios de Colina derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Bastoncillos del Tozo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Bascuñana derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Belbimbre derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Belorado derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Berberana derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Berlangas de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Berzosa de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Bozoo derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Brazacorta derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Briviesca derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Bugedo derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Buniel derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Burgos derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Busto de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cabañes de Esgueva derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cabezón de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cabia derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Caleruega derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Campillo de Aranda derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Campolara derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Canicosa de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cantabria derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Carazo derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Carcedo de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Carcedo de Burgos derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cardeñadijo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cardeñajimeno derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cardeñuela-Riopico derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Carrias derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cascajares de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Cascajares de la Sierra deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a 
cuenta, al Ayuntamiento de Castellanos de Castro 
derivado de las exenciones o bonificaciones en la 
aplicación del Impuesto de Actividades Económicas 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castil de Peones derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castildelgado derivado de las exen-
ciones e bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Castrillo de Riopisuerga deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castrillo de la Reina derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castrillo de la Vega derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castrillo del Val derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castrillo-Matajudíos derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Castrojeriz derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

 

184/117724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cayuela derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cebrecos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Celada del Camino derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cerezo de Riotirón derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cerratón de Juarros derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Ciadoncha derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cillaperlata derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cilleruelo de Abajo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cilleruelo de Arriba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Ciruelos de Cervera derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cogollos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Condado de Treviño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Contreras derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Coruña del Conde derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Covarrubias derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cubillo del Campo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Cubo de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Cueva de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Cuevas de San Clemente deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Encio derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Espinosa de Cervera derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Espinosa de los Monteros deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Espinosa del Camino derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Estepar derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fontioso derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Frandovinez derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fresneda de la Sierra Tirón deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fresneña derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Fresnillo de las Dueñas deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fresno de Riotirón derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el eiercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fresno de Rodilla derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Frías derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentebureba derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentecen derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentelcesped derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentelisendo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentemolinos derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentenebro derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Fuentespina derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Galbarros derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Gallega derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Grijalba derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Grisaleña derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Gumiel de Hizán derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Gumiel de Mercado derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hacinas derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Haza derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hontanas derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hontangas derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Hontoria de Valdearados deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Hontoria de da Cantera deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hontoria del Pinar derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Las Hormazas derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Hornillos del Camino derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Horra derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hortigüela derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hoyales de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Huermeces derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Huerta de Arriba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Huerta del Rey derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Humada derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Hurones derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Ibeas de Juarros derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Ibrillos derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Iglesiarrubia derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Iglesias derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Isar derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Itero del Castillo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Jaramillo Quemado derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

484

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

485

184/117793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Jaramillo de la Fuente derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Junta de Traslaloma derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Junta de Villalba de Losa deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Jurisdicción de Lara derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Jurisdicción de San Zadornil deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Lerma derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Llano de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Madrigal del Monte derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Madrigalejo del Monte derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Mahamud derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Mambrilla de Castrejón derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Mambrillas de Lara derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Mamolar derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Manciles derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Mazuela derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Mecerreyes derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Medina de Pomar derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Melgar de Fernamental derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Merindad de Cuesta-Urria 
derivado de las exenciones o bonificaciones en la apli-
cación del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Merindad de Montija derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Merindad de Río Ubierna deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-

ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Merindad de Sotoscueva derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Merindad Valdeporres derivado de 
las exenciones o bonificaciones en la aplicación del 
Impuesto de Actividades Económicas en el ejercicio 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Merindad de Valdivieso derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Milagros derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Miranda de Ebro derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Miraveche derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Modubar de la Emparedada deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Monasterio de Rodilla derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Monasterio de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Moncalvillo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Monterrubio de Demanda deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Montorio derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Moradillo de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Nava de Roa derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Navas de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Nebreda derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Neila derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Olmedilto de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Olmillos de Muño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Oña derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Oquillas derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Orbaneja-Riopico derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Padilla de Abajo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Padilla de Arriba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Padrones de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Palacios de Riopisuerga derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Palacios de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Palazuelos de Muño derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Palazuelos de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pampliega derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pancorvo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Pardilla derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Ministerio de Sanidad no ha fijado 
el precio de la vacuna contra el virus del papiloma 
humano, que es el responsable del 100% del cáncer de 
cuello de útero, lo cual impide encontrarlo en las ofici-
nas de farmacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputado.

184/117847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa por la que en España no está dis-
ponible la vacuna contra el virus del papiloma humano, 
que es el responsable del 100% del cáncer de cuello de 
útero, cuando se puede comprar libremente en países 
de la Unión Europea, entre otros Alemania, Francia e 
Italia, y permitiría afrontar los 2.000 nuevos casos que 
cada año se producen en España de cáncer de cuello de 
útero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputado.

184/117848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Noticias aparecidas en distintos medios de comuni-
cación muestran ejemplos preocupantes de la dejadez 
con que RENFE gestiona el servicio de cercanías en 
Cataluña.

No sólo se trata de los constantes retrasos y averías, 
frutos de una mala gestión de las inversiones en años 
anteriores, sino también de la inseguridad en los convo-
yes y en las estaciones, especialmente los fines de 
semana, y a pesar de que la propia RENFE informa a 
través de los medios de información general de la exis-
tencia de un dispositivo de seguridad especial para las 
noches de los fines de semana.

A pesar de ello, ya ha habido denuncias por agresio-
nes tanto en estaciones como en el interior de los con-
voyes, en los que RENFE es denunciada por lo civil 
como responsable civil subsidiaria.

Ante dichos hechos:

¿Podría informar el Gobierno sobre las medidas que 
piensa tomar RENFE para evitar nuevos episodios de 
violencia en sus estaciones y convoyes?

Puesto que informaciones periodísticas hablan de 
un dispositivo de seguridad especial para las noches de 
los fines de semana, ¿podría informar el Gobierno 
sobre tal dispositivo y sobre qué evaluación se hace de 
su funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2007.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/117849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a la reapertura del cuar-
tel de la Guardia Civil de Yatova (Valencia) habida 
cuenta de las necesidades que en materia de seguridad 
pública padece esta localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
por las que se ha demorado la inauguración del nuevo 
laboratorio de ADN del Cuerpo Nacional de Policía en 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo se 
compadece que en una respuesta parlamentaria asegure 
que la relación entre el mando y familiares del acuarte-
lamiento de la Guardia Civil de Carcer (Valencia) es 
«la normal» y en otra respuesta parlamentaria afirme 
que «el único caso de conflicto de convivencia registra-
do en el año 2005 entre el mando de un acuartelamiento 
y familiares de agentes destinado en él y que terminó 
en un Juzgado» ocurrió en el mencionado acuartela-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas demora la construcción de la nueva 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Paterna 
(Valencia) al binomio 2009-2010 cuando dicha nueva 
instalación es urgente y los trámites previos de cesión 

de solar y entregas administrativas subsiguientes cul-
minaron en fecha 16 de abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en relación con el edificio acuarte-
lamiento de la Guardia Civil en Estivellla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar para conseguir que 
en todas las Comandancias de la Guardia Civil existan 
agentes especializados en investigación tecnológica ya 
que, de momento, sólo cuarenta comandancias dispo-
nen de este personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de contratos suscritos por cada centro directivo con 
empresas de seguridad privada durante el año 2006 y 
previsiones al respecto para el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 el Cuerpo 
Nacional de Policía en relación con el desarrollo del 
proyecto de Base de Datos BINCIPOL sobre inteligen-
cia científica policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido desde el pasado 6 de 
mayo de 2005 en la colaboración con la Gendarmería 
Nacional de Argelia en materia de policía judicial e 
inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conse-
cuencias entiende que puede producir en el ámbito del 
sector de la seguridad privada la reciente sentencia 
judicial sobre cuantificación y abono retroactivo de 
horas extraordinarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2007 en cuanto a la 
ampliación de competencias, en su caso, del Servicio 
de Protección y Seguridad de la Guardia Civil y de qué 
forma se va a reforzar el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué deci-
sión definitiva piensa adoptar en relación con el Progra-
ma de Modernización de los Centros de Control Opera-
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tivo de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de 
Policía ya que no consta oficialmente la finalización 
del mismo y, sin embargo, no se han llevado a cabo 
actividades relacionadas con el mismo desde el final de 
la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado para dar cumplimiento —en 
el ámbito de sus competencias— a las previsiones de la 
Resolución de 8 de febrero de 2007, de la Secretaría de 
Estado de Seguridad y de la Secretaría de Estado de 
Inmigración y Emigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en materia 
de actividades de formación y especialización policial 
conjunta entre el Cuerpo Nacional de Policía y la Guar-
dia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/117863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce realiza de la aplicación que se está haciendo de la 
Instrucción 10/2006, de 30 de noviembre, de la Secre-
taría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
exacta de propuestas recibidas por el Consejo Asesor 
de Personal de la Guardia Civil durante los años 2004, 
2005 y 2006 que definitivamente han sido estimadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
exacta de propuestas recibidas por el Consejo Asesor 
de Personal de la Guardia Civil durante los años 2004, 
2005 y 2006 que definitivamente han sido desestimadas 
y por qué razón específica en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/117866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes concretas han motivado el que no se hayan adopta-
do iniciativas en orden a introducir novedades en mate-
ria de procedimientos y expedientes de contratación en 
el ámbito de la Guardia Civil cuando, en sede parla-
mentaria, se efectuó reiteradamente tal promesa y ahora 
—en respuesta a pregunta escrita— se dice literalmente 
que «será a través de enmiendas de los Grupos Parla-
mentarios» cuando se tramite el Proyecto de Ley de 
Contratos del Sector Público el momento de introducir 
por dichos Grupos «las aportaciones que estimen que 
pueden mejorar la actual regulación» lo que no tiene 
nada que ver con la referida promesa ministerial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
temática de todas y cada una de las propuestas que fue-
ron remitidas al Consejo Asesor de Personal de la 
Guardia Civil durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
contenidos concretos considera que se ha de fortalecer 
la capacidad de dirección del Cuerpo de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas no ha considerado oportuno crear en 
el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía una Comisa-
ría General de Inmigración cuando la misma viene 
siendo reclamada insistentemente por diversos sectores 
profesionales del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
concreto de actividades desarrolladas durante el año 
2006 por el Gabinete de Estudios de Seguridad Interior 
dependiente de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/117871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha decidido dejar sin efecto la pro-
mesa electoral socialista de creación de una Agencia o 
Instituto Nacional de Estadística y Evaluación de la 
Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balance 
concreto de resultados puede ofrecer en la actividad de 
Gabinete de Estudios de Seguridad Interior durante el 
año 2006 en lo que específicamente concierne a desa-
rrollo del Sistema Estadístico de Seguridad Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué activi-
dades concretas de cooperación internacional ha lleva-

do a cabo el Gabinete de Estudios de Seguridad Interior 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas —en tres años de Gobierno— no se 
ha solicitado trabajo alguno al Consejo Asesor de la 
Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
número exacto de miembros de la Guardia Civil que 
tienen la clasificación de «tirador selecto»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede asegurar el Ministerio del Interior que duran-
te el año 2006 se ha observado plenamente la previsión 
establecida en lo que concierne a ejercicios de tiro en la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de actividad concreta desarrollada durante el año 2006 
por el Subdirector General del Gabinete Técnico del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si se ha 
planteado estudiar fórmulas concretas que permitan al 
Cuerpo Nacional de Policía reordenar el actual mode-
lo de asistencia técnica a los vehículos propiedad del 
Cuerpo ya que el 65 % de los mismos —aproximada-
mente 6.720— se reparan en talleres de la industria 
privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/117879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la realización de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes «Riegos de Levante, 
Margen Izquierda (resto de proyectos)», en la provincia 
de Alicante, por parte de la SEIASA, Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo estará previsto que se puedan iniciar las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes «Riegos de Levante, 
Margen Izquierda (resto de proyectos)», en la provincia 
de Alicante, por parte de la SEIASA, Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie que resultará beneficiada con 
las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes «Riegos de 
Levante, Margen Izquierda (resto de proyectos)», en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/117882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuántos regantes beneficiarán las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes «Riegos de Levante, Margen 
Izquierda (resto de proyectos)», en la provincia de Ali-
cante, cuyo proyecto está en fase de realización por 
parte del SEIASA, Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el proyecto de moderni-
zación y consolidación de los regadíos de la Comuni-
dad de Regantes «Riegos de Levante, Margen Izquierda 
(resto de proyectos)», en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Ángels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones para la regeneración de humeda-
les, regenerando su ecosistema, ha acometido el Minis-
terio de Medio Ambiente en el año 2006?

¿Qué cuantía económica ha destinado a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realiza el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación para garantizar fitosanitaria-
mente nuestra producción citrícola, impidiéndole la 
entrada por nuestras fronteras de la «Cancrosis»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de la publicación de los 
trabajos presentados en el XXXV Seminario de Técni-
cos y Especialistas de Horticultura, por parte del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de comunicaciones del XXXV 
Seminario de Técnicos y Especialistas de Horticultura 
publicadas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, indicando el nombre de cada uno de los 
autores/as y la Administración y/o Institución a la que 
pertenecen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la difusión que se le está dando a los traba-
jos presentados en el XXXV Seminario de Técnicos y 
Especialistas de Horticultura y publicados por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo se va a trasladar a los agricultores/as toda la 
información contenida en los trabajos presentados en el 
XXXV Seminario de Técnicos y Especialistas de Horti-
cultura, publicados por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, para que ésta pueda ser aplicada 
en su actividad agrícola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión total del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación en la ejecución de las obras 
de implantación de riego por goteo en la Acequia Puer-
tas de Murcia en el término municipal de Orihuela 
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha concreta (día, mes, año) de inicio 
de las obras de implantación de riego por goteo en la 
Acequia Puertas de Murcia en el término municipal de 
Orihuela (Alicante), que realiza el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál va a ser el ahorro de agua previsto tras la eje-
cución y puesta en marcha de las obras de implantación 
de riego por goteo en la Acequia Puertas de Murcia en 
el término municipal de Orihuela (Alicante), que reali-
za el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto que estén ejecutadas las 
obras de implantación de riego por goteo en la Acequia 
Puertas de Murcia que esta realizando el MAPA en el 
término municipal de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuántos agricultores beneficiarán las obras de 
implantación de riego por goteo en la Acequia Puertas 
de Murcia que esta realizando el MAPA en el término 
municipal de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la empresa adjudicataria de las obras de 
implantación de riego por goteo en la Acequia Puertas 
de Murcia que esta realizando el MAPA en el término 
municipal de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el procedimiento administrativo utili-
zado para adjudicar la realización de las obras de 
implantación de riego por goteo en la Acequia Puertas 
de Murcia que esta realizando el MAPA en el término 
municipal de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste económico del «stand» que 
con la denominación «Rutas del Vino de España» pre-
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sentó el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción en la pasada edición de FITUR 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actividades concretas realizó el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en el «stand» que 
presentó, en la pasada edición de FITUR 2007, con la 
denominación «Rutas del Vino de España»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las rutas del vino presentes en el 
«stand» que el MAPA presentó en la pasada edición de 
FITUR 2007, con la denominación «Rutas del Vino de 
España»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál fue la participación de las diferentes Comuni-
dades Autónomas en la configuración del «stand» que el 
MAPA presentó en la pasada edición de FITUR en 2007, 
con la denominación «Rutas del Vino de España»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y el Secretario General de Pesca Marítima, 
por una parte, y el Director de Pesca y Asuntos Maríti-
mos de la Comisión Europea, en lo relativo a las ayudas 
de mínimis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las conclusiones a las que se llega-
ron tras la reunión celebrada en el MAPA el pasado día 
6 de febrero del presente año 2007, entre el Secretario 
General de Agricultura y Alimentación del MAPA y las 
Organizaciones Profesionales Agrarias, las cooperati-
vas y la industria, para analizar la reforma de la OCM 
del azúcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/117903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál fue el contenido de la intervención del Secre-
tario General de Pesca Marítima del MAPA, realizada 
el pasado día 6 de febrero del presente año 2007, en el 
acto inaugural del Seminario sobre pesca ilegal, no 
declarada y no reglamentada, que se celebró en Santia-
go de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y el Secretario General de Pesca Marítima, 
por una parte, y el Director de Pesca y Asuntos Maríti-
mos de la Comisión Europea, en lo relativo a las distintas 
pesquerías de interés para la flota española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y el Secretario Geqeral de Pesca Marítima, 
por una parte, y el Director de Pesca y Asuntos Maríti-
mos de la Comisión Europea, en lo relativo al segundo 
registro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y el Secretario General de Pesca Marítima, 
por una parte, y el Director de Pesca y Asuntos Maríti-
mos de la Comisión Europea, en lo relativo al control de 
actividades pesqueras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, y el Secretario General de Agricultura y Ali-
mentación por una parte, y el Director General de Agri-
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cultura de la Comisión Europea, en lo relativo a la 
próxima reforma de la OCM de Frutas y Hortalizas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, y el Secretario General de Agricultura y Ali-
mentación por una parte, y el Director General de Agri-
cultura de la Comisión Europea, en lo relativo a la 
próxima reforma de la OCM del Vino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, y el Secretario General de Agricultura y Ali-
mentación por una parte, y el Director General de Agri-
cultura de la Comisión Europea, en lo relativo a la 
revisión de la PAC en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados obtenidos de la reunión 
que el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
tuvo lugar entre la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, y el Secretario General de Agricultura y Ali-
mentación por una parte, y el Director General de Agri-
cultura de la Comisión Europea, en lo relativo a las 
negociaciones agrarias en el ámbito de la OCM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de fomen-
to e innovación del sector industrial agroalimentario, en 
base al Convenio de colaboración firmado el pasado día 
5 de febrero del presente año 2007 entre el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Federación 
de Industrias de Alimentación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de impul-
so y colaboración con los Centros Tecnológicos Nacio-
nales, en base al Convenio de colaboración firmado el 
pasado día 5 de febrero del presente año 2007 entre el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la 
Federación de Industrias de Alimentación y Bebidas 
(FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se llevarán 
a cabo durante este año 2007 en cuestión de facilitar la 
transferencia de resultados I + D + I a las industrias 
agroalimentarias, en base al Convenio de colaboración 
firmado el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
y la Federación de Industrias de Alimentación y Bebidas 
(FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de mejorar 
la confianza y percepción de los consumidores sobre la 
industria y la oferta española, en base al Convenio de 
colaboración firmado el pasado día 5 de febrero del pre-
sente año 2007 entre el Ministerio de Agricultura, Pesca 

y Alimentación y la Federación de Industrias de Ali-
mentación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de favore-
cer la mejora de la calidad de los productos agroali-
mentarios, en especial los que constituyen la llamada 
«Dieta mediterránea», en base al Convenio de colabo-
ración firmado el pasado día 5 de febrero del presente 
año 2007 entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación y la Federación de Industrias de Alimen-
tación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de mejo-
rar la competitividad de las industrias agroalimentarias 
españolas, en base al Convenio de colaboración firma-
do el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 
entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción y la Federación de Industrias de Alimentación y 
Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/117917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de fomen-
tar la modernización, el desarrollo tecnológico y la 
adecuación medioambiental de las industrias agroali-
mentarias españolas, en base al Convenio de colabora-
ción firmado el pasado día 5 de febrero del presente 
año 2007 entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación y la Federación de Industrias de Alimen-
tación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de ayudar 
a las industrias agroalimentarias españolas a aumentar 
su presencia en el mercado internacional, en base al 
Convenio de colaboración firmado el pasado día 5 de 
febrero del presente año 2007 entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y la Federación de 
Industrias de Alimentación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de fortale-
cer el tejido asociativo de las industrias agroalimentarias 
españolas, en base al Convenio de colaboración firmado 
el pasado día 5 de febrero del presente año 2007 entre el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la 
Federación de Industrias de Alimentación y Bebidas 
(FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se lleva-
rán a cabo durante este año 2007 en cuestión de la cola-
boración de las industrias agroalimentarias españolas 
con el resto de la cadena alimentaria, en base al Conve-
nio de colaboración firmado el pasado día 5 de febrero 
del presente año 2007 entre el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación y la Federación de Industrias 
de Alimentación y Bebidas (FIAB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas veces y en qué fechas se ha reunido el 
Grupo de Trabajo permanente formado por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación, las Organiza-
ciones Agrarias, las cooperativas y la industria y creado 
a principios del presente año 2007, para analizar el 
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futuro de la producción de remolacha azucarera en 
España? ¿Se ha llegado a algún acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se adoptaron en la reunión celebrada 
el pasado día 12 de febrero del presente año 2007, con-
vocada por la Secretaría General de Pesca Marítima del 
MAPA, con la finalidad de iniciar los trabajos técnicos 
encaminados al establecimiento de «áreas marinas pro-
tegidas», de acuerdo con la directiva Habitat y los Con-
venios de Barcelona y OSPAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha se iniciaron las obras de instalación 
de red de riego localizado para auxilio de la vid en los 
términos municipales de Utiel y Requena en la provin-
cia de Valencia, concretamente en la Comunidad de 
Regantes «Vega de San Antonio», presentadas el pasa-
do día 15 de febrero de 2007 por el Subdirector General 
de Regadíos y Economía del Agua del MAPA en San 
Antonio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estarán finalizadas las obras de instalación 
de red de riego localizado para auxilio de la vid en los 
términos municipales de Utiel y Requena (Valencia), 
concretamente en la Comunidad de Regantes «Vega de 
San Antonio», presentadas el pasado día 15 de febrero 
de 2007 por el Subdirector General de Regadíos y Eco-
nomía del Agua del MAPA en San Antonio de Requena 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de apoyos y o ayudas presta el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación al sector 
cervecero, que se incluye dentro de la industria agroa-
limentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones realiza el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación para garantizar fitosanita-
riamente nuestra producción citrícola, impidiendo la 
entrada por nuestras fronteras de la «Gignardia Citri-
carpa»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición del MAPA respecto a la apro-
bación por el Comité Fitosanitario Permanente de la 
Unión Europea del levantamiento fitosanitario para las 
exportaciones de cítricos argentinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado recientemente la Minis-
tra de Agricultura, Pesca y Alimentación para mejorar 
los protocolos fitosanitarios de exportación de cítricos 
españoles a Estados Unidos de América?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado recientemente la Minis-
tra de Agricultura, Pesca y Alimentación para mejorar 
los protocolos fitosanitarios de exportación de cítricos 
españoles a Corea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado recientemente la Minis-
tra de Agricultura, Pesca y Alimentación para mejorar 
los protocolos fitosanitarios de exportación de cítricos 
españoles a China?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el proyecto de moderni-
zación y consolidación de los regadíos de la Comuni-
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dad General de Usuarios de la Vall d’Uixó (Castelló) 
por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos regantes beneficiarán las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad General de Usuarios de la Vall d’Uixó 
(Castelló), cuyo proyecto está en fase de redacción por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie que resultará beneficiada con 
la ejecución de las obras de modernización y consolida-
ción de los regadíos de la Comunidad General de Usua-
rios de la Vall d’Uixó (Castelló), cuyo proyecto está en 
fase de redacción por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 

en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se puedan iniciar las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad General de Usuarios de la Vall 
d’Uixó (Castelló) por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la realización de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad General de Usuarios de la Vall 
d’Uixó (Castelló) por parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el proyecto de moderni-
zación y consolidación de los regadíos de la Comuni-
dad de Regantes de Sax (Comunidad General de Usua-
rios Alto Vinalopó-Alicante) por parte de la Seiasa 
Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/117937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos regantes beneficiarán las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes de Sax (Comunidad General 
de Usuarios Alto Vinalopó-Alicante), cuyo proyecto 
está en fase de redacción por parte de la Seiasa Meseta 
Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie que resultará beneficiada con 
las obras de modernización y consolidación de los 
regadíos de la Comunidad de Regantes de Sax (Comu-
nidad General de Usuarios Alto Vinalopó-Alicante), 
cuyo proyecto está en fase de redacción por parte de la 
Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se puedan inciar las obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes de Sax (Comunidad General 
de Usuarios Alto Vinalopó-Alicante) por parte de la 
Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la realización de las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes de Sax (Comunidad 
General de Usuarios Alto Vinalopó-Alicante) por parte 
de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el proyecto de moderni-
zación y consolidación de los regadíos de la Comuni-
dad de Regantes Canal Júcar-Turia, Sector I, Los 
Tollos, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/117942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos regantes beneficiarán las obras de 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, Sector I, 
Los Tollos, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie que resultará beneficiada con 
las obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, 
Sector I, Los Tollos, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se puedan iniciar las 
obras de modernización y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, 

Sector I, Los Tollos, en la provincia de Valencia, por 
parte de la Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la realización de obras 
de modernización y consolidación de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Canal Júcar-Turia, Sector I, 
Los Tollos, en la provincia de Valencia, por parte de la 
Seiasa Meseta Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades de I+D ha promovido el Ministe-
rio de Medio Ambiente en el campo de recursos hídri-
cos durante el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Plan de Acción en 
materia de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el año 2006 dirigidas a la población 
urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el año 2006 dirigidas a la población 
rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el año 2006 dirigidas a la población 
escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas de comunicación realizará el Minis-
terio de Medio Ambiente durante el año 2007 dirigidas 
al uso sostenible del agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/117952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo González Rodríguez y 
doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la seguridad de los pasa-
jeros de RENFE operadora, así como de los empleados 
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de la citada empresa, está suficientemente garantizada en 
el CTT (Centro de Tratamiento Técnico), cuya superficie 
abarca más de 75.000 m2, y en la totalidad de los trenes 
de cercanías, regionales y de largo recorrido de la esta-
ción de Santa Justa, en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/117953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Terradillos de Esgueva deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tinieblas derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tobar derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tordomar derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Torrecilla del Monte derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Torregalindo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Torrelara derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Torrepadre derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Torresandino derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tortoles de Esgueva derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tosantos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Trespaderne derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tubilla del Agua derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Tubilla del Lago derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Urbel del Castillo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vadocondes derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valdeande derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valdorros derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valmala derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vallarta de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Losa derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Manzanedo derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Mena derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Oca derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Santibáñez derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Sedano derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Tobalina derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Valdebezana derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Valdelaguna derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Valdelucio derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de Zamanzas derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valle de las Navas derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vallegera derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valles de Palenzuela derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Valluercanes derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Vid de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de La Vid derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vileña derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Viloria de Rioja derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vilviestre del Pinar derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villadiego derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/117994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villaescusa de Roa derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Villaescusa la Sombría derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villaespasa derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villafranca-Montes de Oca deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villafruela derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/117999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villagalijo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villagonzalo-Pedernales deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villahoz derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villalba de Duero derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villalbilla de Burgos derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villalbilla de Gumiel derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villaldemiro derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villalmanzo derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villamayor de Treviño deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villamayor de los Montes deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-

ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villambistia derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villamedianilla derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villamiel de la Sierra derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villangómez derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villanueva de Argaño derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villanueva de Carazo derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villanueva de Gumiel deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villanueva de Teba derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Villaquirán de la Puebla derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villaquirán de los Infantes deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villarcayo de Merindad de Castilla 
la Vieja derivado de las exenciones o bonificaciones en 
la aplicación del Impuesto de Actividades Económicas 
en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villariezo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villasandino derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Villasur de Herreros derivado 
de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villatuelda derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villaverde del Monte derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villaverde-Mogina derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Villayerno Morquillas derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villazopeque derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villegas derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Villoruebo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Vizcaínos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Zael derivado de las exenciones o 
bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Activi-
dades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Zarzosa de Riopisuerga deriva-
do de las exenciones o bonificaciones en la aplicación 
del Impuesto de Actividades Económicas en el ejerci-
cio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Zazuar derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/118034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Zuñeda derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.
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184/118035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La construcción de la línea de alta velocidad 
Madrid-Valladolid, comenzada y muy avanzada con el 
gobierno del Partido Popular en las anteriores Legisla-
turas ha suscitado, ahora que se están finalizando las 
obras, la posibilidad de que para su control de tráfico y 
circulación pudiera dotarse de un específico centro de 
control o de mando de la misma manera que la red con-
vencional dispone para la gestión del tráfico en la 
Comunidad de Castilla y León de centros en Madrid, 
Miranda de Ebro y León, que abarcan el control de trá-
fico nuestro territorio.

Sin duda la ubicación de un centro de estas caracte-
rísticas redundaría en una mayor eficacia en la gestión 
de la línea.

Es por ello, y ante algunas informaciones sobre 
diferentes ubicaciones posibles de dicho puesto de 
mando o centro de control, que deseamos realizar las 
siguientes preguntas:

¿Tiene previsto establecer el Gobierno un posible 
Centro regional de Mando de Alta Velocidad ferroviaria 
en el territorio de Castilla y León, con competencia en 
la gestión (RENFE) y en la circulación (ADIDF) de la 
línea de alta velocidad Madrid-Valladolid y su posterior 
extensión a otras provincias, con eventuales caracterís-
ticas de altas prestaciones?

¿Considera el Gobierno que Valladolid sería el lugar 
idóneo para su instalación?

¿Qué características, funciones, medios y recursos 
se contemplan para un centro de estas características?

¿Qué otras ubicaciones se consideran al margen de 
Valladolid, y cuáles las razones de índole técnica para 
ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/118036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Después de aprobada la Ley de Parques Nacionales, 
¿qué actividades económicas se podrán realizar dentro 
de dichos parques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/118037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La pregunta número 103.409 especificaba la licita-
ción por cada una de ellas y no el resumen total de 
estas, por lo tanto, reitero la pregunta ya que la res-
puesta número 166.307 no responde a la petición for-
mulada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/118038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones justifican el cese del Jefe Provincial 
de Tráfico de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.
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184/118039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos examinadores de tráfico, según el Gobier-
no, faltan en la plantilla de la provincia de Málaga? 
¿Cuándo va a cubrir esas plazas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/118040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Es práctica habitual en la provincia de Málaga, que 
la Jefatura de Tráfico retrase las fechas fijadas para la 
realización de los exámenes exigidos para la obtención 
del permiso de conducir por falta de examinadores. 
Durante el año 2006 hasta 50.000 exámenes sufrieron 
demoras de hasta catorce días.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno el perjuicio económico que 
causa a ciudadanos y autoescuelas? ¿En cuánto valora 
el perjuicio? ¿Cuándo y cómo va a solucionar el pro-
blema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/118041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de campañas de publicidad que 
ha desarrollado el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, con cargo a los presupuestos del año 2006, 
con detalle de la partida presupuestaria, dotación eco-
nómica, empresa adjudicataria y relación de medios de 
comunicación en los que se ha llevado a cabo con la 
asignación económica correspondiente a cada uno de 
ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/118042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué ha excluido el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la campaña de promoción del 
Plan Avanza a la cadena COPE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/118043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué criterios ha distribuido y asignado el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a los 
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medios de comunicación la campaña de promoción del 
Plan Avanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/118044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué criterios se asignan las campañas de 
publicidad del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio a los medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/118045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de campañas de publicidad que 
ha desarrollado el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, con cargo a los presupuestos del año 2007, 
con detalle de la partida presupuestaria, dotación eco-
nómica, empresa adjudicataria y relación de medios de 
comunicación en los que se ha llevado o se llevará a 
cabo con la asignación económica correspondiente a 
cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/118046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior con qué 
países concretos el Centro Nacional de Coordinación 
Antiterrorista ha realizado intercambios de analistas 
para conocimiento de procedimientos de trabajo y 
experiencias desde la creación de dicho Centro hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el incremento concreto de medios de que va a dis-
poner el Centro Nacional de Coordinación Antiterro-
rista durante el año en curso en comparación con el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué eva-
luaciones de riesgo ha realizado el Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista ante la actividad desplega-
da por grupos radicales en el área del Magreb?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/118049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto implicar directamente al Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista en el entramado directo de 
la próxima Operación Paso del Estrecho a los efectos 
de establecer mecanismos de garantía en cuanto a con-
trol de información sobre personas a su tránsito por 
frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué balan-
ce realiza de la actividad específica de la Comisión de 
Vigilancia de actividades financieras del terrorismo al 
cumplirse los tres años de Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la 
inversión concreta realizada durante el año 2006 
destinada a la dotación de medios materiales especí-
ficos para potenciar los grupos policiales especiali-
zados en la lucha contra la financiación del terroris-
mo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué se 
fundamenta —como lo hace en respuesta 82697— 
para afirmar que la Comisión de Secretos Oficiales es 
«una comisión inexistente» en el Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene el Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista en orden a concluir un protocolo de 
colaboración con la Ertzantza para el intercambio de 
información relevante, análisis y evaluación de amena-
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zas terroristas como el que ya tiene establecido con los 
Mossos d’Esquadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido desde el pasado 6 de 
mayo de 2005 en la colaboración policial con Argelia 
en materia de intercambio de información sobre terro-
rismo especialmente en lo que concierne a la financia-
ción de este e interceptación y localización de comuni-
caciones vía GSM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/118055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas han transcurrido ya dos años y ocho 
meses sin que se haya puesto en marcha la anunciada 
—5 de julio de 2004— cooperación en materia antite-
rrorista con Irán puesto que ni siquiera está concluida la 
tramitación del Acuerdo que ha de dar soporte jurídico 
a aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/118056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

536

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

537

184/118071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Espinosa de los Monteros 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Ibeas de Juarros (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-

cio 2006, en el municipio de Melgar de Fernamental 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Salas de los Infantes (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Quintanar de la Sierra 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de equipamientos e instalaciones 
deportivas y promoción del deporte, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Villagonzalo Pedernales 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Espinosa de los Monteros 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

540

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

541

184/118094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Melgar de Fernamental (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Salas de los Infantes (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Quintanar de la Sierra (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Turismo, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villagonzalo Pedernales 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Espinosa de los Monteros 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Melgar de Fernamental (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Salas de los Infantes 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejerci-
cio 2006, en el municipio de Quintanar de la Sierra 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Gobierno en materia de Comercio, durante el ejercicio 
2006, en el municipio de Villagonzalo Pedernales (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejerci-
cio 2006, al Ayuntamiento de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Espinosa de los Monteros 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejerci-
cio 2006, al Ayuntamiento de Melgar de Fernamental 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejerci-
cio 2006, al Ayuntamiento de Salas de los Infantes 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejerci-
cio 2006, al Ayuntamiento de Quintanar de la Sierra 
(Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, durante el ejercicio 
2006, al Ayuntamiento de Villagonzalo Pedernales (Bur-
gos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Espinosa de los Monteros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Melgar de Fernamental (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Salas de los Infantes (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Quintanar de la Sierra (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas por el 
Ministerio de Cultura, durante el ejercicio 2006, al Ayun-
tamiento de Villagonzalo Pedernales (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Espinosa de los Monteros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Melgar de Femamental (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Salas de los Infantes (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Quintanar de la Sierra (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, con cargo a los PGE 2007, en 
el municipio de Villagonzalo Pedernales (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Villarcayo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Medina de Pomar (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Sasamón (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Villadiego (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007. en el municipio 
de Castrojeriz (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Roa de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Valle de Mena (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Trespaderne (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Espinosa de los Monteros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Ibeas de Juarros (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Melgar de Fernamental (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

558

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

559

184/118202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Salas de los Infantes (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Quintanar de la Sierra (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Oña (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de actuaciones del Ministerio 
de Cultura, con cargo a los PGE 2007, en el municipio 
de Villagonzalo Pedernales (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Abajas derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Adrada de Haza derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Aguas Cándidas derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Aguilar de Bureba derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Albillos derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Alcocero de Mola derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Alfoz de Bricia derivado de las exen-
ciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuen-
ta, al Ayuntamiento de Alfoz de Quintanadueñas deri-
vado de las exenciones o bonificaciones en la aplica-
ción del Impuesto de Actividades Económicas en el 
ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, al 
Ayuntamiento de Alfoz de Santa Gadea derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Altable derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Los Altos derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Ameyugo derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Anguix derivado de las exenciones 
o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de Acti-
vidades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Aranda de Duero derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/118220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arandilla derivado de las exencio-
nes o bonificaciones en la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe satisfecho, definitivo o a cuenta, 
al Ayuntamiento de Arauzo de Miel derivado de las 
exenciones o bonificaciones en la aplicación del Impues-
to de Actividades Económicas en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Gobierno aún no ha tomado una decisión sobre el 
futuro de 23 ciudadanos asiáticos del barco Marine I 
que fueron interceptados y desembarcados el 12 de 
febrero en la ciudad mauritana de Nuadibú.

Este grupo de personas se encuentra detenido bajo 
custodia de las autoridades españolas en la antigua 
fábrica del puerto de Nuadibú, en condiciones de incer-
tidumbre sobre su situación administrativa o su futuro 

paradero, con las consiguientes repercusiones sobre su 
salud, por la angustia y la ansiedad que padecen y que 
les ha llevado incluso a protagonizar una huelga de 
hambre en señal de protesta.

Algunas de estas 23 personas han puesto de manifies-
to el miedo a ser repatriados a sus países y regiones de 
origen, concretamente a Cachemira, y temen por su vida.

Ninguna autoridad judicial ha intervenido en el pro-
ceso y los retenidos no han contado con asistencia de 
abogado ni han podido acceder al procedimiento de 
petición de asilo con plenas garantías. A fecha de hoy, 
por ejemplo, llevan 69 días retenidos, cuando la Ley de 
Extranjería señala un máximo de 40 días para la reten-
ción en estos casos.

El Gobierno, que está actuando en un espacio fuera 
del territorio español, debe velar por la aplicación de 
todas las garantías del Estado de derecho, pues tiene 
una responsabilidad directa respecto a estas personas, 
pues el barco de Salvamento Marítimo que rescató al 
buque pertenece a la Administración española, son 
agentes de seguridad españoles los que custodian a 
estas personas en Nuadibú, se ha trasladado a 35 sub-
saharianos primero a Cabo Verde y luego a Guinea 
Conakry merced a un acuerdo firmado por España, 
Mauritania y Guinea, y el Gobierno español se encargó 
de los vuelos de retorno de otros viajeros a India y 
Pakistán y expulsó a nueve solicitantes de asilo que 
después de ser desembarcados del Marine I fueron tras-
ladados a Gran Canaria y devueltos a Sri Lanka.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas urgentes piensa tomar el Gobier-
no para aplicar todas las garantías del Estado de dere-
cho a las 23 personas que viajaban en el Marine I y 
están retenidas en Mauritania bajo custodia de las auto-
ridades españolas y, en particular, para garantizar la 
intervención de la autoridad judicial, la asistencia de 
abogado y el derecho de asilo, evitando su repatriación 
a Cachemira o cualquier otro país donde su vida o su 
libertad corra peligro?

2. ¿No debería el Gobierno proceder de inmediato 
al traslado de estas 23 personas a España, por razones 
humanitarias y para que puedan acogerse a estos dere-
chos en aplicación de la legislación española e interna-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/118223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a balance de la 
siniestralidad en las carreteras durante la Semana Santa 
y medidas al respecto.

El balance de la siniestralidad registrada en las 
carreteras del Estado español durante los días festivos 
de Semana Santa no puede calificarse de bueno. A 
pesar de las expectativas depositadas en el rodaje del 
carné por puntos, en la campaña de la DGT y en la 
puesta en marcha de medidas ante la fuerte concentra-
ción de vehículos que siempre se produce en estas fes-
tividades, los datos del número de muertes y heridos 
graves han sido superiores a lo esperado: 106 víctimas 
mortales y 62 heridos de gravedad. Unos resultados que 
no distan mucho de los registrados en las mismas 
fechas del pasado año 2006 donde sólo se produjeron 
cuatro muertes menos.

El objetivo marcado por el Ministerio de Interior de 
bajar de los cien muertos no se ha cumplido, cuestión 
que ha sido aprovechada por algunos sectores para 
arrojar dudas sobre la eficacia de la puesta en marcha 
del carné por puntos. Es innegable que concentrar todas 
las expectativas en una medida de ese tipo es cuando 
menos poco realista y muy simplista, puesto que el pro-
blema de la seguridad vial precisa de múltiples actua-
ciones desde ámbitos distintos.

Los resultados de siniestralidad de esta Semana 
Santa ponen a las claras otra serie de deficiencias que el 
mismo Gobierno reconoce. Es a la luz de estos trágicos 
datos cuando ha anunciado que agilizaría las medidas 
contempladas para mejorar la seguridad vial como el 
incremento de mil nuevas plazas de guardias civiles de 
tráfico, la agilización de los trámites sancionadores, la 
dotación de dispositivos electrónicos a los agentes, la 
posibilidad de disminuir la velocidad en carreteras 
secundarias, y algo que es muy importante, la elimina-
ción de los tramos de concentración de accidentes o 
«puntos negros», así como la mejora de muchos viales 
en malas condiciones.

Todas las medidas tienen su importancia, aunque 
no debería ponerse el acento sólo en castigar a los con-
ductores. El Gobierno debería preocuparse igualmente 
por el estado de muchas carreteras de titularidad esta-
tal en malas condiciones, mal señalizadas o con traza-
dos peligrosos. Es el caso, entre otros, de la autopista 
A-9, donde se cobran elevados peajes a los usuarios 
cuando tienen que transitar por un vial que se supone 
de altas prestaciones pero está en muy malas condicio-
nes en muchos de sus tramos. Se trata de un mal que 
precisa de muy poco esfuerzo por parte del Gobierno, 
reclamar a la concesionaria de la autopista la mejora 
de la carretera.

Según los datos facilitados por el Ministerio de Inte-
rior, el 75 % de los siniestros contemplados en estos días 
tuvieron lugar en carreteras secundarias, y se apunta a la 
velocidad como el principal motivo de accidentes. Ade-

más hay que añadir la confluencia de otros factores 
como las nefastas condiciones meteorológicas registra-
das en gran parte del Estado. Es sintomático que en Gali-
cia se hayan reducido considerablemente las muertes en 
las carreteras: de 16 víctimas mortales en el 2006 se ha 
pasado a las 7 de este año, que coincide con el buen 
tiempo disfrutado en el territorio gallego.

En fin, la seguridad vial es un problema con muchos 
frentes abiertos que deben ir más allá de las medidas 
represoras o valoraciones desde datos parciales y pun-
tuales.

¿A qué atribuye el Gobierno los malos datos de 
siniestralidad en las carreteras del Estado español regis-
trados durante los días festivos de Semana Santa? 
¿Cuáles han sido las causas del elevado número de 
accidentes?

¿A qué atribuye la reducción de la siniestralidad 
durante estos días en Galicia que contradice la negativa 
evolución de los datos del primer trimestre?

¿Qué balance realiza el Gobierno de la puesta en 
marcha del carné por puntos? ¿Cree que las medidas 
contempladas en ese sistema son suficientes o necesita-
rían complementarse?

¿Qué medidas va a adoptar el Ejecutivo para atajar 
la alta siniestralidad en las carreteras y afrontar el pro-
blema de la seguridad vial? ¿Cuándo aplicaría esas 
mejoras?

¿Qué presupuesto ha destinado en este año 2007 a la 
mejora de la seguridad vial? ¿Cuánto ha destinado para 
Galicia? ¿Qué actuaciones contempla en territorio 
gallego?

La anunciada inversión de 57 millones para la eli-
minación de tramos de concentración de accidentes, ¿a 
qué puntos negros está destinada? En Galicia, ¿qué 
tramos peligrosos se subsanarían? ¿En qué plazo de 
tiempo?

Y los 36 millones anunciados para la mejora de 
señalización. ¿A qué viales van a parar? ¿Cuántos se 
mejorarán en territorio gallego?

De las mil nuevas plazas de guardias civiles que va a 
convocar este año, ¿qué número de efectivos irán desti-
nados a la vigilancia de las carreteras gallegas? ¿Para 
cuándo está previsto el aumento de este personal?

Respecto a la creación de un centro de tratamiento 
de denuncias automáticas, ¿se tratará de un único cen-
tro o de varias delegaciones interconectadas con una 
sede principal?

¿Está dispuesto el Gobierno a dirigirse a la empresa 
concesionaria que explota la autopista A-9 para recla-
marle la inmediata mejora del estado de muchos de sus 
tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/118224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a datos relevantes 
del sector naval público entre 2000 y 2005 y necesaria 
transparencia al respecto.

Pasmo y perplejidad es lo que provocó en este Dipu-
tado la respuesta de la SEPI a nuestras preguntas por 
escrito sobre datos relevantes del sector naval público 
entre 2000 y 2005. Nada menos que deja sin contestar 
las siguientes preguntas:

¿Cuál fue el resultado de explotación de cada centro?
¿Cuál fue el resultado de cada centro antes de 

impuestos?
¿Cuál fue el coste de la subactividad en cada centro 

de trabajo?
¿Cuál fue el coste de la subcontratación de la pro-

ducción directa en cada centro de trabajo?
¿Cuál fue el coste de la subcontratación de la pro-

ducción indirecta en cada centro de trabajo?
¿Cuáles fueron las horas directas aplicadas en cada 

centro de trabajo por el cuadro de personal propio?
¿Cuáles las horas directas aplicadas en cada centro 

de trabajo en la producción subcontratada?

Verdaderamente no nos queda más remedio, si no 
queremos caer en la desesperación, que tomarlo con 
cierta ironía, no exenta de disposición total a la perse-
verancia. Indudablemente, no de otra forma se puede 
reaccionar ante la siguiente respuesta:

«... no existen cuentas de resultados oficiales inde-
pendientes de cada uno de los centros de trabajo de las 
distintas sociedades dedicadas a la construcción naval 
pública, civil o militar, sino únicamente las de las res-
pectivas sociedades en las que estaban integrados en 
cada momento.

Por lo que se refiere al coste de la subcontratación 
de la producción directa de cada centro de trabajo, al 
coste de la subcontratación de la producción indirecta 
en cada centro de trabajo, a las horas directas aplicadas 
en cada centro de trabajo por el cuadro de personal pro-
pio y a las horas directas aplicadas en cada centro de 
trabajo en la producción subcontratada, ni Izar ni 
Navantia disponen del nivel de desagregación indicado 
por su Señoría.»

Debe ser el primer caso en el mundo empresarial en 
el que se desconoce la cuenta de resultados de cada uno 
de los centros de trabajo que conforman una empresa. 
Normalmente, la cuenta de resultados global es una 
agregación de los resultados de los distintos centros. 

Desconocer cuál es el coste de la subcontratación de la 
producción directa e indirecta en cada centro de traba-
jo, las horas directas aplicadas en cada centro de traba-
jo por el cuadro de personal propio y en la producción 
subcontratada resultaría una auténtica irresponsabili-
dad y una temeridad que, estamos seguros, es imposi-
ble en directivos medianamente racionales y conscien-
tes de una empresa pública. De ser así, estaríamos ante 
la evidencia de que se toman decisiones sin conoci-
miento de la realidad empresarial interna, de forma 
irracional y desconsiderada, arbitraria y sin fundamen-
to. Que se desconoce lo fundamental del funcionamien-
to y evolución de este sector público. Parece más bien 
que lo que se persigue es la ocultación, la falta de trans-
parencia, llegando a expresarse por escrito con tanta 
desconsideración que nos provoca una hilaridad que 
alcanza la desconfianza total. Seguro que la SEPI no 
tiene «cuentas de resultados oficiales independientes de 
cada uno de los centros de trabajo», pero sí que las 
tiene oficiosas o reales. El Consejo de Administración 
seguro que conoce estos datos. Por lo demás, de no 
conocerse, se estaría contradiciendo el socorrido eslo-
gan de que la antigua Astano produjo pérdidas en los 
diez últimos años, al que tan adicto es el señor Presi-
dente de la SEPI e incluso el señor Vicepresidente 
segundo del Gobierno.

En efecto, la Decisión de la Comisión de 20 de 
octubre de 2004, relativa a la ayuda estatal C 38/03 
concedida por España en concepto de nuevas ayudas 
de reestructuración a los astilleros públicos españoles, 
en su considerando (45) indica que «España ha presen-
tado a la Comisión una estimación de los resultados 
financieros de las actividades civiles de Izar en los 
años 2000 a 2003. De esta información se desprende 
que las pérdidas totales de las actividades civiles del 
grupo Izar ascienden a 290 millones de euros, según se 
explica en el cuadro 1». En este cuadro aparecen los 
centros desagregados, aunque sólo se informe de la 
pérdida global por año, pero deja claro que es la suma 
de cada uno de ellos, indicando en nota (1) que «los 
resultados en este cuadro no incluyen las pérdidas 
incurridas por Sestao, Puerto Real y Sevilla, que fue-
ron cubiertas con los resultados extraordinarios a los 
que se hace referencia en los considerandos (46) y (51) 
siguientes». Es más, en el considerando (47) se infor-
ma de que «El importe total de los costes centrales para 
el periodo 2000 a 2003 fue de (...) millones de euros. 
La parte de las actividades civiles en el volumen de 
negocios de Izar fue del (...) % en este periodo. La uti-
lización de este dato como clave para distribuir los 
costes centrales implicaría una pérdida adicional de 74 
millones de euros en las actividades civiles en el perio-
do en cuestión». Como se ve, las cifras segregadas se 
consideran confidenciales, no se sabe si por iniciativa 
de la Comisión o del Estado español, pero se conocen 
perfectamente y fueron entregadas por el Gobierno 
español.
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También se puede comprobar en el cuadro 2 sobre 
«valores contables y riesgos financieros (calculados 
por España) en julio de 2000» sobre empresas vendidas 
por Aesa a Bazán/Izar (Puerto Real, Sestao y Sevilla) y 
sobre las empresas vendidas por la SEPI a Bazán/Izar 
(Cádiz, Juliana, Manises y Fene). Los resultados son 
siempre una suma total de cada una de las empresas o 
centros de trabajo.

Por todo lo anterior, con perseverancia constructiva, 
volvemos a formular las siguientes preguntas:

¿Cuál fue el resultado de explotación de cada cen-
tro?

¿Cuál fue el resultado de cada centro antes de 
impuestos?

¿Cuál fue el coste de la subactividad en cada centro 
de trabajo?

¿Cuál fue el coste de la subcontratación de la pro-
ducción directa en cada centro de trabajo?

¿Cuál el de la producción indirecta?
¿Cuáles fueron las horas directas aplicadas en cada 

centro de trabajo por el cuadro de personal propio?
¿Cuáles las horas directas aplicadas en cada centro 

de trabajo en la producción subcontratada?

Y planteamos otras nuevas:

¿No es cierto que España presentó a la Comisión 
una estimación de los resultados financieros de las acti-
vidades civiles de Izar en los años 2000 a 2003, con 
indicación expresa de cada uno de los centros de traba-
jo, aunque sólo se publicasen las cifras globales por 
año en el Diario Oficial de la UE?

¿No es comprobable este extremo en la Decisión de 
la Comisión C 38/03, de 20 de octubre de 2004, publi-
cada en el Diario Oficial de la UE de 16-9-2005?

¿Por qué se optó por considerar confidenciales los 
datos segregados por centros, que sin embargo son 
individualizados en casillas propias en el cuadro 1, por 
cada año, con (...), esto es, información confidencial?

¿En base a qué pueden los responsables de la SEPI o 
el señor Vicepresidente del Gobierno hablar de pérdi-
das, en concreto de la antigua Astano, si fuese cierto 
que no poseen los datos segregados por centros, como 
se afirma en la respuesta por escrito aludida?

¿No considera el Gobierno que la transparencia es 
una de las reglas de oro que deben regir todo tipo de 
actividad empresarial y, en especial, si es pública?

¿Va la SEPI a prescindir de afirmaciones que, de ser 
ciertas, indicarían una irresponsabilidad, arbitrariedad 
y falta de conocimiento de la actividad industrial públi-
ca en el sector naval y sus resultados, que rayaría en la 
temeridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/118225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a ejecución de fondos 
comunitarios en Galicia durante el período 2000-2006.

¿Cuál fue el resultado de la ejecución de fondos 
comunitarios correspondientes al MAC de Galicia, 
durante el periodo 2000-2006, en términos de pago y 
de compromiso, gestionados por todo tipo de Adminis-
traciones o empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/118226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el detalle de los proyectos e inversiones 
realizados por la Confederación Hidrográfica del Duero 
en la provincia de Segovia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/118227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio que la adjudicación de la reciente campaña 
publicitaria del Plan Avanza, por un importe de 360.000 
euros, ha respetado las previsiones contenidas en la Ley 
de publicidad y comunicación institucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.



C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

564

C                                                                                                                25    2007.—S D. N. 543

565

184/118228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué baremos profesionales y objetivos se han apli-
cado por parte del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio en la reciente campaña de publicidad del 
Plan Avanza dotada con 360.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/118229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios de comunicación han sido selecciona-
dos por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para difundir la campaña de publicidad sobre el Plan 
Avanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/118230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo ha sido excluida la Cadena COPE 
por parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio de la campaña de publicidad destinada a la promo-

ción del Plan Avanza dirigido al desarrollo de la socie-
dad de la información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/118231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, doña Mercedes Roldós 
Caballero y doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de bolivianos que han llegado a 
España en los últimos doce meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Mercedes 
Roldós Caballero y Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputados.

184/118232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, doña Mercedes Roldós 
Caballero y doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántos bolivianos han entrado en España como 
turistas en los últimos diez meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Mercedes 
Roldós Caballero y Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputados.

184/118233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, doña Mercedes Roldós 
Caballero y doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputados 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántos bolivianos han entrado en España con 
contrato de trabajo en los últimos diez meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Mercedes 
Roldós Caballero y Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputados.

184/118234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, doña Mercedes Roldós 
Caballero y doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que les sea contestada por escrito.

El 1 de abril de 2007 entra en vigor para los ciuda-
danos procedentes de Bolivia la exigencia de un visa-
do para acceder a la Unión Europea. Desde que se fil-
tró la noticia, los vuelos procedentes de Bolivia a 
nuestro país son incesantes, los billetes de avión están 
agotados y las oficinas de migración bolivianas están 
colapsadas.

Es por ello, que se formula la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito:

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
controlar la situación de los inmigrantes bolivianos que 
hayan entrado en nuestro país antes del 1 de abril y 
vayan a permanecer en situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Mercedes 
Roldós Caballero y Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputados.

184/118235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha evaluado el Gobierno los impactos que pueden 
afectar a los servicios ferroviarios convencionales de 
transporte de viajeros en el tramo Madrid-Ávila tras la 
puesta en funcionamiento de la línea de alta velocidad 
Madrid-Valladolid?

¿Va a mantener RENFE los actuales servicios que 
presta en la línea Ávila-Madrid?

¿Va a potenciar alguno de los que actualmente se 
prestan? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/118236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que está teniendo en cuenta 
el Ministerio de Sanidad y Consumo para resolver 
todos los expedientes de solicitud del título de especia-
lista en Psicología Clínica, tanto a la hora de conceder-
lo, como denegarlo, como a la hora de remitir a los 
solicitantes la realización de un examen o de un perio-
do de formación complementaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/118237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Al amparo del Real Decreto 2490/1998, de la Orden 
PRE/1107/2002, del Real Decreto 654/2005 y de la 
Resolución de 19 de octubre de 2005 de la Secretaría 
de Estado de Universidades e Investigación, por la que 
se adoptan medidas para agilizar el procedimiento de 
obtención del título de Psicólogo Especialista en Psico-
logía Clínica, junto a cuatro grupos de trabajo, están 
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revisando los expedientes de solicitud de este título de 
especialista de los psicólogos que trabajan desde antes 
de su creación.

¿Cuántos títulos se han revisado en el 2005 y en 
el 2006? Y ¿cuál ha sido el total de solicitudes que se 
han presentado para la obtención del título de Psicó-
logo Especialista en Psicología Clínica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/118238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Al amparo del Real Decreto 2490/1998, de la Orden 
PRE/1107/2002, del Real Decreto 654/2005 y de la 
Resolución de 19 de octubre de 2005 de la Secretaría 
de Estado de Universidades e Investigación, por la que 
se adoptan medidas para agilizar el procedimiento de 
obtención del título de Psicólogo Especialista en Psico-
logía Clínica, junto a cuatro grupos de trabajo, están 
revisando los expedientes de solicitud de este título de 
especialista de los psicólogos que trabajan desde antes 
de su creación.

¿Cuál es el procedimiento que están siguiendo la 
Comisión Nacional de la Especialidad de Psicología 
Clínica y los grupos de trabajo para revisar los expe-
dientes y resolverlos? Y ¿cómo se supervisa por los 
miembros de la Comisión el trabajo de los grupos? Y 
¿cómo se analiza en la Comisión el trabajo desarrollado 
por los grupos y se toma la decisión final sobre los 
expedientes revisados para adoptar el informe propues-
to de la Comisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/118239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han llevado a cabo por el Minis-
terio de la Vivienda y las entidades públicas en colabo-
ración con la Comunidad Autónoma de Valencia duran-
te el periodo 2004-2005 en la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han llevado a cabo por el Minis-
terio de la Vivienda y las entidades públicas en colabo-
ración con la Comunidad Autónoma de Valencia duran-
te el periodo 2004-2005 en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han llevado a cabo por el Minis-
terio de la Vivienda y las entidades públicas en colabo-
ración con la Comunidad Autónoma de Valencia duran-
te el periodo 2004-2005 en la ciudad de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/118242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han llevado a cabo por el Minis-
terio de la Vivienda y las entidades públicas en colabo-
ración con la Comunidad Autónoma de Valencia duran-
te el periodo 2004-2005 en la ciudad de Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han llevado a cabo por el Minis-
terio de la Vivienda y las entidades públicas en colabo-
ración con la Comunidad Autónoma de Valencia duran-
te el periodo 2004-2005 en la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas el Ministerio de la 
Vivienda y las entidades públicas en colaboración con 
la Comunidad Autónoma de Valencia para el año 2007 
en Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas el Ministerio de la 
Vivienda y las entidades públicas en colaboración con 
la Comunidad Autónoma de Valencia para el año 2007 
en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas el Ministerio de la 
Vivienda y las entidades públicas en colaboración con 
la Comunidad Autónoma de Valencia para el año 2007 
en Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas el Ministerio de la 
Vivienda y las entidades públicas en colaboración con 
la Comunidad Autónoma de Valencia para el año 2007 
en Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/118248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas el Ministerio de la 
Vivienda y las entidades públicas en colaboración con 
la Comunidad Autónoma de Valencia para el año 2007 
en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Orihuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Crevillente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/118251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/118254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados hay en 
la ciudad de Gandia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes de la Policía Nacional hay 
asignados en la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes de la Policía Nacional hay 
asignados en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes de la Policía Nacional hay 
asignados en la ciudad de Gandia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes de la Policía Nacional hay 
asignados en la ciudad de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/118260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes de la Policía Nacional hay 
asignados en la ciudad de Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué financiación otorga el Ministerio de Cultura a 
la Ciudad de la Luz de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios tiene firmados el Ministerio de Cul-
tura con la Ciudad de la Luz de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cooperación en materia cinematográfica existe 
entre el Ministerio de Cultura y la Ciudad de la Luz de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la creación 
del Juzgado de lo Social con sede en Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/118265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/118266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Viver (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Vinaròs (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Villarreal (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (La) (Castellón) en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón) en marzo 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Soneja (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/118272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Segorbe (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Peñíscola (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón) en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Onda (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Nules (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Morella (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/118278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Jérica (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón) en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón) en marzo 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Burriana (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Betxí (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón) en marzo 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/118284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Benicarló (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Altura (Castellón) en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido 
lugar en el municipio de Almenara (Castellón) en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón) en marzo 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/118288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos financiados con cargo 
al 1 % cultural, en el ejercicio 2006, en la provincia 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/118289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Justicia del 
caso Malaya al cumplirse el primer año desde su puesta 
en marcha?

¿Piensa el Ministerio, en el marco de su competen-
cia, archivar la investigación y la cooperación en los 
paraísos fiscales y países extranjeros donde existan 
ramificaciones de la operación malaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/118290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En Madrid, los pasados 6 y 7 de abril de 2007, 
ondeaba la bandera española, como es habitual, en los 
edificios oficiales —por ejemplo, en los ministerios, 
consejerías autonómicas, Fiscalía General, tribunales y 
en el Palacio Real—, llamando la atención el hecho de 
que en los edificios dependientes del Ministerio de 
Defensa la bandera ondease a media asta.

La situación era extremadamente curiosa en la calle 
Mayor de Madrid, en el «Palacio de los Consejos», edi-
ficio dividido por mitades entre el Consejo de Estado y 
la Capitanía General, que presentaban sus banderas 
izada (Consejo de Estado) y a media asta (Capitanía 
General), respectivamente.

Por todo ello se pregunta:

¿Por qué motivo los edificios militares colocan sus 
banderas a media asta el Viernes Santo y Sábado 
Santo?

¿Es que este ministerio forma jurisdicción separada 
del resto del Estado?

A diferencia del resto de los organismos del Estado, 
¿es confesional el Ejército?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/118291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

El cultivo del fresón y de la frambuesa se está con-
virtiendo en uno de los problemas ambientales más 
significativos del Parque Nacional de Doñana, en buena 
parte por el incumplimiento de la normativa ambiental. 
En la comarca de Doñana, estos cultivos han invadido 
2.141 hectáreas de montes públicos protegidos por la 
Ley Forestal de Andalucía y de espacios de la Red 
Natura 2000, siguiendo los datos cartográficos de la 
propia administración autonómica, ubicándose por 
tanto aproximadamente el 30 % de la superficie del cul-

tivo en suelos forestales no aptos para ello. Además, y 
según los datos de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, aproximadamente el 50 % de los pozos 
con los que se abastece el cultivo son ilegales y carecen 
del derecho correspondiente que establece la Ley de 
Aguas.

En una visita a la zona los días 23 y 24 de marzo, la 
Ministra de Agricultura calificó las denuncias realiza-
das por una organización ecologista como «irresponsa-
bles» y «lamentables», refiriéndose además a que «no 
se puede generalizar... cuando a lo mejor es una mino-
ría o casos aislados los que están incumpliendo un pro-
blema como es el del agua o los pozos ilegales», tal y 
como recoge la prensa. Los datos de las propias admi-
nistraciones demuestran que no se trata de casos aisla-
dos ya que al menos una tercera parte de la zona está 
incumpliendo la legislación ambiental.

¿Rectifica la Ministra de Agricultura sus declaracio-
nes, a la vista de los datos reales sobre el incumpli-
miento de la legislación ambiental?

¿Qué medidas tomará el Gobierno para asegurar el 
cumplimiento de la legislación ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/118292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

En relación al caso del Marine I, CEAR —Comi-
sión Española de Ayuda al Refugiado— ha denunciado 
la expulsión a su país de origen de nueve solicitantes de 
asilo procedentes de zonas en conflicto de Sri Lanka. 
También ha interpuesto un recurso contencioso admi-
nistrativo por la vulneración de los derechos fundamen-
tales de otras veintitrés personas procedentes de Cache-
mira que desde hace dos meses continúan retenidas en 
Mauritania, bajo custodia de las autoridades españolas.

En relación a las nueve personas procedentes de Sri 
Lanka:

¿A qué lugar concreto de Sri Lanka se han traslada-
do los nueve solicitantes de asilo?

¿Cuáles son los motivos del Gobierno para la 
inadmisión de la petición de asilo de los nueve celan-
deses?
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¿Qué opinión le merece al Gobierno el informe 
favorable a la admisión de estas nueve solicitudes de 
asilo emitido por el Alto Comisionado de las Naciones 
Unidas?

En relación a las 23 personas procedentes de Cache-
mira todavía retenidas en Mauritania:

Dado que la legislación española señala un máximo 
de cuarenta días para la retención en estos casos, ¿cuá-
les son los motivos por los cuales llevan más de sesenta 
días retenidos?

¿Qué autoridad judicial ha intervenido en el pro-
ceso? 

¿Han contado los detenidos con asistencia letrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/118293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El ex agente de la CIA Luis Posada Carriles, de 79 
años de edad, está a punto de salir a la calle. En una 
decisión tomada el lunes 9 de abril 2007, pero publica-
da ayer martes, la jueza Kathleen Cardone de la Corte 
Federal de El Paso, Texas, denegó una petición de la 
fiscalía, en la cual se solicitaba una prórroga en la 
implementación de la orden de libertad condicional 
para el terrorista.

Esto significa que Posada Carriles, con un juicio 
pendiente en Venezuela por el sabotaje a un avión civil 
de Cubana Aviación en 1976 que causó la muerte a 
setenta y tres personas, pudiera ser liberado inmediata-
mente, salvo que el Departamento de Seguridad Inte-
rior de Estados Unidos (Homeland Security) imple-
mente una orden de detención inmigratoria o que el 
Departamento de Justicia le imponga la detención con 
fines de extradición, solicitada por el gobierno venezo-
lano desde el 15 de junio de 2005.

Es evidente que la jueza Cardone no quiere ser el 
oficial que tome la decisión de mantener a Posada 
Carriles preso, sin que el gobierno presente la evidencia 
necesaria para sostener los alegatos que hace en sus 
documentos legales. Ella bien sabe que la libertad o la 
prisión de este hombre se encuentra en manos de la 
Administración Bush. Sabe también que si el 11 de 
enero no hubieran trasladado la custodia de Posada, del 
Departamento de Seguridad a los alguaciles federales, 
ella no habría tenido que tomar esta decisión, porque 
habría una orden de detención con fines de inmigra-

ción, y estaría fuera de su competencia la libertad de 
Posada.

¿Tiene previsto el Gobierno instar a la Administra-
ción norteamericana a que cumpla con los acuerdos 
internacionales de extradición y con su obligación legal 
y moral en la lucha contra el terrorismo en el caso de 
Luis Posada Carriles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/118294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a medidas de 
competencia estatal para la prevención de incendios 
forestales en Galicia y necesario conocimiento de su 
causalidad e intencionalidad.

El verano pasado ardieron en Galicia poco menos de 
94.000 hectáreas. Parece haber un cierto consenso en la 
constatación de que existieron diferencias significativas 
respecto de temporadas anteriores: la cantidad de hec-
táreas arrasadas, que triplicaron la media anual del 
último decenio; la concentración en áreas geográficas 
muy precisas (proximidad a los núcleos de población, 
con la amenaza consiguiente) y en un periodo muy 
determinado (primera quincena de agosto); más super-
ficie arbolada quemada en relación con el monte raso. 
Se produjo una situación insólita en comarcas de Pon-
tevedra y Santiago, y en las márgenes de la autopista 
del Atlántico.

En respuestas del Gobierno por escrito a este Dipu-
tado, a la altura del mes de noviembre de 2006, se 
daban algunos datos de gran interés para poder enfren-
tar el fenómeno con conocimiento de causa. En concre-
to, sobre las causas de los incendios se reconocía que 
fueron intencionados el 26 % y de causas desconocidas, 
el 56 %. Esto viene a indicar que sólo el 17 % corres-
ponde claramente a negligencias o a causas naturales y 
accidentales. Por otra parte, la edad media de los dete-
nidos es de 47,58, hasta la fecha, y de 46,1 para el 
período del 4 al 14 de agosto de 2006. También se tiene 
«constancia de incendios provocados por individuos 
equipados con motos y enmascarados».

El señor Subsecretario del Interior, en comparecen-
cia parlamentaria a petición del BNG el 28 de septiem-
bre de 2006, contestó a este Diputado: «Ligando este 
tema a la pregunta del señor Olabarría, debo decirle que 
tipología de los detenidos no obedece a la Galicia de 
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Valle Inclán, que bien está para la literatura. Por la tipo-
logía de los detenidos, la inmensa mayoría de ellos 
pueden ser tipificados de ciudadanos normales, no de 
ciudadanos de psiquiátrico ni de alcohólicos, aunque 
también ha habido. Por tanto, se trata de ciudadanos 
normales, con edades normales». El Subsecretario con-
cluyó, contestando a la intervención del PP, que «ha 
sido inusual la tipología de los incendios y que, más 
allá de las averiguaciones que la policía y la justicia 
puedan hacer, hay que explicar el problema estructural 
de cómo están en estos momentos los bosques en Gali-
cia. Su señoría debe tener un conocimiento exhaustivo 
de la situación de la política forestal que ha habido 
durante décadas en aquella región (sic)».

Según parece, la Guardia Civil está trabajando en la 
elaboración de un macroperfil sobre los individuos que 
queman el monte gallego. Los datos oficiales indican 
que 194 personas fueron detenidas en el 2006 por su 
implicación en algún incendio forestal, y otras 13 en 
los tres primeros meses de 2007. Sólo 5 esperan en pri-
sión a ser juzgadas por los incendios de 2006. En todo 
caso, el General de Brigada, Jefe de la Guardia Civil en 
Galicia, desde hace un año, señor Manuel Ferreira 
Losada, al ser entrevistado por La Voz de Galicia (8 de 
abril de 2007), afirmó : «El año pasado se hizo un enor-
me esfuerzo de investigación que llevó a una cifra 
espectacular de detenciones, pero aún así estamos 
hablando de un porcentaje muy limitado de incendios 
esclarecidos. Esto es como un iceberg (...). El año pasa-
do tiramos de este iceberg para arriba (...). Lo que hay 
debajo del iceberg de los incendios todavía no lo sabe-
mos». También se refirió al informe que se está hacien-
do para el fiscal jefe del Tribunal Superior de Xustiza 
de Galiza y del compromiso del Ministerio del Interior 
de aumentar los agentes dedicados al monte gallego.

Las siguientes preguntas las realizamos desde la 
consideración de lo que son competencias y responsa-
bilidades de la Administración Central del Estado.

¿Cuándo estará confeccionado el informe riguroso y 
serio para el fiscal jefe del Tribunal Superior de Xustiza 
de Galicia para ayudar a esclarecer la causalidad que 
hay detrás de los incendios, especialmente del año 2006, 
en Galicia?

¿Se van a mejorar los métodos y actuaciones poli-
ciales y de la Administración de Justicia para que un 
mayor número de incendios pueda ser esclarecido?

¿Cuántos agentes del Ministerio del Interior se van a 
destinar a los montes gallegos en 2007 para labores de 
prevención, investigación y persecución de la actividad 
delictiva incendiaria?

¿Cuántos efectivos militares, como agentes de la 
autoridad, para combatir esta emergencia civil se van a 
dedicar al monte gallego en 2007?

¿Está garantizada la correcta coordinación entre los 
responsables del Gobierno gallego en esta materia de la 

lucha contra los incendios y los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado?

¿Se van a poner todos los medios y los métodos ade-
cuados, en cuanto a las competencias del Estado, para 
que vaya apareciendo lo que hay debajo del «iceberg» 
de los incendios, además del problema estructural del 
bosque gallego?

¿Si detrás de la mayoría de los incendios está la 
mano del hombre, y son intencionados, y el perfil 
mayoritario de los incendiarios no es el de psiquiatriza-
dos ni alcohólicos, como está claramente demostrado 
concretamente en las detenciones de 2006, se va a 
hacer especial énfasis en la averiguación de la causali-
dad y en la definición de la intencionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/118295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a los daños pro-
ducidos por las obras de construcción del AVE Santia-
go-Ourense a su paso por San Fiz en el municipio 
ourensano de Maside.

La ejecución de infraestructuras siempre supone la 
realización de obras que, en un grado u otro, afectan a 
la ciudadanía que tiene que sufrir sus consecuencias en 
espera de la finalización de las mismas. Sin embargo, la 
Administración debe procurar minimizar en la medida 
de lo posible los efectos de sus actuaciones o adoptar 
medidas de protección para no dañar los bienes o perte-
nencias de las personas que viven próximas. Es de su 
competencia exigir a las empresas constructoras que 
han sido seleccionadas para llevar a cabo obra pública 
que sigan unas normas básicas de protección.

No ha sido el caso de la empresa responsable de las 
obras del tren de alta velocidad, tramo Santiago-Ouren-
se, a su paso por San Fiz, situado en el municipio 
ourensano de Maside. Dado lo ocurrido, es evidente 
que no se han aplicado unas mínimas medidas de cui-
dado a la hora de realizar las voladuras del túnel por el 
que pasará el AVE.

Las explosiones que la empresa constructora llevaba 
a cabo a las tres de la madrugada del 11 de abril alerta-
ron a los vecinos de San Fiz, que se vieron obligados a 
salir de sus casas al ver cómo los escombros produci-
dos por la voladura caían sobre los tejados, rompiendo 
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techos y cayendo finalmente en el interior de las mis-
mas. El peligro ha sido extremo puesto que algunas de 
las piedras llegaron a caer en las mismas camas de veci-
nos y vecinas que se encontraban durmiendo en esos 
momentos.

Según las explicaciones de algunos de los afectados, 
operarios de la empresa CONSA-FCCC les aseguraron 
que arreglarían los desperfectos, aunque hay personas 
que continúan esperando los arreglos de los daños oca-
sionados por las voladuras de hace un mes.

¿Tiene el Ministerio de Fomento conocimiento de 
los desperfectos ocasionados a los vecinos por las vola-
duras practicadas por la empresa constructora del tren 
de alta velocidad en Galicia a su paso por la población 
ourensana de San Fiz (Maside)?

¿Sabe el Ministerio que restos de estas voladuras 
han llegado a romper los techos de varias casas y caer 
en el interior de las mismas? ¿No cree que debería 
tenerse más cuidado y adoptar medidas de protección, 
sobre todo porque existe el peligro real de que puedan 
dañar a las personas del entorno?

¿Va el Ministerio de Fomento a contactar con la 
empresa CONSA-FCCC, responsable de las obras del 
AVE Santiago-Ourense, para que extremen las medidas 
de protección a la hora de llevar a cabo voladuras?

¿Va a demandar a la empresa constructora que cuan-
to antes se arreglen los desperfectos producidos en las 
casas de los vecinos de San Fiz?

¿Cree el Ministerio que es razonable practicar vola-
duras a las tres de la madrugada en lugares habitados? 
¿Comparte el Gobierno que estas explosiones tendrían 
que hacerse en franjas horarias que molesten lo mínimo 
posible a la ciudadanía?

¿Va el Gobierno a controlar que la ejecución de las 
obras públicas sigan unas pautas básicas de cuidado y 
protección para que afecten lo mínimo posible a la ciu-
dadanía y a sus bienes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/118296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al desarrollo del 
Reglamento del Registro único, contemplado en la 
Ley 20/2005, de 14 de noviembre, sobre la Creación 

del Registro de Contratos de Seguro de Cobertura de 
Fallecimiento.

El pasado 15 de noviembre de 2006 terminaba el 
plazo contemplado en la Ley 20/2005, de 14 de 
noviembre, sobre la Creación del Registro de Contratos 
de Seguro de Cobertura de Fallecimiento, para la reali-
zación del necesario Reglamento de desarrollo del 
Registro único, tal y como encomienda la disposición 
adicional tercera de la Ley. Sin el pertinente desarrollo 
de este Reglamento estamos ante una norma que entró 
en vigor hace meses pero que actualmente es papel 
mojado por no haber cumplido los requerimientos esta-
blecidos en la Ley y sus plazos.

Se trata de una cuestión de suma importancia puesto 
que incide en la defensa de los derechos de los consu-
midores, cuya indefensión y falta de protección quedó 
patente en la grave crisis vivida a raíz del caso Fórum 
Filatélico y Afinsa. Según denuncia la Asociación de 
Usuarios de Servicios Bancarios (AUSBANC), aproxi-
madamente 17 millones de seguros de vida pueden 
quedarse sin cobrar y, por tanto, millones de personas 
pueden verse abocadas a hacer frente a importantes 
gastos económicos, asumidos indebidamente por des-
conocer su condición de beneficiarios de un seguro de 
vida del fallecido.

Una situación que, mientras tanto, permite a las ase-
guradoras continuar ingresando partidas económicas 
indebidas por las cuantías que no entregan a los benefi-
ciarios. Un vacío legal que obligará a los ciudadanos 
afectados a tener que acudir a los tribunales para recla-
mar la responsabilidad patrimonial del Estado.

¿Por qué no ha elaborado el Gobierno el necesario 
Reglamento de desarrollo del Registro único contem-
plado en la Ley 20/2005, de 14 de noviembre, sobre la 
Creación del Registro de Contratos de Seguro de 
Cobertura de Fallecimiento, y cuyo plazo estipulado en 
la Ley terminaba el 15 de noviembre de 2006?

¿A qué se debe este incumplimiento de una norma 
de la que se ha dotado el mismo Gobierno?

¿No debería el Gobierno mostrar una mayor preocu-
pación por este tipo de cuestiones relacionadas con la 
defensa de los consumidores, especialmente cuando 
hace muy poco que se sufrió una grave situación por la 
crisis de Fórum Filatélico y Afinsa?

El vacío legal en este sentido, ¿no va a perjudicar a 
muchos ciudadanos que de ese modo se quedarán sin 
cobrar un seguro de vida de un familiar fallecido? ¿No 
son las aseguradoras las que de ese modo se lucran 
indebidamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/118297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuestas por escrito.

España es uno de los países más importantes del 
mundo en la producción, transformación y comerciali-
zación de piedra natural para la construcción y enlosa-
do. Este sector en España proporciona empleo directo a 
unas 35.000 personas, con un empleo indirecto de unas 
150.000 personas, el valor de la producción en 2005 
fue de más de 3.000 millones de €. Las exportaciones 
alcanzaron los 923 millones de € y las importaciones 
tuvieron un valor de 291 millones de €, arrojando un 
saldo positivo para nuestro país de 632 millones de €. 
Lo que sin duda es un saldo enormemente positivo para 
nuestra balanza comercial.

Además somos un gran productor de piedra natural 
como el mármol y otras calizas de gran calidad y varie-
dad, zonas como Orense o León nos colocan como el 
primer productor y exportador de pizarra de techar del 
mundo, exportando el 90 % de la producción nacional. 
Este esfuerzo exportador sitúa los productos de piedra 
natural de España en los países de mayor renta per 
cápita del mundo: Estados Unidos, Europa, Japón, 
Emiratos Árabes, etc.

Numerosos edificios públicos y privados de nuestro 
país y del mundo entero son revestidos con materiales 
producidos en nuestro país. Es más, muchos edificios 
públicos han servido y sirven para dar a conocer a los 
demás esos productos que son por sus características y 
calidades productos excelentes, y en ese sentido es de 
interés nacional que los edificios públicos emblemáti-
cos empleen en su construcción estos materiales espa-
ñoles.

España ha sido por ejemplo líder del mundo en ela-
boración de granito y produce aproximadamente 
unos 24 millones de m2 dando empleo directo a 
unas 5.000 personas en nuestro país siendo el valor de 
las exportaciones superior a los 180 millones de euros. 
Además, como ya se ha indicado, en las otras dos gran-
des familias de la piedra natural, somos un gran produc-
tor de mármol —destacando por variedad, calidad y 
colorido algunos tan importantes como los que proceden 
de la Sierra de Macael en Almería— y otras calizas de 
gran calidad y variedad, y el primer productor de pizarra 
de techar del mundo. Todo ello nos sitúa como la tercera 
potencia mundial en productos pétreos del mundo.

Sin embargo, cada día la competencia internacional es 
mayor, especialmente con países que como China o India 
utilizan sistemas productivos con mano de obra barata y 

sin derechos, así como unas prácticas extractivas que no 
tiene ningún respeto por el medio ambiente, lo que les 
permite competir no en calidad pero sí en precios.

La tarea del Gobierno debe ser la de apoyar y pro-
yectar internacionalmente los productos españoles y en 
ese sentido cobran especial relevancia las decisiones 
que el Gobierno adopte para la promoción de nuestros 
productos y nuestra industria.

Hay que decir que en ese sentido, los aeropuertos 
internacionales españoles y muy especialmente los de 
mayor tráfico de turistas constituyen no solo la entrada 
o salida de pasajeros, sino la imagen externa de nuestro 
país, y así la nueva terminal T-4 del aeropuerto de 
Madrid ha sido valorada como un ejemplo de moderni-
zación de España.

Sin embargo, hemos conocido que la empresa 
pública AENA ha procedido a enlosar el suelo de la 
nueva terminal del aeropuerto de Barcelona con grani-
tos procedentes de China, teniendo previsto colocar 
cerca de 180.000 metros cuadrados de granito chino, 
cuando España es un país que tiene un sector de la 
piedra muy importante y que goza de productos de 
una enorme calidad y que en la propia Cataluña se 
producen calizas de gran belleza y granitos de una 
excelente calidad. Además, al parecer pretende hacer 
lo mismo en otro aeropuerto como el de Málaga que 
tiene una enorme actividad comercial e internacional, 
con millones de pasajeros que anualmente visitan 
estas terminales.

Europa adquiere el 50 % de las exportaciones espa-
ñolas de piedra natural, EEUU el 16 %. Y AENA, como 
empresa pública, debería contribuir a promocionar los 
productos nacionales promoviendo su uso en unas insta-
laciones tan significativas como los aeropuertos españo-
les como gran escaparate de entrada en nuestro país, por 
las que pasan millones de turistas y empresarios proce-
dentes de todo el mundo que en el aeropuerto podrían 
admirar la belleza y calidad de estos materiales.

Por todo ello, es por lo que desean conocer.

¿Por qué una empresa pública como AENA ha deci-
dido instalar granitos procedentes de China en vez de 
granitos o incluso otras piedras naturales españolas 
como el mármol en un lugar tan representativo y de 
proyección internacional como la nueva Terminal Sur 
del aeropuerto de Barcelona?

¿Es cierto que se va a hacer lo mismo en las nuevas 
terminales de Málaga y otros aeropuertos como Alican-
te o Gran Canaria?

¿Cuáles son las medidas que piensa adoptar el 
Gobierno para promocionar internacionalmente secto-
res españoles que como el de la piedra hacen cada día 
enormes esfuerzos para exportar sus productos y crear 
riqueza y empleo en España?

¿Cuáles son las medidas que piensa adoptar el 
Gobierno para impedir que estas decisiones e intencio-
nes de la empresa pública AENA se lleven adelante y se 
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proceda de forma inmediata a modificar las mismas, 
procediendo a la instalación en esos nuevos aeropuer-
tos de productos de piedra natural española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/118298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

La subida de los tipos de interés y la situación finan-
ciera en la que se encuentran muchos hogares, con la 
obligación de destinar un alto porcentaje de los ingre-
sos al pago de créditos en especial hipotecarios, está 
originando que un gran número de familias empiecen a 
tener problemas para llegar a final de mes.

El escaso esfuerzo que realizan tanto los bancos 
como las cajas de ahorro para facilitar la reunificación 
de los distintos créditos que tengan sus clientes en uno 
solo cobrando tipos de interés adecuados, ha favorecido 
la proliferación de un tipo de empresas dedicadas a ges-
tionar la reunificación o refinanciación de deudas que 
están conformando un sector opaco y no regulado al no 
encontrarse sujetas a ningún tipo de regulación.

A fin de evitar posibles crisis y escándalos sería 
necesario que se procediera a regular y supervisar la 
actividad de este tipo de empresas que, al no ser entida-
des de crédito, en principio no se deben encontrar suje-
tas a los postulados del Ministerio de Economía y 
Hacienda, pero sobre las que el Ministerio de Sanidad y 
Consumo tampoco ejerce ningún control, permitiendo 
con ello que dichas empresas se aprovechen de la situa-
ción desesperada de muchos ciudadanos y que realicen 
una actividad pseudobancaria al margen de la completa 
normativa de protección a los consumidores de servi-
cios financieros, aparte de que se puedan estar usando 
como tapadera para la práctica de la usura y del blan-
queo de capitales.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar algún tipo de 
medidas para proceder a regular y supervisar la activi-
dad de empresas dedicadas a gestionar la reunificación 
o refinanciación de deudas? En su caso, ¿cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/118299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para la que se solicita res-
puesta por escrito,

El día 27 de febrero de 2006 se firmó el Protocolo 
General de Colaboración entre el Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales y la Consejería de Salud de la 
Junta de Andalucía, para la realización de actuaciones 
conjuntas en relación con los trabajadores afectados 
de patologías derivadas de la utilización laboral del 
uranio.

Para la elaboración de dicho Protocolo no se llamó a 
consulta ni a sindicatos ni a los afectados, acción que, 
de haberse realizado, hubiera permitido la participación 
social necesaria para un tema de gran trascendencia, en 
relación con los efectos en la salud de estos trabajado-
res por la exposición al uranio que manipulaban duran-
te su vida laboral.

El pasado día 29 de diciembre se entregó a la Aso-
ciación de ex Trabajadores de la Fábrica de Uranio de 
Andújar la propuesta de Protocolo de Actuaciones que 
ha elaborado el Grupo de Trabajo constituido al efec-
to, aunque la fecha de dicha propuesta es de 29 de 
junio de 2006.

Los plazos previstos para la elaboración del mencio-
nado Protocolo de Actuaciones eran de 6 meses des-
pués del 27 de febrero de 2006 y se supone que el pro-
ceso debería continuar. Sin embargo, los afectados no 
conocen en qué fase se encuentra.

De esta propuesta que realiza el Grupo de Trabajo se 
deriva la realización de nuevas pruebas diagnósticas e 
informes de especialistas a los trabajadores y la valora-
ción de los distintos puestos de trabajo, y una serie de 
recomendaciones dirigidas a la Comisión de Segui-
miento y a las partes firmantes.

Dado que este es un caso muy antiguo que ha creado 
gran alarma social y preocupación en el conjunto de la 
sociedad, sobre todo en los afectados por la falta de 
soluciones, y dado que ya se han producido diversas 
pruebas diagnósticas a los trabajadores y que además 
no se hace mención a las mujeres de los que han falle-
cido, la propuesta crea bastante incertidumbre y arroja 
poca credibilidad. Sobre todo por las expectativas que 
para su solución generó el acuerdo unánime y la volun-
tad política de todos los grupos parlamentarios del 
Congreso de los Diputados, que dio pie a la elaboración 
del Protocolo General.

El Protocolo General y todas las actuaciones que se 
deriven del mismo deberían buscar como objetivo el 
reconocimiento de la enfermedad profesional de todos 
los ex trabajadores de la Fábrica de Uranio de Andújar, 
incluso, evidentemente, los que han fallecido.
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Todo ello por cuanto que la exposición a que estu-
vieron sometidos estos trabajadores, a la toxicidad quí-
mica y radiológica del uranio natural que manipularon 
durante más de veinte años de vida laboral sin ningún 
tipo de protección, es la causante de las enfermedades 
que ya han provocado la muerte de mas del 40% de 
estos trabajadores.

La entrada al organismo de la mezcla de los tres 
isótopos que componen el uranio natural, el U-238 
(99,28%), U-24 (0,0059%) y U-235 (0,714%), provoca 
efectos tóxicos en el riñón y en los huesos. Otros com-
puestos insolubles quedan retenidos en los pulmones 
originando irradiación en los mismos.

Sin ningún tipo de duda, las elevadas tasas de conta-
minación por estos isótopos en el organismo de estos 
trabajadores han sido las causantes de la producción de 
tumores, afectación del aparato locomotor y de la hipo-
causia que padecen y que a muchos ya les ha causado la 
muerte.

Fueron en torno a 120 las personas que trabajaron 
en esta fábrica y de las cuales han fallecido por alguna 
de esas patologías más del 40%, lo que evidencia la 
existencia de esa circunstancia excepcional para que la 
mortalidad sea tan elevada.

Ello debería obligar a una resolución de oficio por 
parte del organismo público competente, teniendo en 
cuenta los informes de que se disponen sobre las pato-
logías que padecen y el elevado nivel de mortalidad, 
para determinar la consideración de la enfermedad pro-
fesional a todos los trabajadores de la antigua Fábrica 
de Uranio de Andújar, incluido obviamente a los que 
como consecuencia de dichas patologías han fallecido.

¿Tiene prevista el Gobierno alguna actuación para 
que la conclusión final del trabajo y las actuaciones 
previstas en el mencionado Protocolo sea el reconoci-
miento de la enfermedad profesional a todos los traba-
jadores de la antigua Fábrica de Uranio de Andújar, 
incluidos los que han fallecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/118300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el listado completo de créditos FAD conce-
didos durante el año 2006, incluyendo en todo caso, los 

países beneficiarios, la operación aprobada, el sector de 
actividad, la empresa adjudicataria, el importe concre-
to, la moneda utilizada, el tipo de cambio en euros, los 
plazos de amortización y de carencia, el tipo de interés 
aplicado, la fecha de aprobación de la CIFAD y la fecha 
de aprobación del Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/118301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el listado completo del saldo de créditos 
FAD a 31 de diciembre de 2006, incluyendo las aproba-
ciones por el Consejo de Ministros y las formalizacio-
nes, pagos, cobros y desembolso netos, en cada uno de 
los años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/118302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el saldo de los créditos FAD a 31 de 
diciembre de 2006, incluyendo en todo caso el crédito 
ordinario dispuesto, los deudores vencidos, las cuentas 
de crédito en euros, el crédito ordinario y el crédito 
refinanciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/118303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de crédito FAD otorgado a la 
Republica del Ecuador por el Consejo de Ministros 
de 19 de diciembre de 2003, para la realización del 
«Catastro: ordenamiento territorial zonas agrícolas. 
Ecuador-Fase 1»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/118304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del numero de visados de 
reagrupación familiar desde 1996 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/118305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos cometidos por 
mujeres contra sus parejas en Catalunya durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/118306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Por qué razón España no informa al Centro euro-
peo para el control de Enfermedades sobre la infección 
por VIH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/118307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno sobre que la 
primera cusa de infección por VIH sean las relaciones 
heterosexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/118308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

Nueve personas solicitantes de asilo, de zonas en 
conflicto de Sri Lanka, han sido expulsadas del Estado 
Español y devueltas a su país, a pesar de que el precep-
tivo informe emitido por ACNUR se mostraba favora-
ble a su admisión, en coherencia con la alerta realizada 
respecto al importante deterioro de la seguridad en la 
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región de origen. Asimismo, CEAR ha denunciado la 
violación flagrante del derecho de asilo de estas perso-
nas, a la vez que la falta de garantías jurídicas para 
revisar los casos y evitar la expulsión.

¿Cree el Gobierno español que se ha cumplido con 
la legalidad y los compromisos internacionales asumi-
dos por el Estado español en materia de asilo en el caso 
de expulsión de las nueve personas antes indicadas? 
¿Por qué?

¿Por qué les fue denegado el derecho de asilo a estas 
personas?

¿Por qué no se aceptó en estos casos el informe 
favorable a la admisión del derecho de asilo realizado 
por el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los 
Refugiados?

¿Suponen estos casos un cambio en la política 
gubernamental respecto a seguir las indicaciones de los 
preceptivos informes de ACNUR? En caso afirmativo, 
¿a qué se debe? En caso negativo, ¿cuáles son entonces 
las excepciones?

¿Tenía conocimiento el gobierno español en el 
momento de la expulsión de la alerta del propio 
ACNUR sobre la situación conflictiva de las zonas de 
origen de estas personas? En caso afirmativo, ¿enton-
ces no le dio credibilidad a esta alerta o decidió expul-
sarlas a pesar de ello? En caso negativo, ¿entonces en 
base a qué criterios deciden la admisión o expulsión de 
inmigrantes a sus territorios de origen?

¿Cree el Gobierno español que se respetaron todas 
las garantías jurídicas que debían permitir la revisión 
de los casos y evitar la expulsión? En caso afirmativo, 
¿por qué? En caso negativo, ¿qué piensa hacer para 
corregirlo y para evitar que se repita en un futuro?

¿Va a reconsiderar el gobierno español la decisión 
de expulsión de estos inmigrantes y realizar las gestio-
nes oportunas para localizarlos y ofrecerles asilo en el 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé, Diputada.

184/118309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Según un estudio del RACC, el tramo de la A-2 
entre Lleida y Tàrrega es la vía rápida más peligrosa de 
Catalunya y que la provincia de Lleida es la tercera del 

Estado con más tramos de vías rápidas peligrosas en lo 
que a seguridad pasiva se refiere.

¿Qué opinión le merecen al Gobierno los resultados 
de este estudio?

¿Qué actuaciones piensa emprender el Gobierno 
para mejorar la seguridad pasiva en el tramo de la A-2 
entre Lleida y Tárrega? ¿Y en el resto de vías rápidas de 
la demarcación donde el titular es la Administración 
General del Estado?

¿Entre estas actuaciones se encuentran acometer 
mejoras en la mediana y la protección lateral de la A-2 
en el tramo entre Lleida y Tárrega? En caso negativo, 
¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/118310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo estima el Gobierno que beneficie a la pro-
vincia de Málaga el Plan Estratégico de Ciudadanía e 
Integración 2007-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/118311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
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la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué cantidad contempla el Gobierno destinar a la 
provincia de Málaga para la acogida e integración de 
inmigrantes durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
marzo de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/118312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de actuaciones inspectoras 
respecto al Impuesto Especial sobre determinados 
medios de transporte en la provincia de Valencia en los 
ejercicios 2002-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/118313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se contempla para sal-
vamento marítimo en la provincia de Málaga en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
marzo de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/118314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento en 
relación al Museo del Transporte y la Obra Pública en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
marzo de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

184/118315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el coste total del tramo Nerja-Almu-
ñécar de la autovía Nerja-Motril-Adra y qué cantidad 
se ha ejecutado durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/118316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha estima Fomento que comiencen las 
máquinas a trabajar en las obras de la Segunda Ronda 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/118317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación

La carretera N-634 tiene hoy importantes proble-
mas de tráfico porque la sobrecarga de vehículos pesa-
dos que la transitan no puede ser absorbida con fluidez 
por la vía actual con problemas de trazado, planta y 
firme.

El resultado es un tráfico lento y en muchos casos 
peligroso. La ausencia de carriles lentos en gran parte 
del trazado, la multitud de intersecciones con proble-
mas de diseño, los problemas de accesibilidad a las 
zonas de servicio que van apareciendo en su entorno, lo 
hacen una vía peligrosa en su conjunto y en particular 
en algunos puntos kilométricos como el 695,5. Ante 
estos hecho preguntamos:

¿Qué actuaciones tiene previsto el Ministerio de 
Fomento en la citada vía?

¿Qué actuaciones concretas van a realizarse a corto 
plazo en los puntos más conflictivos debido al punto de 
vista de la accidentabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/118318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las previsiones en 
torno a la obra denominada Vía Parque Nacional 332 
entre el tramo comprendido entre Guardamar del Segu-
ra y Torrevieja, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/118319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentran las obras de la llamada Ronda Este 
de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/118320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de inversión ejecutada 
en los ejercicios 2004, 2005 y 2006 por el Ministerio de 
Fomento en las provincias de Alicante, Valencia y Cas-
tellón, así como la ratio inversión anual por habitante 
en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/118321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Recientemente, una asociación que aglutina a 
empresas de ingeniería civil, industrial y arquitectura 
de la Comunidad Valenciana, reclamó públicamente la 
construcción de una segunda pista de aterrizaje en el 
aeropuerto de El Altet, para evitar que el aeropuerto 
pudiera colapsarse en el 2012. Por ello es por lo que se 
formula al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Podría dar a conocer el Gobierno su criterio al res-
pecto de la necesidad o no, de una segunda pista de 
aterrizaje en el aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/118322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Presidente de la Corporación RTVE, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según la información facilitada en la primera com-
parecencia del Presidente de la Corporación RTVE y 
sus sociedades en la Cámara, es su intención aprove-
char al máximo los recursos humanos y materiales dis-
ponibles para aumentar la producción propia. Este 
planteamiento significa no sólo un mejor uso de los 
efectivos de la Corporación sino también, y a nuestro 
entender, pueden lograrse unas mejores condiciones 
para la comercialización de los derechos derivados de 
los programas producidos en la Corporación.

Tradicionalmente los ingresos derivados de la 
comercialización de derechos han sido poco significati-
vos e incluso en ocasiones, hace varios años, se cedían 
ciertos derechos de emisión a empresas del sector 
audiovisual. Es evidente que si se potencia la produc-
ción propia con productos de calidad, que tenga buenos 
índices de audiencia se puede conseguir no sólo poten-
ciar nuestra industria cultural y promoción de nuestra 
cultura sino que además se estará en buenas condicio-
nes para incrementar esta fuente de ingresos.

Por todo ello, y con objeto de conocer detalles sobre 
el impulso que se pretende dar a la producción propia, 

se formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿De qué forma se seleccionarán los distintos 
productos para producir compartiendo que la calidad y 
la audiencia son conceptos plenamente compatibles?

2. ¿De qué forma se piensa apoyar a nuestra 
industria cultural y concretamente al teatro, cine y artes 
escénicas?

3. ¿Contempla en su política de producción 
impulsar algún tipo de programa que permita la divul-
gación de nuestro importante patrimonio cultural 
incluido nuestro idioma cuyo aprendizaje por cierto 
tiene una gran demanda en el exterior?

4. ¿Qué fórmula y acciones se contemplan para 
lograr la adecuada explotación de los derechos de pro-
piedad de la producción propia incrementando así los 
ingresos por estos conceptos? ¿Se puede estimar qué 
incremento de ingresos se obtendrían por este concepto?

5. ¿Cuáles serían los mercados y productos que 
podrían tener más aceptación como generador de recur-
sos por venta de derechos de todo tipo con origen en la 
producción propia?

6. ¿Los costes de la producción propia resultarán 
competitivos con los costes de las diversas fórmulas de 
producción ajena? En caso contrario, y de no ser com-
petitivos, ¿cómo se puede lograr hacerlos competitivos? 
¿Qué medidas se deberían adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/118323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuestas por escrito.

¿Cuál es la configuración actual de las plantillas de 
la Guardia Civil y la Policía Nacional en la provincia de 
Almería?

¿Cuál ha sido la variación de las mismas en los últi-
mos años?

¿Qué número de personas pertenecientes a los cita-
dos Cuerpos de Seguridad del Estado están en la actua-
lidad de baja y cuáles son las causas de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.
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184/118324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puestas por escrito.

Por todo ello es por lo que deseamos conocer:

¿Qué número de delitos producidos desde enero del 
año 2006 hasta el 31 de marzo del año 2007, en los 
municipios almeriense de El Ejido, Roquetas de Mar, 
Adra, Vera, Vícar, Níjar, La Mojonera, Huércal-Overa, 
Macael, Berja y la propia capital de Almería, con 
expresión de los datos mensuales en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/118325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004 señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2004, señalando 
las actuaciones población por población de cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2004, señalando 
las actuaciones población por población de cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, pro-
vincia por provincia, durante el ejercicio 2004, seña-
lando las actuaciones población por población de 
cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, provincia 
povincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de El País Vasco, provincia por 
próvincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2004, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejerci-
cio 2004, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejerci-
cio 2004, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el el ejer-
cicio 2004, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actuacio-
nes población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en 
Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Indu al en la 
Comunidad Autónoma de El País Vasco, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando las 
actuaciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando las 
actuaciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2005, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejercicio 
2005, señalando las actuaciones población por pobla-
ción de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejerci-
cio 2005, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el ejerci-
cio 2005, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando 
las actuaciones población por población de cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118355

A la Mesa del Congreso de los Diputados1

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de Sepes como Agente Industrial en la 
Comunidad Autónoma de El País Vasco, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/118356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2006, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en 
la Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejerci-
cio 2006, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejer-
cicio 2006, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando las 
actuaciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando las 
actuaciones población población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando las 
actuaciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando 
las actuaciones población por población de cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando las actua-
ciones población por población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el ejerci-
cio 2006, señalando las actuaciones población por 
población de cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2004, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejerci-
cio 2004, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejerci-
cio 2004, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a una 
las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, pro-
vincia por provincia, durante el ejercicio 2004, seña-
lando una a una las localidades de cada una de las 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2004, señalando 
una a una las localidades de cada una de las provin-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, pro-
vincia por provincia, durante cl ejercicio 2004, seña-
lando una a una las localidades de cada una de las 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
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vincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a una 
las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma del País Vasco, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2004, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el ejer-
cicio 2004, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2005, señalando una a una 
las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2005, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejerci-
cio 2005, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando 
una a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando 
una a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejerci-
cio 2005, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
vinci, durante el ejercicio 2005, señalando una a una las 
localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma del País Vasco, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2005, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente industrial en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2005, señalando 
las actuaciones población por población de cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el ejer-
cicio 2005, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Galicia, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a una 
las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, pro-
vincia por provincia, durante el ejercicio 2006, seña-
lando una a una las localidades de cada una de las 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cataluña, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a 
una las localidades de cada una de provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a 
una las localidades de cada una las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, provincia 
por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una 
a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria, durante el ejer-
cicio 2006, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Madrid, durante el ejerci-
cio 2006, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Navarra, durante el ejerci-
cio 2006, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando 
una a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias, provin-
cia por provincia, durante el ejercicio 2006, señalando 
una a una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el ejerci-
cio 2006, señalando una a una las localidades de cada 
una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Aragón, provincia por pro-
vincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a una 
las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma del País Vasco, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de SEPES como agente residencial en 
la Comunidad Autónoma de Valencia, provincia por 
provincia, durante el ejercicio 2006, señalando una a 
una las localidades de cada una de las provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia, provincia por provincia, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha, provincia por provincia, localidad por 
localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla y León, provincia por provincia, localidad por loca-
lidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Cata-
luña, provincia por provincia, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, provincia por provincia, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Extre-
madura, provincia por provincia, localidad por locali-
dad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de las 
Islas Canarias, provincia por provincia, localidad por 
localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares, provincia por provincia, localidad por 
localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
provincia la por provincia, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma del País 
Vasco, provincia por provincia, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de Can-
tabria, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de SEPES como 
agente industrial en la Comunidad Autónoma de 
Madrid, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/118427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de Sepes como 
Agente Industrial en la Comunidad Autónoma de 
Navarra, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de Sepes como 
Agente Industrial en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, localidad por localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de Sepes como 
Agente Industrial en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para el 2007 de Sepes como 
Agente Industrial en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, señalando cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Asturias, señalando cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente 
Residencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma 
de Galicia, provincia por provincia, señalando cada 
una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha, provincia por provincia, señalan-
do cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, provincia por provincia, señalando 
cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña, provincia por provincia, señalando cada una 
de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, provincia por provincia, señalando cada una 
de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, provincia por provincia, señalando cada 
una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Islas Baleares, provincia por provincia, señalando cada 
una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Islas Canarias, provincia por provincia, señalando cada 
una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón, provincia por provincia, señalando cada una 
de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco, provincia por provincia, señalando cada 
una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, señalando cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Madrid, señalando cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Navarra, señalando cada una de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/118448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por Sepes como Agente Resi-
dencial para el 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Valencia, provincia por provincia, señalando cada una 
de las localidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/118449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio de las denuncias en torno a las deficien-
cias y reiteradas averías de larga duración en los servi-
cios de telefonía en el municipio de Urdazubi/Urdax 
(Navarra) y en su área comercial de Dantzarinea?

¿Ha adoptado el Ministerio alguna medida, contac-
tado con la operadora (y en su caso en qué fechas y con 
qué contenido y objeto) y se han recabado las explica-
ciones pertinentes?

Por parte de este Departamento, ¿se ha exigido a la 
operadora Telefónica de España la aplicación de medi-
das encaminadas a evitar la reiteración de las averías 
que se registran y denuncian en Urdazubi y Dantzari-
nea, y se ha dirigido alguna advertencia —y en su caso 
aplicado algún tipo sanción—, teniendo en cuenta la 
extraordinaria influencia del complejo comercial allí 
existente en la economía de la comarca y en la general 
de Navarra y los perjuicios que se han causado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/118450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

En la respuesta a las preguntas de este Diputado en 
relación con el número de viviendas vacías propiedad 
de la Administración General del Estado (número de 
expediente 184/106326), a pesar de que el Ministerio 
de Defensa admite disponer de viviendas vacías, no 
especifica los datos requeridos. Todo ello hace necesa-
ria una ampliación de la información.

¿De cuántas viviendas disponía el Ministerio de 
Defensa antes de iniciarse la venta de viviendas de su 
propiedad?

¿Cuántas le quedan actualmente?
¿Cuántas se han vendido a los que las usufructua-

ban?
¿Cuántos de ellos no eran militares en activo?
¿Cuántas viviendas de las vendidas se han revendi-

do antes de tres años?
¿Cuántas han sido posteriormente alquiladas con 

claro interés económico?
¿Cuál es la diferencia de precio media que han teni-

do que pagar los que han comprado la vivienda por 
concurso frente a los que ya vivían en ellas?

¿Cuántos militares viven hoy separados de sus 
familias?

¿Es adecuada la indemnización que se paga por tres 
años para alquilar una vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/118451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Andreu i Domingo, Diputado por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito,

¿Por qué motivo ninguno de los trenes del modelo 
Alvia que cubren el recorrido Barcelona-Madrid reali-
za parada en la estación del Camp de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados 13 de abril 
de 2007.—Josep Andreu i Domingo, Diputado.
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184/118552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Se ha creado la Comisión, en el seno de la Confe-
rencia Sectorial de Educación con la participación de 
las organizaciones empresariales y sindicales más 
representativas en el ámbito de la enseñanza privada 
concertada, para el estudio de la cuantía de los módulos 
del concierto que valore el coste total de la impartición 
de las enseñanzas en condiciones de gratuidad, prevista 
en la Disposición adicional vigésimo novena de la Ley 
Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación?

En caso negativo, ¿qué previsión hay acerca de su 
creación y funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/118553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos cuidadores de dependientes estima el 
Gobierno que podrán percibir la paga de hasta 487 
euros al mes este año 2007 y la correspondiente cotiza-
ción a la seguridad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/118554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué criterios específicos determinarán que la paga 
a los cuidadores de personas dependientes sea de 487 
euros al mes o bien tenga una cuantía inferior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/118555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del Estado destinado a 
ayudas técnicas, como subvenciones para adaptar la 
casa, los cuartos de baño o el puesto de trabajo en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
abril de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/118556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios, estima el Gobierno, accede-
rán a las ayudas técnicas destinadas a finalidades como 
adaptar la casa, cuartos de baño o el puesto de trabajo 
en la Ley de dependencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
abril de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
B O   C G las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Recientemente los medios de comunicación se han 
hecho eco de la demanda que transmite al Gobierno la 
Asociación de Televisiones Privadas, a los efectos de 
que, invocando un compromiso electoral del Presidente 
del Gobierno, se rebaje la publicidad de TVE de doce a 
nueve minutos en cada hora natural de emisión. Con 
objeto de obtener información de la cantidad de publi-
cidad emitida por TVE en los últimos ejercicios y con 
intención de conocer el impacto que dicha reducción 
tendría en el presupuesto de la Corporación se efectúan 
las siguientes preguntas, de las que se desea tener res-
puesta por escrito.

1. ¿Cuál es en tiempos la publicidad emitida por la 
primera y la segunda cadena de TVE en los ejercicios de 
2005, 2006, y la previsión para el ejercicio de 2007?

2. ¿Cuál ha sido el volumen de ingresos que en 
cada uno de estos ejercicios se han obtenido por el 
grupo público de televisión derivado de la venta de 
publicidad en cada uno de los ejercicios 2005, 2006, y 
la previsión para el ejercicio de 2007?

3. ¿Cuál sería el impacto económico en el presu-
puesto de la Corporación RTVE de producirse una 
reducción de los tiempos de publicidad de doce a nueve 
minutos en cada hora natural de emisión?

4. ¿Considera el Presidente de la Corporación RTVE 
que es posible reducir los tiempos de emisión de publi-
cidad en TVE, tal y como demandan las televisiones 
privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE,  de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Considera el Presidente de la Corporación RTVE 
que el debate celebrado en el programa de TVE «Parla-
mento» el pasado día 17 de marzo fue un ejemplo de 
pluralismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Comparte el Presidente de la Corporación RTVE el 
temario de cuestiones planteadas (eutanasia, profesores 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES
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de religión y asignatura de educación para la ciudada-
nía) en el debate del programa de TVE «Parlamento», 
del pasado día 17 de marzo, bajo el título «Relaciones 
Iglesia-Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cree el Presidente de la Corporación RTVE que 
hubo alguna ponderación en la selección de las opcio-
nes políticas invitadas (PSOE, PP, ERC e IU-ICV) al 
debate del programa de TVE «Parlamento» emitido el 
pasado día 17 de marzo, y que llevaba por título «Rela-
ciones Iglesia-Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la relación de los programas de Televisión 
Española (TVE) retirados de la parrilla de programa-
ción en el primer trimestre del año 2007 y los motivos 
para hacerlo en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la relación de programas de Televisión 
Española (TVE) cuya prórroga o contrato nuevo de 
emisión se ha formalizado durante el primer trimestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Presidente de la Corporación 
RTVE remitir a las Cortes Generales un informe sobre el 
cumplimiento de la función de servicio público de RTVE 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
marzo de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué proyectos tiene la Corporación RTVE res-
pecto al mantenimiento de la figura del Defensor del 
Telespectador y Radioyente de RTVE y del titular de 
la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

179/000015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué proyectos cinematográficos españoles y por 
qué cuantía van a ser financiados por la Corporación 
RTVE en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

179/000016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la razón para el incremento del con-
trato para la producción del programa de Televisión 
Española (TVE) «España directo» durante el primer 
trimestre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

179/000017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Como no podía ser de otra manera, en su primera 
comparecencia el Presidente hizo una referencia clara 
al mandato recogido en el artículo 4 de la Ley de Radio 
y de la Televisión en relación al mandato marco de 
vigencia nueve años en que se recogerán los objetivos 
generales de servicios públicos con la necesaria con-
creción presupuestaria mediante la suscripción de un 
contrato-programa con el Gobierno.

A los efectos de conocer datos sobre dichos asuntos, 
se formulan las siguientes preguntas, de las que se 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Podríamos saber en qué momento estará desa-
rrollado el mandato marco que daría lugar a la suscrip-
ción del contrato-programa con el Gobierno?

2. ¿Podríamos conocer cuáles son las líneas gene-
rales del contenido de dicho mandato-marco?

3. ¿Podríamos saber qué esfuerzo o coste presu-
puestario significa el mandato-marco y en qué momen-
to se conocerá el contenido del contrato-programa con 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

En diversas ocasiones, mediante preguntas a la 
Directora general de Radio y Televisión, el Diputado 
que suscribe intentó conocer el coste que para el grupo 
tenía el expediente de regulación de empleo que afecta 
a más de 4.000 trabajadores de la plantilla.
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Por cuanto que en su primera comparecencia se 
informó que ya han abandonado la Corporación más de 
1.800 trabajadores, y así continuarán hasta alcanzar la 
cifra de 4.150, se formulan las siguientes preguntas, de 
las que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el coste que tiene la cancelación de la 
relación laboral de los 1.800 trabajadores que ya se han 
acogido al ERE, detallando los distintos conceptos que 
integran dicho coste?

2. ¿Cuáles son las condiciones en las que se han 
producido dichas bajas y que coste tiene para la Corpo-
ración detallando coste total y periodicidad del mismo 
en los próximos ejercicios?

3. ¿Cuándo prevé que se culmine el ERE con la 
reducción de los 4.150 trabajadores de la plantilla de la 
Corporación?

4. ¿Cuál será el coste de la cancelación de la 
relación laboral de los 2.350 trabajadores restantes, 
detallando coste total, coste imputable a la Corpora-
ción y periodicidad de dicho coste en los próximos 
ejercicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

En la primera comparecencia del Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión se conoció que era 
su intención centralizar en un nuevo edificio todos los 
servicios que hoy ocupan distintos inmuebles en la ciu-
dad de Madrid.

A través de diversas preguntas por escrito el Diputa-
do que suscribe tiene convencimiento del importante 
número de inmuebles, unos en propiedad y otros en 
alquiler, que la Corporación de la Radio y Televisión 
tienen en distintas partes de España destinándolos a 
diversos usos. Tan importante patrimonio inmobiliario 
debe tener un alto valor en balance, en aquellos de pro-
piedad y puesto que, parece ser, por la información 
sobre la sede central de Madrid, que la nueva Corpora-
ción tomó decisiones respecto al patrimonio inmobilia-
rio situado en Madrid, se formulan las siguientes pre-

guntas con objeto de conocer la política que se 
desarrollará en el futuro en relación a los distintos 
inmuebles en uso por la Corporación.

1. ¿Se ha analizado por la dirección de la Corpora-
ción RTVE la situación del patrimonio inmobiliario en 
uso por la Corporación RTVE?

2. ¿Qué política en relación a los inmuebles en 
uso por la Corporación se desarrollará en el futuro?

3. ¿Se piensa realizar algún tipo de concentración 
de instalaciones, si fuera posible, en distintas zonas de 
España siguiendo el mismo criterio que inspira la deci-
sión de concentrar las instalaciones en Madrid?

4. ¿Contempla la Dirección de la Corporación en 
el futuro enajenar inmuebles de la Corporación en dis-
tintas partes de España?

5. ¿Cuál sería la cifra de ingresos que se obten-
drían de procederse a la enajenación de inmuebles, 
especificando localización, superficie y uso de cada 
uno de ellos e ingresos estimados por la operación de 
venta?

6. ¿Se piensa mantener inmuebles en régimen de 
alquiler o por el contrario en la reordenación de recur-
sos se pretende sustituir por inmuebles en propiedad? 
¿Cuáles serían los inmuebles afectados por un cambio 
de criterio, especificando localización, superficie y uso, 
así como el coste estimado de dichas operaciones, si es 
que así se decidió?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Según la información facilitada en la primera com-
parecencia del Presidente de la Corporación RTVE y 
sus sociedades en la Cámara, es su intención aprove-
char al máximo los recursos humanos y materiales dis-
ponibles para aumentar la producción propia. Este 
planteamiento significa no sólo un mejor uso de los 
efectivos de la Corporación, sino también, y a nuestro 
entender, puede lograrse unas mejores condiciones para 
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la comercialización de los derechos derivados de los 
programas producidos en la Corporación.

Tradicionalmente los ingresos derivados de la 
comercialización de derechos han sido poco significati-
vos e incluso en ocasiones, hace varios años, se cedían 
ciertos derechos de emisión a empresas del sector 
audiovisual. Es evidente que si se potencia la produc-
ción propia con productos de calidad, que tenga buenos 
índices de audiencia, se puede conseguir no sólo poten-
ciar nuestra industria cultural y promoción de nuestra 
cultura, sino que además se estará en buenas condicio-
nes para incrementar esta fuente de ingresos.

Por todo ello, y con objeto de conocer detalles sobre 
el impulso que se pretende dar a la producción propia, 
se formulan las siguientes preguntas, de las que se 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿De qué forma se seleccionarán los distintos 
productos para producir compartiendo que la calidad y 
la audiencia son conceptos plenamente compatibles?

2. ¿De qué forma se piensa apoyar a nuestra 
industria cultural, y concretamente al teatro, cine y 
artes escénicas?

3. ¿Contempla en su política de producción 
impulsar algún tipo de programa que permita la divul-
gación de nuestro importante patrimonio cultural, 
incluido nuestro idioma, cuyo aprendizaje, por cierto, 
tiene una gran demanda en el exterior?

4. ¿Qué fórmula y acciones se contemplan para 
lograr la adecuada explotación de los derechos de pro-
piedad de la producción propia incrementando así los 
ingresos por estos conceptos? ¿Se puede estimar qué 
incremento de ingresos se obtendrían por este concepto?

5. ¿Cuáles serían los mercados y productos que 
podrían tener más aceptación como generador de recur-
sos por venta de derechos de todo tipo con origen en la 
producción propia?

6. ¿Los costes de la producción propia resultarán 
competitivos con los costes de las diversas fórmulas de 
producción ajena? En caso contrario, y de no ser com-
petitivos, ¿cómo se puede lograr hacerlos competitivos? 
¿Qué medidas se deberían adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentado Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Recientemente, la Diputación Provincial de Alme-
ría, dirigida por tres Diputados tránsfugas, de un total 
de 27, y que cuenta con el respaldo político del Grupo 
Socialista, ha procedido a instalar en el municipio de El 
Ejido, en la zona alta de Almerimar, un repetidor de 
televisión, a través del cual y hasta por cuatro canales 
diferentes se emite la señal de una televisión local lla-
mada Ejido TV.

Este nuevo repetidor ha provocado que la señal de 
la 2 de RTVE no pueda verse en la zona y está afectan-
do también a la calidad de otros canales, por lo que 
miles de ciudadanos de la zona han visto cómo el servi-
cio público se ha reducido por el abuso de las emisio-
nes del nuevo repetidor.

Se da la circunstancia de que el propietario de esa tele-
visión es hermano de uno de los Diputados tránsfugas, a la 
sazón vicepresidente 2.º, y responsable de la instalación 
del repetidor, y que el objetivo claro de esa instalación es 
evidentemente favorecer el negocio audiovisual de uno de 
ellos, así como las aspiraciones políticas del otro, hacien-
do un uso abusivo del espacio radioeléctrico.

Por eso es por lo que deseamos conocer:

[...]

¿Qué medidas legales piensa poner en marcha la 
dirección de RTVE para resarcir a los telespectadores 
del daño que sufren por la invasión de su frecuencia, así 
como a la nueva Corporación televisiva y exigir respon-
sabilidades a los promotores de este abuso y autores de 
emisiones piratas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de marzo 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el Acuerdo de 
la Mesa de la Cámara de 17 de abril de 2007.
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